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«Slimani continue de
me faire des misères»

«J’espère que 
je n’encaisserai
plus contre lui»

Slimani
«Porto,
Casillas ou
autre, moi je
suis là pour
marquer»

Albrighton «Riyad et
Islam sont fantastiques»

JSK

Asselah appelle
au calme
«La JSK a
besoin de
stabilité»
«J’espère que
Hannachi reviendra
sur sa décision»

«On sera les
premiers à
secouer ses
filets»

USMH
Ouadah

«On ne craint
pas le MCO»

Ranieri «Avant le match, j’ai dit à Riyad et Islam :
«Allez, les gars ! Faites-nous rêver ce soir !»

Slimani
provoque

Zemma’

USMA

Betrouni répond aux
accusations de Ghrib 
«Faux, je n’ai pas remis à Ngoula

une résiliation de contrat !»
«Roberson ne s’est pas
fait remettre sa lettre de
libération, il a fui le club»

«On n’a pas payé
Zeghdane car on n’a pas
de compte en devises»
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Draoui «Prêt 
à rejouer»

CRB

Abid «Mes 5 buts m’ont
mis en confiance»
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Le sélectionneur national, Milovan Rajevac, ani-
mera aujourd’hui une conférence de presse au
centre de conférences du stade du 5-Juillet. Au
cours de ce point de presse, il annoncera offi-
ciellement la liste des 23 joueurs retenus pour le
stage qui débutera le 3 octobre au Centre tech-

nique de Sidi-Moussa et préparer la rencontre du Came-
roun, le 9 du même mois à Blida. Lors de cette conférence
de presse, la troisième depuis l’installation du sélectionneur
à la tête des Verts, plusieurs questions importantes seront
posées par la presse nationale, notamment le match du Ca-
meroun qui occupe tous les esprits où la victoire des nôtres
est impérative. 
Préparation du Cameroun

Justement, la première question touchera le match face
aux Lions Indomptables. Devant l’exigence de réaliser un
bon résultat, Rajevac présentera son plan de préparation
pour ce rendez-vous, même s’il y aura beaucoup de non-
dits puisque le sélectionneur a beaucoup suivi de rencontres
du Cameroun, ces derniers jours, histoire d’avoir une bonne
idée sur l’adversaire. 
Les soucis en défense

Le casse-tête des Verts se situe dans le secteur défensif,
puisque Hichem Belkaroui était incertain pour ce regroupe-
ment, et Aïssa Mandi souffre, lui aussi, de blessure. En l’ab-
sence de Nabil Bentaleb, Rajevac aura un gros souci
défensif, puisqu’il ne pourra même pas avancer d’un cran
Carl Medjani. 
L’affaire Slimani-Boudebouz sur le pe-
nalty

Milovan Rajevac va sans aucun doute revenir sur une af-
faire qui a fait couler beaucoup d’encre, celle du penalty de-
vant le Lesotho et ce qui s’est passé entre Islam
Slimani et Ryad Boudebouz. La presse natio-
nale demandera des explications au sélec-
tionneur, après avoir zappé cette question
à chaud. 
Les locaux

Le Serbe parlera du stage des locaux
qui a eu lieu au CTN de Sidi-Moussa et
qui a pris fin hier. Il faut dire que le sé-
lectionneur qui avait beaucoup apprécié
le niveau du championnat national après

avoir assisté à plusieurs rencontres de Ligue 1 Mobilis, a su-
pervisé une vingtaine de joueurs issus du championnat,
pour les convoquer éventuellement. Déjà, il n’avait pas
caché sa satisfaction par rapport au niveau de certains, à
l’instar de Houari Ferhani qui a été retenu lors du précédent
stage, comme doublure de Faouzi Ghoulam. 
Le manque de compétition chez
Mbolhi et Brahimi

Le manque de compétition chez certains joueurs agace
aussi la presse, tout comme Milovan Rajevac. Deux joueurs
traversent une période difficile. Raïs Mbolhi ne possède pas
la moindre minute dans les jambes. Yacine Brahimi a été ra-
rement utilisé avec le FC Porto. D’ailleurs, lors du dernier
match de Ligue des champions face à Leicester City, il n’a
pas été convoqué. Rajevac avait justifié ce cas : «Je sais que
M’Bolhi est en situation difficile avec son club. Je sais aussi
qu’en sport il faudra rester compétitif pour aspirer à réussir,
mais dans le cas de ce gardien, je trouve que sa convocation
est importante pour l’équipe vu le poids qu’il a dans le
groupe. J’ai discuté avec l’entraîneur des gardiens
de but sur M’Bolhi, surtout qu’il est en contact per-
manent avec lui. Il m’a dit beaucoup de bien de ce
portier, notamment sur son impact psychologique
sur le groupe».
La forme de Mahrez et Slimani

L’état de forme du duo de Leicester Slimani-Mahrez sera
aussi évoqué. Mahrez a contribué aux deux succès du club
en Ligue des champions. Slimani a marqué quant à lui trois
buts en quatre apparitions officielles. 
Remplacement de Ben-
taleb

Enfin, le remplacement de Nabil
Bentaleb sera aussi cité. Le joueur

est suspendu pour cumul de cartons après avoir
écopé de deux avertissements face à la Tanzanie

en aller-retour. Rajevac parlera donc de son
remplacement avec les Adlane Guedioura et
Mehdi Abeïd. Le milieu de terrain de
Schalke 04 est une pièce maîtresse en sélec-
tion nationale. 

Hamza R.

Il animera une conférence 
de presse aujourd’hui

Rajevac évoquera 
les sujets importants

Il le lui a fait savoir

Rajevac s’inquiète de
l’avenir de Mbolhi

Comme indiqué dans une
de nos précédentes li-
vraisons, Raïs Mbolhi a

été convoqué pour le stage des
locaux afin de bien se préparer
pour le match du Cameroun,
prévu le 9 octobre. Rajevac a
pris cette décision après avoir
constaté que le portier de l’EN
affichait un manque de compé-
tition pour n’avoir pas disputé
de matchs en club, avec Anta-
lyaspor. Comme prévu donc,
Mbolhi a rejoint le CTN de
Sidi-Moussa. Milovan Rajevac
a profité de l’occasion pour
s’entretenir avec lui en tête-à
tête et évoquer sa situation.
Selon une source bien infor-
mée, Rajevac a été clair avec
Mbolhi en lui faisant savoir
qu’une telle situation ne
pouvait durer longtemps

et lui faisant part de
son inquiétude

sur son

avenir en club et ses répercus-
sions sur la sélection nationale.  
Il lui a exigé de ré-
gler son affaire dans
l’immédiat

Milovan Rajevac a été caté-
gorique avec le portier des
Verts puisqu’il lui a fermement
recommandé de régler son
problème avec le club turc im-
médiatement et s’engager ail-
leurs. Là, le problème se pose
puisque Mbolhi risque de ne
pas trouver de club, sauf en
Ligue 1 algérienne puisque le
mercato est fermé dans presque
la majorité des pays du monde.
Et même dans le cas où il aura
trouvé un club, Mbolhi pour-
rait ne pas être satisfait de la
proposition financière, comme

ç'a été déjà le cas, il y a deux
ou trois ans. 
Impossible de se
contenter de trois
matchs avant la
CAN

En tout cas, le sélection-
neur national a fait savoir
à Mbolhi qu’il ne pourra
pas compter sur ses ser-
vices lors de la prochaine
CAN au Gabon dans le
cas où sa situation n’aura
pas changé. En d’autres

termes, si Mbolhi ne trouve
pas de club, il ne sera pas re-

tenu pour la CAN 2017. Le
Serbe estime que prendre un
gardien de but avec trois
matchs dans les jambes en cinq
mois, c’est très peu. Reste à sa-
voir maintenant si la situation
de Mbolhi va changer ou non. 

H.R.

Coup dur pour l’EN 

Gros coup dur pour la sélection natio-
nale. Aïssa Mandi est out pour le
match Algérie - Cameroun prévu le

9 octobre à Blida, pour le compte de la
première journée des éliminatoires de

la Coupe du monde 2018. Le staff
médical du Bétis Séville a adressé au
médecin chef de l’EN, le Dr Ali Yek-

dah, le rapport médical, qui démontre que
le joueur est obligé de rester loin des ter-
rains pendant au moins deux semaines. La
blessure de Mandi est donc confirmée.
Hier en fin d’après-midi lors de la réunion
entre Milovan Rajevac et ses assistants

pour établir la liste finale des joueurs, il a
été décidé d’écarter Aïssa Mandi. Le défen-
seur du Bétis Séville sera donc out pour ce
stage. Une seconde absence de taille chez les
Verts, après celle du milieu de terrain, Nabil
Bentaleb, suspendu pour cumul de cartons.  

Rajevac dans l’embarras
La blessure de Aïssa Mandi met le sélection-

neur dans une situation embarrassante. En
effet, Hichem Belkaroui n’est pas au top de sa
forme après sa blessure face au Lesotho, et qui
n’a repris les entraînements que dernièrement.
Rajevac devra donc composer une charnière
centrale peu rassurante Medjani-Belkaroui,
qui avait été alignée face au Lesotho et qui a
montré une certaine lenteur. L’absence de
Aïssa Mandi embarrasse le technicien serbe
car le Sévillan est un polyvalent qui peut dé-
panner aussi sur le flanc droit de la défense.
Fort heureusement, le Serbe a pu récupérer
Liassine Cadamuro. 
Il a envisagé hier soir la solu-
tion locale… Khoualed en pole
position

Hier en début de soirée, Milovan Rajevac a
envisagé avec ses assistants de compter sur

l’option locale.
Selon une source
crédible, le sélection-
neur pensait hier à retenir un
défenseur local. Le mieux indiqué
était incontestablement Nacereddine
Khoualed qui a déjà été retenu en
stage de la sélection par le
passé. Au moment où
nous mettons
sous presse,
aucun nom
de joueur
local n’a filtré. Il
faut dire que la confir-
mation du forfait de Aïssa
Mandi a carrément chamboulé les
calculs du sélectionneur. 

H.R.

Mandi out face au Cameroun La sélection A’ s’est
imposée lourdement face

au NARBR
La sélection nationale A’ a dis-

puté mardi sur le terrain
principal du centre
technique de Sidi-
Moussa, un match

amical face à la for-
mation du NARB Ré-

ghaïa. La rencontre s’est
soldée par un score lourd (5-0).

Darfalou a ouvert la score avant que
Akram Djahnit ne marque un doublé. Le

quatrième but fut inscrit par Aïboud sur pe-
nalty et enfin le solide défenseur du Mou-

loudia d’Alger, Zidane Mebarakou,
a clôturé ce festival de buts.

Les joueurs de la sélec-
tion nationale A’ ont

quitté le CTN hier
en milieu de jour-

née.  



Absent 3 mois 
pour blessure 
Le retour 
de Jeannin 
en sélection
s’évapore !
Le meilleur gardien de
but de la Ligue 2 fran-
çaise Mehdi Jeannin,
est victime d’une bles-
sure qui le rendra indis-
ponible pendant
longtemps. Le portier in-
ternational algérien de
Clermont Foot Auvergne
sera absent pour 12 se-
maines, en raison d’une
blessure au scaphoïde.
C’est un véritable coup
dur pour Mehdi qui était
fortement pressenti à
retrouver la sélection
nationale, lui qui devra
surmonter sa décep-
tion et surtout ce coup
du sort qui vient de le
mettre hors course
pour la CAN-2017,
compte tenu de la
gravité de sa bles-
sure au poignet. 

Hanni vise un nouveau 
succès européen face à l’ASSE

Sofiane Hanni et Anderlecht se rendront, ce soir, au stade Geof-
froy-Guichard, pour croiser le fer avec l’AS Saint Etienne, dans le

cadre de la seconde journée de l’Europa League. Les coéqui-
piers du joueur de l’EN tenteront de remporter leur second

succès en Europa League, après celui réalisé face à Qäbälä
lors de la précédente journée. Les fans de la formation

belge miseront beaucoup sur Hanni pour mener
leur team vers un second succès en Europa

League.
Ahmed Hassan : «Hanni

crée souvent le danger»
Présent au stade, le week-end der-

nier, pour assister au match d’Ander-
lecht face à Westerlo, l’ancien joueur

égyptien, Ahmed Hassan, qui a
déjà porté le maillot d’Ander-

lecht, s’est montré très élo-
gieux envers Sofiane Hanni,

en dépit de la défaite de
son équipe lors de cette
rencontre : «Hanni crée
souvent le danger. Mais

c’est typique pour une
nouvelle équipe. Pendant sa

construction, elle connaît des hauts
et des bas. Quand je suis arrivé ici
en 2006, il y avait déjà une ossa-
ture. Et les joueurs étaient expé-
rimentés», a-t-il déclaré.

C’est le flou qui plane
toujours sur la situation de

Rachid Ghezzal avec
l’Olympique Lyonnais.

Alors qu’il sera en fin de
contrat à l’issue de l’ac-
tuel exercice sportif, le
joueur de l’EN n’a tou-

jours pas encore pro-
longé son contrat avec

le club. Convoité par
plusieurs clubs anglais,

Ghezzal n’a toujours
pas encore tranché sur

le sujet, soit de pro-
longer son bail avec

l’OL ou chan-
ger d’air. Ré-

cemment,
l’ailier

lyonnais
avait fait

part de son intention de pour-
suivre l’aventure avec l’OL,

ajoutant que les négociations
sont toujours en cours entre lui

et les responsables du club. Le
10 Sport avait même révélé que

Ghezzal devrait parapher très
bientôt un nouveau contrat

d’une durée de quatre saisons
avec l’OL. 

Il ne veut pas le per-
dre gratuitement

l’été prochain
Selon le site BuzzSport.fr, les

choses pourraient prendre une
autre tournure. Selon la même

source, le président lyonais,
Jean-Michel Aulas, songerait

sérieusement à vendre son
joueur dès le prochain mercato

hivernal : «Le président Aulas
espère bien récupérer une belle

somme d’argent au prochain
marché des transferts avec la

vente de Ghezzal. Mais ce n’est
pas gagné. C’est peu de dire que

le président Aulas a peu apprécié
que Ghezzal ne prolonge pas son
contrat alors qu’il avait reçu des

propositions l’été dernier. Le
joueur pourrait aller au bout de
son bail en juin prochain et par-

tir librement», rapporte le site
en question, et d’ajouter : «Une

chose que Aulas n’accepte pas,
c’est la raison pour laquelle le
président Aulas a chargé plu-

sieurs agents de trouver des of-
fres de premier plan pour

Ghezzal puisque le joueur de-
vrait de nouveau être mis sur le
marché des transferts cet hiver.»

L’hésitation du
joueur inquiète Aulas

Selon la presse française, c’est
l’hésitation du joueur de prolon-
ger son contrat avec l’OL qui in-

quiète le président lyonnais,
Jean-Michel Aulas : «À 10 mil-

lions d’euros, si le joueur n’a tou-
jours pas prolongé d’ici là, le

président Aulas sera vendeur. Plu-
sieurs formations anglaises sont

déjà sur les rangs, mais le joueur
serait très exigeant notamment

parce qu’il sait qu’il aura sans
doute des offres nettement plus in-

téressantes quand il sera libre»,
précise BuzzSport.fr. Tout devrait

s’éclaircir concernant l’avenir de
Ghezzal avec l’OL dans les toutes

prochaines semaines.
Riad Ouenzar

Dans un entretien accordé au
site officiel de West Ham,
Sofiane Feghouli est revenu

sur ses débuts au sein de son nou-
veau club. Le joueur de l’EN a
d’abord évoqué sa déception, après
la défaite concédée par son team lors
de la précédente journée de Premier
League face à  Southampton ainsi
que les récents mauvais résultats en
championnat : «Dans le vestiaire, on
cherche les raisons de notre mauvais
début de saison. Certains de nos
joueurs clés étaient blessés lors de
cette période et nous en avons souf-
fert. Cela nous a beaucoup pénalisés
en ce début de saison. Aussi, à cause
de l’Europa League, nous avons joué
un nombre important de rencontres
dans une courte période de temps.
Nous en avons aussi souffert. Douce-
ment mais sûrement, nous sommes
en train de retrouver notre forme.
Personnellement, j’ai besoin de temps
de jeu pour retrouver mes sensations
et du rythme sur le terrain», dira Fe-
ghouli, et d’ajouter : «Dans les se-
maines à venir, nos joueurs vont
retrouver leur forme et vous verrez
que nous allons produire un meilleur
jeu d’équipe. Notre effectif est de qua-
lité, mais il faudra nous améliorer et
prendre nos responsabilités. Il faudra
se focaliser sur un match après l’au-
tre, à commencer par celui face à
Middlesbrough. Par la suite, on
pourra se concentrer sur le prochain.»
«Nous avons besoin d’une
victoire pour retrouver
notre confiance»

Sofiane Feghouli a également dé-
crit l’atmosphère du nouveau stade
de West Ham, le London Stadium :
«C’est vraiment très excitant pour
nous de jouer devant autant de sup-
porteurs à domicile. Nous espérons

qu’ils vont continuer
à nous soutenir et à
nous pousser durant
les 90 minutes de
chaque rencontre.
C’est de cette manière
qu’on pourra rem-
porter nos matchs
à domicile. Nous
allons tout
faire pour les
rendre heu-
reux. Nous
avons besoin
d’une victoire
pour retrouver notre
confiance et remonter au
classement de Premier
League.»
«Je suis très heureux
d’avoir rejoint l’Angle-
terre»

L’ancien joueur du FC Valence a
évoqué son adaptation dans le cham-
pionnat de Premier League : «Je suis
très heureux d’avoir rejoint l’Angleterre
et évolué avec West Ham. Découvrir
un nouveau championnat, un nou-
veau pays avec un nouveau mode de
vie est pour moi une expérience très
enrichissante dont je profite tous les
jours. Après six années passées à Va-
lence, je suis très heureux ici à West
Ham. Bien sûr, la blessure que j’ai
contractée dès mes débuts avec le
club m’a un peu ennuyée. Cela m’a
empêché d’entamer la saison
comme je l’aurais voulu. Mais je
suis petit à petit en train de re-
trouver ma forme. Et j’espère
qu’en enchaînant les matchs, et
dans les deux semaines à venir,
j’aurais retrouvé mes sensa-
tions.»

Riad Ouenzar
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Feghouli «J’ai besoin 
de temps de jeu pour 
retrouver mes 
sensations»

À 10 millions
d’euros, il est

prêt à le céder Jean-Michel 
Aulas veut vendre 
Ghezzal cet hiver

Mission difficile
pour Belfodil
face à l’Ajax
Pour sa part, Ishak

Belfodil et le Standard de
Liège se rendront, ce

soir, à Amsterdam pour
croiser le fer avec l’Ajax.
Il faut dire que la tâche

des coéquipiers du
joueur algérien s’annonce très compliquée
face à l’Ajax. Auteur de bonnes prestations
avec son team en ce début de saison, Bel-
fodil tentera de faire la différence avec son
équipe face à l’Ajax et lui permettre de dé-

crocher les trois points du match. 
Bentaleb veut se ressaisir

face au Red Bull Salzbourg
Alors que son équipe
est en train de vivre

une situation très com-
pliquée en Bundesliga,

Nabil Bentaleb et le
Schalke 04 tenteront,
aujourd’hui, de rem-

porter un second suc-
cès de suite en Europa

League. Après avoir
battu l’OGC Nice lors
de la première journée, la formation alle-

mande accueillera, ce soir, le Red Bull Salz-
bourg au stade Veltins Arena. Vivement

critiqué par la presse allemande ces der-
niers temps, Bentaleb tentera de se ressai-

sir lors de la rencontre d’aujourd’hui et
prouver ce dont il est capable.

R. O.

Ghoulam 
passeur décisif

Le Napoli s'est imposé, hier à domicile,
face aux Portugais du Benfica, à l'occasion de

la seconde journée du premier tour de la Ligue
des champions. Faouzi Ghoulam, qui a disputé

l'intégralité de la rencontre, a sorti une très belle
prestation. D'ailleurs, il a été passeur sur le premier

but de Hamsik. L'Algérien a tiré
un corner de la droite, Hamsik
surgit d'une belle tête ne lais-
sant aucune chance au gardien

napolitain. Le Napoli s'est im-
posé au final sur le score de

quatre buts à deux, après
avoir mené par quatre

buts à zéro.



Ce n’est pas une première  ! Le
coach Kamel Mouassa n’a jamais
dévoilé son onze avant une par-

tie. A chaque fois, il annonce les onze
rentrants dans le vestiaire, ce qui pro-
longe le suspense pendant toute la se-
maine. C’est pareil pour le prochain
match. Même s’il compte reléguer certains
éléments sur le banc, mais il n’a cité aucun
nom, ce qui a incité les joueurs à travailler
d’arrache-pied pour gagner sa confiance.
Durant les entraînements, il est impossible
de reconnaître l’équipe type, puisque la mé-
thode du coach est simple, tout le monde
doit être à 100% prêt. 
L’occasion pour Yattou, Renaï et
Djerrar de briller 

Certes personne ne connaît les joueurs
qui seront appelés à affronter la JSS, mais
d’après les récentes déclarations du coach,
le retour de Yattou est envisageable. Ce
dernier a laissé une bonne impression lors
de sa titularisation face à l’ESS. C’est le cas
aussi du jeune Renaï qui et en espace de
quelques minutes, a brillé de mille feux
face au CAB. Il aurait même pu devenir le
passeur décisif si Boulaouïdet avait inscrit
un but dans les dernières minutes de la
partie. Le troisième joueur qui devrait re-
venir dans la liste des 18, lui qui a été
écarté face à l’ESS et le CAB, c’est le milieu
de terrain Djerrar. Buteur avec l’équipe ré-
serve, l’ancien joueur du RCR attend avec
impatience sa chance. Du coup, le match
de samedi sera une occasion pour eux de
gagner définitivement la confiance du
coach. 
La défense inchangeable

Alors que les joueurs qui devraient as-
surer, en remplacement des décalés, ne
sont pas encore connus, une source bien
informée nous a révélé que les défenseurs

ne bougeront pas. Autrement dit, Asselah,
Rial, Berchiche, Ferhani et Redouani se-
ront officiellement titulaires. Le coach est
très satisfait du rendement de ces cinq
joueurs.
Les deux changements 
devraient toucher le milieu 
de terrain

C’est le cas aussi pour les deux récupéra-
teurs. En effet, Raïah et Herbache devraient
être reconduits. Le coach compte jouer avec
deux récupérateurs afin de stopper toutes
les attaques de la JSS. Par ailleurs, dans
l’animation, il va y avoir des modifications.
Même si le coach cache ses cartes, il se
pourrait voir Benkablia relégué sur le banc.

Ce dernier et jusqu’à présent, n’a
pas apporté le plus attendu. 
Vers l’incorporation d’un
seul attaquant 

Même s’il a l’habitude de jouer
avec deux, voire trois attaquants, le
coach Kamel Mouassa pourrait mo-
difier ses plans. A en croire nos
sources, il voudrait miser sur un
seul attaquant de pointe et ce, pour
pouvoir renforcer le milieu de ter-
rain. Reste à savoir qui d’entre Bou-
laouïdet et Ziaya sera sacrifié. La
réponse sera connue samedi soir.

S. D.

Berchiche, 
Mebarki, Aïboud et
Ferhani reprennent
aujourd’hui 

Les internationaux de la
JSK au nombre de quatre, en
l’occurrence Berchiche, Me-
barki, Aïboud et Ferhani,
convoqués pour le regroupe-
ment de deux jours avec la
sélection nationale A’, re-
prendront les entraînements
aujourd’hui avec leur club.
Les internationaux kabyles
seront du voyage demain
avec l’équipe à Béchar. 

La liste des 18
sera dévoilée ce
matin 

C’est aujourd’hui à l’occa-
sion de la dernière séance
d’entraînement d’avant-
match que le staff technique
kabyle communiquera la
liste des 18 joueurs convo-
qués pour le rendez-vous
de samedi soir face à la JSS.
On croit savoir que le mi-
lieu de terrain défensif,
Adel Djerrar, sera de re-
tour dans les 18. L’ex-socié-
taire du RCR a joué le
précédent match avec
l’équipe réserve, il a réalisé
une belle prestation avec à
la clé l’inscription de
l’unique but de la victoire.
Reste maintenant à savoir
qui sera sacrifié pour ce
déplacement. La réponse,
on l’aura après l’entraîne-
ment de ce matin.
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Le staff a programmé un
match d’application hier 

Les Canaris ont effectué hier matin
une séance d’entraînement, l’avant-
dernière avant leur déplacement de-
main à Béchar. Le staff technique a
programmé des exercices de place-

ment et d’efficacité devant les buts. Par
la suite, le staff technique a enchaîné
par un match d’application, tous les
joueurs y ont pris part.  La séance a

pris fin vers 11h30.

Massage et bain de
glace à la fin de l’entraî-

nement 
À la fin de la séance d’hier matin,

les Canaris ont rejoint le vestiaire
pour une séance de récupération.
Guillou et Goucem ont dirigé les

massages et le bain de glace. L’entraî-
neur Mouassa apprécie beaucoup le
travail de ces deux membres du staff
médical surtout que depuis l’entame

de la saison, l’équipe ne déplore
aucun blessé et les petits bobos du
quotidien sont pris en charge d’une

manière rapide et efficace.

Dr Djadjoua assiste à un
congrès médical à Paris 
Le médecin chef de la JSK, Ahmed

Djadjoua, n’a pas assisté cette semaine

à la préparation du match face à la JSS.

En effet, Dr Djadjoua se trouve depuis
le début de la semaine en France où il
prend part aux travaux du congrès in-

ternational sur la chirurgie. Son retour

au pays est prévu pour la semaine pro-

chaine et c’est l’autre médecin du club,
Athmani, qui assurera la mission mé-
dicale à Saoura en collaboration avec

le kiné Guillou et Goucem. 
L. A.

Les Canaris ont effectué hier matin leur avant-der-
nière séance d’entraînement avant le déplace-
ment à Béchar dans la tranquillité. Les portes du

stade étaient grandes ouvertes pour le public. Le tech-
nicien Mouassa n’a pas instauré le huis clos et ce mal-
gré le semi-échec concédé face au CAB que les
supporters ont eu du mal à digérer. La déception est
toujours là mais le coach juge légitime que les fans  sui-
vent le travail de leur équipe pour peu qu’ils assistent
au travail dans le calme. Hier, des ces derniers se sont
déplacés de loin, de plusieurs villages, pour rencontrer
le premier responsable technique de la formation du
Djurdjura. La polémique qui a suivi le dernier faux pas,
notamment concernant le probable départ du coach
de la barre technique, n’a pas laissé indifférent les fans
qui sont venus exprimer leur soutien au Guelmi après
avoir suivi la séance dans son intégralité. Les incondi-
tionnels ont demandé à voir le coach et sont allés lui
exprimer leur soutien total en lui déclarant : «Nous
sommes venus spécialement pour vous, cheikh. Nous
sommes inquiets de lire tous les jours que votre départ est

imminent. Nous refusons catégoriquement votre départ.
L’équipe n’a certes pas encore décollé à domicile mais elle
reste toutefois solide en déplacement. Les joueurs ont
montré de belles dispositions contre le MCA, le NAHD
et l’ESS. Nous attendons des joueurs une bonne réaction
ce week-end à Béchar et nous sommes optimistes. Quant
au bruit de ces derniers jours, sachez que vous avez notre
soutien.»
«Vous êtes l’artisan de la 
qualification à la CAF»

Pour les fans d’hier, les faux pas concédés à domi-
cile ne doivent aucunement précipiter le départ du pre-
mier responsable technique, Mouassa. Selon eux, ce
denier est en train d’effectuer un bon travail et l’équipe
retrouvera très prochainement sa vitesse de croisière.
Ils refusent l’instabilité de la barre technique. «Votre
départ ne réglera pas la situation, bien au contraire, il
aura des répercussions négatives sur le parcours de
l’équipe. Vous avez effectué un stage de préparation et
vous connaissez mieux que quiconque les joueurs. Au-
jourd’hui nous sommes devant un fait, l’équipe doit ga-

gner à domicile et c’est tout. Il est hors de question de
vous voir partir après cinq journées de championnat
alors que vous êtes l’artisan de la qualification à la
Coupe de la CAF.»
«Ceux qui ont insulté les joueurs à
l’échauffement face au CAB ne représen-
tent qu’eux-mêmes»

Lors de la discussion entre l’entraîneur Mouassa et
les supporters venus hier assister à la séance de travail,
le dernier match du CAB a été cité. Les fans ont re-
gretté les deux points perdus at home et reconnaissent
que les joueurs ont joué la peur au ventre. «Oui, c’est
une réalité, les joueurs arrivent difficilement à s’impo-
ser à domicile. C’est un constat amer qu’il faut souligner.
Lors du dernier match du CAB, bien avant le coup d’en-
voi de la partie, des joueurs ont été insultés à l’échauffe-
ment. Ceux qui ont proféré ce genre d’injure  avant
même le début du match ne représentent qu’eux-mêmes.
Les vrais fans restent derrière le groupe, notamment en
pareille période.»

L. A.

Les Kabyles 
promettent 

de se rendre en
force à Béchar 
La JSK effectuera son

troisième déplacement
à Béchar depuis l’acces-
sion de l’équipe du sud

du pays en Ligue 1 Mo-
bilis. Les Canaris ont

joué deux fois face à la
JSS. Ils ont réussi à re-

venir une fois avec le
point du match nul et

une défaite la saison
écoulée. Les deux

équipes vont s’affronter
pour la troisième fois à
Béchar ce samedi soir
dans une conjoncture
assez particulière. La

JSS est en perte de vi-
tesse en ce début de sai-

son et reste sur une
défaite amère de trois

buts à zéro face au RCR.
La JSK aussi est en

quête de rachat après le
troisième match nul
concédé à Tizi la se-

maine passée. C’est dire
que le match de ce

week-end sera difficile
et serré à la fois pour les

deux équipes. De leur
côté, les supporters ka-
byles qui ont brillé par
leur absence lors de la
précédente journée à
Tizi ne comptent pas

bouder leur équipe.
Mieux, ils seront nom-

breux ceux qui feront le
déplacement au Sud et
encourageront les ca-

marades de Malik Asse-
lah à arracher un bon

résultat.
L. A.

J-3 du match face à la JSS

Des supporters sont venus hier matin au stade pour voir Mouassa :

«Nous sommes tous
derrière vous !»

«Nous sommes tous
derrière vous !»

«Nous sommes tous
derrière vous !»

ses cartes
Le coach cache 
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A la fin de la séance
de reprise, et au mo-
ment où il allait par-
tir, nous avons
accosté le gardien
de but, Malik Asse-
lah, lequel estime
que la JSK a besoin
de stabilité en cette
période. Selon lui,
l’équipe est capable
d’aller chercher une
victoire de Béchar.

Comment s’est dé-
roulée la séance,
Malik ?
La séance s’est dé-

roulée dans de bonnes
conditions, même si
ce n’était pas facile
pour nous de repren-
dre, après notre
énième semi-échec à
domicile. Mais nous
n’avons pas le choix,
on ne doit surtout pas
baisser les bras. Il faut
continuer à travailler
pour se racheter.

Le coach vous a
réunis pendant
plusieurs minutes,
qu’est-ce qu’il vous
a dit ?
Il est important que

le coach discute avec
les joueurs, notam-
ment après un mau-
vais résultat. Il a tenté
de nous motiver et de
nous pousser à tra-
vailler davantage. Le
championnat vient à
peine de commencer,
rien n’est encore joué.
Nous avons suffisam-
ment de temps pour
revenir en force.

Mais le fait de ne
plus gagner à do-
micile affecte cer-
tainement les

joueurs…
Je suis d’accord avec

vous, accrochés à
chaque fois à domicile
ne nous encourage
pas. C’est vraiment
difficile à digérer. A
présent, il faut conti-
nuer à bosser dur, car
je suis confiant. Notre
groupe recèle des
joueurs talentueux
qui ont besoin d’être
mis en confiance. 

Un match difficile
vous attend ce sa-
medi à Béchar,
comment l’appré-
hendez-vous ?
C’est une rencontre

vraiment difficile de-
vant une formation
redoutable, notam-
ment chez elle. Mais
vu notre situation, on
ne doit craindre per-
sonne. On n’a pas
vraiment le choix. A
Béchar, nous essaye-
rons de gagner et de
revenir avec un bon
résultat. Les joueurs
sont tous conscients
de la mission qui les
attend. Donc, ils n’ont
qu’à sortir le grand jeu
et faire preuve de plus
de solidarité. 

Vous avez encaissé
un but face au
CAB, on imagine
que vous allez faire
tout votre possible
pour garder votre
cage vierge cette
fois, n’est-ce pas ?
Effectivement, j’ai

encaissé un but contre
le CAB mais j’aurais
aimé prolonger cette
invincibilité. C’est ça

le football, on ne
peut pas gagner à
tous les coups. De-
vant la JSS, je vais
faire tout mon pos-
sible pour être à la
hauteur et essayer
de sortir, encore
une fois, le grand
jeu. Je ferai de mon
mieux pour ne pas
encaisser. J’espère
que l’attaque sera
aussi au rendez-
vous.

Le président
Hannachi a an-
noncé sa démis-
sion; à l’issue du
match face au
CAB. Un commen-
taire ?
Je suis certain que

le président  a pris
cette décision dans un
moment de colère.
J’espère qu’il revien-
dra sur sa décision car
l’équipe a toujours be-
soin de lui. La JSK a
besoin de stabilité,
notamment en cette
période. 

Les fans sont dans
un état d’énerve-
ment, pourriez-
vous les rassurer ?
Il est de leur

droit d’être en
colère, car ils
souhaiteraient
voir leur équipe ga-
gner. Nous avons
échoué, certes, mais je
profite de cette occa-
sion pour les rassurer.
La JSK finira par reve-
nir en force, ce n’est
qu’une question de
temps.

Entretien réalisé
par Saïd Djoudi

Tenus en échec, la semaine der-
nière, par le CAB dans leur
propre stade du 1er-Novembre

de Tizi, les Canaris ont difficilement
repris le travail lundi soir. La reprise
s’est déroulée dans un climat morose
car c’est le troisième faux pas de
l’équipe à domicile. Néanmoins, les
membres du staff technique et les di-
rigeants ne sont pas restés les bras
croisés surtout qu’il y a ce match de la
JSS à préparer dans la grande concen-

tration et avec comme principale
mission de se racheter envers le

public. D’abord il y a eu le dis-
cours du vice-président Malik
Azlef qui assure l’intérim de la
présidence et qui a fait savoir
aux joueurs que la situation
exige d’eux des efforts pour la

redresser. Il a rassuré que la di-
rection leur fait totalement

confiance mais l’équipe doit décoller
notamment à domicile. Les joueurs
étaient, le moins que l’on puisse dire,
les plus touchés par cette vague de
critiques mais promettent de réagir.
L’entraîneur en chef Mouassa a aussi
tenu un discours franc avec ses
joueurs. Il a exprimé son méconten-
tement concernant certaines défail-
lances relevées et promet des
changements. Les camarades de
Malik Asselah sont piqués dans leur
amour propre, ils sont la cible des cri-
tiques des supporters mais s’engagent
à relever le défi à Béchar. Lors de la
préparation de la semaine, on a senti
que les joueurs sont décidés plus que
jamais à renverser la vapeur et re-

nouer avec la victoire. 
Les Canaris promettent
un sursaut d’orgueil

L’ambiance qui se dégage des en-
traînements de la JSK cette semaine

est plutôt favorable et laisse tout le
monde optimiste pour une réaction
ce samedi soir à Béchar. Après la pre-
mière séance de lundi soir, les Cana-
ris ont retrouvé toutes leurs forces
psychologiques et se donnent à fond
au travail. Le staff technique a tra-
vaillé cette semaine avec un effectif au
complet, excepté les internationaux
de l’EN A’ au nombre de quatre et qui
sont attendus ce matin à Tizi. Le
groupe affiche de grandes ambi-
tions, les joueurs sont solidaires entre
eux, ils promettent un sursaut d’or-
gueil face à la JSS. Le match ne sera
pas du tout une simple sinécure
comme peuvent le penser certains
mais pour le groupe de Mouassa, le
mot impossible n’existe pas dans leur
lexique. À noter que Mouassa attend
une réaction de ses joueurs, comme
c’était le cas il y a deux semaines, à
Sétif, face à l’ESS.
L’équipe n’est pas 
envahie par le doute

La JSK, qui n’a toujours pas rem-
porté de victoire à domicile, refuse
d’abdiquer. C’est le sentiment qui se
dégage aux entraînements. Les
joueurs font preuve de grande res-
ponsabilité. Même s’ils évitent de trop
parler du dernier match, préférant
mieux la concentration maximale
pour ce déplacement à Béchar, cer-
tains joueurs rencontrés hier à l’issue
de l’entraînement ont assuré que le
club n’est pas envahi par le doute et
qu’il suffira d’une victoire à Tizi pour
que les choses aillent dans le bon sens.
Les Herbache, Raïah, Boulaouidet et
autres assurent qu’ils n’iront pas à Bé-
char en victimes et qu’ils puiseront au
fond de leurs ressources pour revenir
à la maison avec un bon résultat.

L. A. 

Contrairement au compartiment
offensif qui ne fonctionne pas

depuis le début de la saison,
puisque deux buts seulement ont été

inscrits, la défense donne entière satis-
faction. En cinq journées, un seul but

seulement a été encaissé lors du match
face au CAB. Sur une mauvaise relance
de Herbache, l’attaquant batnéen, d’une

frappe limpide, prend le dessus sur
Malik Asselah. Mais en dépit de ce ré-

sultat, la défense reste toujours le
maillon fort. D’ailleurs, les défenseurs

sont plus que jamais déterminés à prou-
ver leur supériorité devant les Bécharis.

Chacun compte assumer convenable-

ment son rôle pour permettre à l’équipe
de garder sa cage vierge. A noter que le

coach voudrait reconduire la même
composante en défense. 
Asselah promet 
un match plein

De son côté, l’homme le plus en
forme de l’équipe en ce début de saison,

le gardien Malik Asselah, qui n’a en-
caissé qu’un seul but jusqu’à présent,

promet de livrer une excellente presta-
tion. Il tient à sortir le grand jeu pour

donner plus de confiance à ses coéqui-
piers. A noter qu’il a déjà encaissé trois

buts face à la JSS lors de son premier
passage à la JSK. 

Revenir avec un bon 
résultat, un défi 

Après la période délicate traversée
suite au match nul concédé à domicile
face au CAB, les joueurs, qui n’avaient

pas le moral à reprendre le travail,
poursuivent la préparation dans la séré-

nité totale. Le discours du coach les a
motivés et souhaitent tous se racheter

ce samedi. Ils savent tous que leur mis-
sion est loin d’être facile, mais ils ne
comptent pas baisser les bras et que

seul un bon résultat ramènera le calme
dans la maison, en attendant  la pro-

chaine trêve pour remettre de l’ordre. 
Saïd D.

À J-2 de leur sortie
à Béchar face à 

la JSS...

«La JSK a
besoin de
stabilité»

Les joueurs
déterminés à réaliser
un bon résultat à Saoura

Avec un seul but  
encaissé cette saisonLa défense veut prouver sa solidité

Asselah
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La JSK n’a jamais gagné à Béchar

Mouassa prépare son «armée»
pour une première à Saoura

L e bilan de la JSK en ce
début de saison et
contrairement à ce que
pensent certaines per-
sonnes, n’est pas négatif.

Avec sept points récoltés, l’équipe a
toutes ses chances de relancer le
championnat. Il ne suffit d’une vic-
toire pour que les joueurs repren-
nent confiance et dominent à
nouveau leurs adversaires, particu-
lièrement à domicile. En trois
matchs joués à Tizi, les Canaris n’en
ont remporté aucun. D’ailleurs, le
premier responsable technique se
pose des questions. Pour lui, ce n’est
pas normal qu’une équipe qui a tenu
en échec l’ESS chez elle n’arrive plus
à se transcender à domicile. Mais
selon nos sources, le coach qui a
tenu une réunion d’urgence avec ses
poulains lundi soir, attend une
bonne réaction de leur part, à com-
mencer par ce week-end, à l’occasion
du match face à la JSS. Un déplace-
ment périlleux attend les Jaune et
Vert qui, cette fois-ci, n’ont pas le
droit à l’erreur. Revenir avec un bon
résultat est désormais obligatoire
mais cela risque d’être difficile. En
faisant un petit calcul, nous avons
remarqué que les gars du Djurdjura
n’ont gagné aucun match à Béchar.
Autrement dit, les coéquipiers de
Rial ont toujours été incapables de
renverser la situation. Mais cette
fois-ci, le premier responsable de la
barre technique, Kamel Mouassa,

qui décide d’apporter quelques
changements par rapport au match
du CAB, compte préparer son
«armée» pour gagner au sud du
pays. Selon nos sources, les joueurs
sont plus que jamais déterminés à se
racheter et prouver leur capacité de
tenir en échec n’importe quelle
équipe en championnat. 
Un seul point en quatre 
déplacements
Depuis l’accession de la JSS en Ligue

1 Mobilis, cette équipe a affronté la
JSK à quatre reprises. Mais souvent
le nouveau promu prend le dessus
sur les Kabyles, mis à part un match
dans lequel les Canaris avaient réussi
à récolter un précieux point. Ce fut
lors de la saison 2013-2014. L’égali-
sation a été l’œuvre de l’ancien mi-
lieu de terrain, Kaci Sedkaoui.
Sinon, pour les autres rencontres, la
JSS domine convenablement la JSK,
qui trouve des difficultés à gérer ses

parties au fin fond du désert algé-
rien. 
La défaite de l’an dernier
toujours dans les mémoires
Le dernier déplacement des Canaris
au sud du pays a été marqué par une
défaite qui restera gravée à jamais
dans les mémoires de supporters.
Malgré la présence de plusieurs bons
joueurs, les Canaris ont lourdement
chuté face à la JSS, la saison passée.
Score final, trois buts à zéro. Une dé-
faite qui a laissé des séquelles et il a
fallu l’arrivée de Kamel Mouassa
pour redresser la barre.
L’attaque doit réagir 
En cinq matchs de cette saison, l’at-
taque n’a frappé qu’à deux reprises,
avec en plus des buts venus de Me-
barki et Aïboud. Le match de ce sa-
medi sera, en effet, l’énième occasion
pour Boulaouïdet, Benkablia et
Ziaya de réagir. Il est grand temps
pour eux d’annoncer la couleur et
répondre par la même occasion à
leurs détracteurs. 

Saison 2012/2013     
JSS 2 – JSK 1 (But Benchérifa)
Saison 2013/2014
JSS 1 – JSK 1 (But Sedkaoui)
Saison 2014/2015
JSS 2 – JSK 1 (But Si Ammar)
Saison 2015/2016
JSS 3 – JSK 0 

Saïd D.

Mebarki 
et Aïboud

buteurs avec
l’EN A’

Quatre joueurs de la JSK ont été ré-
cemment convoqués en Equipe na-
tionale A’. Il s’agit de Berchiche,
Ferhani, Aïboud et Mebarki. Après
une première séance, les Verts ont
affronté, avant-hier, la formation de
Réghaïa. Une partie qui a été mar-
quée par un rendement plus que sa-
tisfaisant de deux joueurs de la JSK
lesquels ont inscrit deux des cinq
buts de l’EN. Il s’agit d’Aïboud sur
penalty ainsi que Mebarki. Les qua-
tre internationaux, libérés hier, re-
prendront aujourd’hui le travail avec
le groupe. Ils seront donc du voyage
à Béchar.

Berchiche et Ferhani 
titularisés avec la 
première équipe

Deux des quatre Kabyles ont été ti-
tularisés avec la première équipe. Il
s’agit du défenseur Berchiche et de
l’arrière gauche Ferhani. Ces der-
niers ont joué 45 minutes, avant de
céder leur place. Toutefois, les deux
buteurs Aïboud et Mebarki ont été
alignés en seconde période.

S. D. 

L’ambassadeur de Turquie était hier au stade de 50 000 places
A l’occasion de sa visite hier à Tizi Ouzou, l’ambassa-
deur de Turquie en Algérie, Mehmet Poroy a effectué
une visite du chantier du stade de 50 000 places de Tizi
afin de s’enquérir de l’état d’avancement du projet. Le
projet en question est, pour rappel, confié à l’entreprise
turque « Mapa » après la résiliation du marché avec les
Espagnols. Sur le site du projet, l’ambassadeur de Tur-
quie a été reçu par le DJS de Tizi Ouzou, Abderrah-
mane Iltache, le représentant de l’entreprise turque et
Meziane Haddad représentant de l’entreprise ETRHB.
Des explications ont été données à l’ambassadeur qui
a constaté de visu que le chantier avançait bien. Meh-

met Poroy s’est dit pour sa part satisfait de la cadence
des travaux et a demandé à ses compatriotes d’accélé-
rer le rythme afin de livrer le projet dans les délais im-
partis. Le wali de Tizi Ouzou, Brahim Merad, qui
recevait dans la matinée l’ambassadeur de Turquie au
siège de la Wilaya, a assuré que la charpente en acier
devant couvrir les tribunes est arrivée au port d’Alger et
qu’elle sera très prochainement acheminée à Tizi pour
son installation. A rappeler que la réception du nou-
veau stade de Tizi est prévue pour la fin du premier se-
mestre de l'année 2017.

L.A.

Mobilis entreprise citoyenne par ex-
cellence, poursuit son programme
d’accompagnement et de soutien aux
étudiants universitaires, en honorant
ce Lundi 26 Septembre 2016 à 13h00,
la sortie de promotion de l’Ecole Na-
tionale Supérieure de Statistique et
d’Economie Appliquée (ENSSEA), du
pôle universitaire de Koléa. Ainsi,
Mobilis est fière d’accompagner,
comme chaque année, la cérémonie
de remise des diplômes aux lauréats,
en gratifiant les neuf (09) majors de

promotion, ayant excellés dans les
spécialités dispensées au niveau de cet
établissement: 
Economie appliquée et prospective.
Statistique appliquée et prospective.
Finance et actuariat.
A travers cet accompagnement, Mo-
bilis, réaffirme son engagement dans
la promotion du savoir et l’encoura-
gement de nos jeunes compétences et
élites de l’université Algérienne. 
Félicitations aux lauréats! 

Communiqué

Mobilis honore
l’élite universitaire

DRBT

Bougherara et ses poulains poursui-
vent la préparation du match face au
CRB prévu samedi prochain. Mis à
part les convalescents, l’ensemble du
groupe était attendu pour travailler. Le
coach a déjà établi un programme qui
sera basé sur le volet technico-tactique,
la récupération et le travail psycholo-
gique, à l’approche de la rencontre face
au CRB. On peut dire que les Bleu et
Blanc n’attendent que ce match pour
reprendre la compétition dans les
meilleures dispositions, après la der-
nière défaite concédée à Constantine.
Le coach a supervisé le jeu du
Chabab
C’est avec une équipe quelque peu re-
maniée que le Difaa devra affronter le
CR Belouizdad, samedi prochai.Ce-
pendant, le coach a déjà son idée sur
la composante et la stratégie à mettre
en place pour venir à bout de cet ad-
versaire qui abordera le match avec la
ferme intention de s’imposer. Cela dit,
les joueurs, qui évolueront probable-
ment avec un milieu de terrain ren-
forcé, sont en mesure de contenir leur
adversaire. Bougherara, qui a super-
visé le jeu du CRB contre l’USMA, s’est
fait une idée sur les points forts et fai-
bles de cette équipe.

Travail psychologique, le volet
à ne pas négliger
Après plusieurs jours de travail basé
sur le volet technico-tactique ponctué
un match d’application, le staff tech-
nique du Diffa a donc décidé de bais-
ser un peu la charge de travail, avant le
match devant le CRB. Bougherara va
axer aussi son travail surtout sur le côté
psychologique, afin de mettre tout le
monde dans le bain, en prévision de ce
rendez-vous important. Le driver du
DRBT a demandé à ses capés plus de
concentration et de vigilance, pour
aborder ce match avec leurs meilleurs
atouts. Toutes les conditions ont été
réunies et les joueurs n’ont qu’à le
prouver sur le terrain, le week-end
prochain.
Première convocation 
pour Terbah
En plus de la préparation de cette
semaine, Bougherara a aussi étudié
le jeu de son adversaire.L’entraîneur
a supervisé quelques matchs du
CRB, notamment ceux joués en dé-
placement. En d’autres termes, l’ex-
portierde la JSK a relevé quelques
notes qui lui seront utiles contre les Al-
gérois. A en croire des indiscrétions, un
nouveau système de jeu sera mis en place.

Le latéral gauche Terbah Djilali sera
convoqué pour apporter des solutions au
coach sur le flanc gauche.
Vers la titularisation de Litim
A en croire toujours les mêmes
sources, le premier responsable tech-
nique du DRBT pourrait aussi changer
le gardien de but.Titulaire depuis l'en-
tame de la saison, Jonathan risque de
débuter le match sur le banc des rem-
plaçants, à l'occasion du match face au
CRB. Il serait remplacé par Litime
dont ce serait la deuxième titularisa-

tion cette saison.
Bouab-

dellah

Bougherara effectuera-t-il
des changements ?

Goumidi : 
«On n’a le choix
que de battre 

le CRB»
Le défenseur du DRB Tadjenanet, Goumidi, n’a pas

caché son souhait de battre le CRB, une nouvelle fois
cette saison, après celle de 2014/2015 en coupe.

C’était le seul succès dans l’historique des rencontres
entre les deux équipes. Ce dernier pense que la victoire
est impérative pour retrouver une place sur le podium.
Il nous dira : «Le match face au CRB est important
pour nous, on ne doit pas décevoir nos supporteurs,
on est conscients de la responsabilité qui nous at-
tend. Cette rencontre est très importante pour

le reste du parcours, on n’a pas le choix,
nous devons battre le CRB pour re-

trouver une place en haut du
tableau.»
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P résent en conférence de
presse hier, le technicien
français, Jean Michel Ca-
valli, est revenu sur le
probant succès remporté

face au CRB samedi dernier «1-0»,
en félicitant son bloc défensif mais
aussi et surtout son portier, Zemma-
mouche : «Il est de retour à son meil-
leur niveau, en stoppant notamment
deux face-à-face lors des deux der-
niers matchs. Il est actuellement im-
perméable. Ensuite, une bonne
défense et aussi un très bon bloc. Les
garçons connaissent aujourd’hui ce
qu’ils doivent faire avec ou sans bal-
lon et chacun apporte sa pierre à
l’édifice.»
«Certes le 3-5-2 me colle à
la peau mais…»
L’ancien entraîneur du Mouloudia
d’Oran est revenu sur son choix
d’opter ou non pour le schéma tac-
tique 3-5-2 à l’avenir : «Je ne mets
rien de côté, pour la simple raison
que je fais les choses lorsqu’il faut les
faire. Récemment, j’ai vu un match en
Algérie, avec une équipe de six défen-
seurs !  C’est une  question d’anima-
tion. Certes le 3-5-2 me colle à la
peau, mais cela ne m’empêche pas de
jouer avec d’autres organisations. Au-
jourd’hui, lorsque je parle d’efficacité,

certains vont se dire que nous n’avons
gagné face au CRB et le CSC qu’avec
un seul but inscrit par match. Mais
lorsqu’on analyse les matchs, on
constate le grand nombre d’occasions
de buts et d’attaques dans les 25 der-
niers mètres du camp adverse. Là où
on n’est pas bons, c’est dans le do-
maine de l’efficacité où nous devons
nous améliorer dans le dernier geste.
Je ne vais pas vous dire son nom,
mais un de mes défenseurs a parti-
cipé à 47 attaques face au CRB, ce
qui est assez impressionnant.» 
«Embêtant de se priver de
plusieurs éléments dans une
semaine de compétition»
L’ancien sélectionneur des Fennecs
s’est exprimé ensuite sur la présence
de plusieurs éléments en stage
bloque avec l’EN À : «C’est une fierté
pour nous de travailler pour le bien
de l’Equipe Nationale, mais  c’est em-
bêtant de se priver de plusieurs élé-
ments dans une semaine de
compétition. Mais bon, on doit
s’adapter.»   
«Meziane est dans une
bonne dynamique»
Véritable révélation de ce début de
saison du côté de l’USMA, Jean Mi-
chel Cavalli est revenu sur l’éclosion
de la jeune pépite, Meziane : «C’est

assez fragile un joueur, même si on a
l’impression qu’ils sont dans leurs car-
casses imperturbables. Pour Meziane,
j’ai senti qu’il allait marquer face au
CSC, mais j’ai vu aussi d’autres
joueurs présents devant les bois mais
pas vraiment avec la certitude de
mettre le ballon au fond. C’est comme
ça le football, les buts sont comme le
ketchup. Je l’ai déjà dit à Meziane,
quand sa part c’est difficile de l’arrê-
ter. Et maintenant, il est dans cette
dynamique.»
«Andria ? Les absents ont
toujours raison !» 
L’entraîneur des Rouge et Noir s’est
exprimé sur la possibilité d’aligner
l’attaquant Andria dans le onze de
départ à l’avenir : «Si vous êtes cer-
tain que Andria va  marquer quatre
buts, je le ferai jouer. Les absents ont
toujours raison, vu qu’ils ne sont pas
là. Mais est-ce que ce n’est pas plus ju-
dicieux de se concentrer avec ceux qui
se rapprochent du but et qui n’ont pas
encore scoré ? Est-ce que si on coupe
leur élan cela ne risque pas de les bri-
ser jusqu’à la fin de saison ?»
«Ne pas douter ou bafouiller
notre jeu face à l’OM»
Avant de finir, le successeur d’Adel
Amrouche sur le banc usmiste a
évoqué aussi le prochain match du

championnat face à l’OM : «C’est un
promu qui n’a rien à perdre. Ce sera à
nous de ne pas douter ou bafouiller
notre jeu. On va  avoir un adversaire
qui va défendre sa chance, en tenant
à nous montrer son niveau tout en
voulant rivaliser avec les grands clubs
comme l’USMA. On doit s’attendre à
affronter un vrai bloc, et c’est à nous
de montrer et prouver notre supréma-
tie. Le fait de ne pas jouer le week-
end dernier est peut-être bénéfique
pour notre adversaire, en ayant le
temps de se reposer et recharger les
batteries, mais il y a que le terrain
qui parle.»   

M. Zerrouk

Avant toute chose, comment se
déroule la préparation pour le
prochain match?
Tout se passe très bien, même si nous
aurions voulu que l'ensemble de l'ef-
fectif soit présent. Il y a plusieurs de
nos coéquipiers qui ont pris part au
stage de l'équipe nationale. Tous au-
tant que nous sommes, nous faisons
les efforts voulus pour être au top ce
samedi.
Ce match contre Médéa est un
peu un saut vers l'inconnu, c'est
cela?
Il est vrai que l'OM est un nouveau
promu et cela implique que nous
n'avons que très peu d'information
sur cette équipe. Ne croyez surtout
pas que nous allons sous-estimer
cette équipe. Tous les matchs sont dif-
ficiles et celui de ce samedi l'est en-
core plus, devant un adversaire qui
jouera sans grande pression. Nous de-
vons faire preuve du plus grand sé-
rieux.
L'équipe de Médéa était au repos
lors de la précédente journée.
Est-ce pour elle un avantage?
C'est certain, dans la mesure où les
joueurs de Médéa ont disposé de plus
de temps que nous pour préparer le
match de ce samedi. Maintenant, la
vérité du terrain est ce qu'elle est. Nul
ne sait quelle tournure peut prendre
une rencontre de football.
Vous occupez la place de leader
après un excellent début de
championnat. Quel en est le se-
cret?
Il n'y a aucun mystère à cela. Nos ré-
sultats sont le fruit des efforts et des
sacrifices consentis sur le terrain.
Maintenant, je vous dirai que rien
n'est acquis. Le championnat de cette
saison est très serré et la moindre dé-
faite nous fera perdre de nombreuses
places au classement. En ce qui nous
concerne, il nous faut enchaîner les
belles performances chez nous et à
l'extérieur. 
Etes-vous optimiste, en ce qui
concerne la suite du champion-
nat?
L'USMA de cette année aura son mot
à dire dans toutes les compétitions où
elle est engagée. Il y a des joueurs de
grande qualité qui sont venus.  Le
coach nous a dit qu’il était satisfait en
ce qui concerne la forme physique des
joueurs et cela  nous le ressentons.
C’est certain, il nous faut confirmer
tout cela sur le terrain. De toutes les
façons nous aborderons tous les
matchs avec le plus grand sérieux.
Cela fait trois matchs que vous
n'avez pas inscrit le moindre but.
Cela vous inquiète-t-il?
Absolument pas. Je connais mes po-
tentialités. Il est vrai que la mission

première d'un attaquant est d'ins-
crire des buts, mais je n'en fais pas
une fixation. La réussite reviendra
et à ce moment-là je retrouverai
mes sensations et surtout mon effi-
cacité. Le plus important est que

l'équipe gagne des matchs. 
Votre défense effectue

de belles prestations.
Cela est plutôt ras-

surant…
C'est certain, une
grande équipe qui a

des ambitions se
doit d'être so-

lide sur le
plan défen-
sif. L'USMA

l'est totale-
ment dans ce

domaine et les
choses deviennent ainsi plus
faciles pour tout le monde.

Entretien réalisé par 
M. Zerrouk
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11 joueurs de champ seulement à l'entraînement  

Ghislain 
«Le plus 
important 
c’est l'équipe»

Le moins que l'on puisse dire est que
Cavalli, le coach de l'USMA, est loin
d'être serein, à deux jours de l'im-
portant rendez-vous contre l'O
Médéa. En effet, lors de la séance
d'hier matin, il n'y avait sur le ter-
rain que quatorze joueurs, dont trois
gardiens de but. La raison principale
de toutes ces absences est que
l'USMA compte un grand nombre
de joueurs qui ont été convoqués
pour le stage de l'équipe nationale
qui se déroule à Sidi Moussa. Ces
derniers sont absents depuis lundi
et   n'ont rejoint le club qu'hier en
milieu de journée.
Les aveux du coach
Cavalli n'a pas manqué de préciser,
en conférence de presse, que le
match contre le nouveau promu, l'O
Médéa, n'a pas été préparé comme il
se doit. Le coach de l'USMA argu-
mentera ses craintes par le fait que
six de ses joueurs,   Khoualed, Ben-
khemassa, Benyahia, Darfalou, Ben-
ghith, Bouderbal, ne prendront part
qu'à deux séances avant le match de

ce samedi. Il ajoutera que c'est tou-
jours une fierté pour un club de
fournir un grand nombre de joueurs
aux différentes équipes nationales,
mais que cela a des incidences sur la
préparation des matchs. Cavalli dira
qu'il aurait voulu disposer de tout
son effectif   pour mettre en place
des stratégies de jeu qui auraient été
de mise ce samedi.
Les deux dernières séances
avec l'ensemble de l'effectif
L'effectif de l'USMA ne sera au
complet que pour les séances d'au-
jourd'hui et de demain. Aux qua-
torze éléments qui se sont entraînés
régulièrement depuis le début de la
semaine, s'ajouteront les six élé-
ments qui étaient en stage à Sidi
Moussa. C'est dire que Cavalli n'a
que très peu de temps pour peaufi-
ner le côté technico-tactique avant la
réception de l'équipe de la capitale
du Titteri. L'entraîneur de l'USMA
fait preuve de prudence en affirmant
que tous les matchs sont difficiles et
à fortiori celui qui se jouera ce sa-

medi contre le nouveau promu qui
n'a pratiquement rien à perdre.
La rançon de la gloire
Ce n'est pas du tout la première fois
que l'USMA se trouve amputée de
plusieurs éléments lors de la prépa-
ration d'une rencontre de cham-
pionnat. On se rappelle que, la
saison passée, un grand nombre de
joueurs du club de Soustara faisaient
partie de l'équipe qui préparait les
dernières olympiades. De fait, plu-
sieurs joueurs s'absentaient assez
souvent et pour d'assez longues pé-
riodes. C'est un peu la rançon de la
gloire.
Gamondi et Courbis, les
contestataires
Si Cavalli semble, comme on dit,
ménager la chèvre et le chou, il n'en
a pas été de même pour certains de
ses prédécesseurs. Ces derniers n'ont
pas  autant de diplomatie que l'ac-
tuel entraîneur de l'USMA. Ga-
mondi avait vivement critiqué la
programmation de stages plus ou

moins longs pour les sé-
lectionnés locaux et cela
en plein championnat.
Cela lui a d'ailleurs valu
en grande partie sa mise
à l'écart au début de la sai-
son 2012-2013. Roland
Courbis a lui aussi
dénoncé cette
pratique. Il a
été convo-
qué à plu-
sieurs
reprises
par les
membres
du bu-
reau de
la
Ligue
et cela
pour de
sévères rappels à
l'ordre.
M. Zerrouk

La dernière
séance demain

matin
C'est vendredi matin que Ca-

valli apportera les  dernières re-
touches avant le match contre

Médéa. Ce sera à l'occasion de la
séance qui se déroulera le
matin et qui sera la  der-
nière avant la rencontre

de ce samedi.



N° 3500
Jeudi 29
septembre
2016 1LIGUEMCA08

Betrouni «Je n’ai remis à
Ngoula qu’une notification et non

une résiliation de contrat !» 

Chaâl face 
à un véritable
test à Sétif 

À l’occasion de cette rencontre qui
mettra aux prises le MCA et l’ESS, le
coach du vieux club algérois a décidé de
renouveler sa confiance à Farid Chaâl
qui en sera donc à sa seconde titu-
larisation de la saison après
celle de la semaine passée.
Contrairement au match pré-
cédent face au MCO où il
était au repos, l’internatio-
nal olympique sera face à
un véritable test à Sétif, où
il aura un rôle déterminant
à jouer pour aider son
équipe à sortir vainqueur
de cette confrontation. 

Il est habitué aux
grands 
rendez-vous 

Farid Chaâl, et malgré le fait qu’il sera à sa seconde
titularisation, a un bon capital expérience à faire valoir,
lui qui a été soumis à une terrible pression la saison
passée avec son équipe, l’USMH, mais il a réussi à
chaque fois à faire valoir ses arguments. Chaâl est dé-
cidé à réaliser une bonne prestation, samedi prochain,
cela va l’aider à effacer le mauvais souvenir des Jeux
de Rio et prouver à ses détracteurs qu’il ne s’agissait
que d’un passage à vide. D’autre part, Djamel Menad a
tenu à le motiver et le préparer sur le plan psycholo-
gique en lui parlant aux entraînements, et son incorpo-
ration avec l’équipe titulaire lors de l’opposition qu’il a
programmée était un signe pour lui afin qu’il s’apprête
à défendre la cage de son équipe à Sétif.

K. M. 

A près que les affaires Ngoula,
Roberson et Zeghdane ont
éclaté au grand jour, l’ancien
président du conseil d’admi-
nistration de la SSPA/MCA,

en l’occurrence Achour Betrouni, s’est ex-
primé sur le sujet afin de défendre sa gestion.

En abordant le cas du joueur Ngoula qui a eu
gain de cause auprès de la FIFA, sommant le

MCA de lui payer 2,2 milliards de centimes, du
fait que le contrat a été résilié d’une manière unila-

térale à travers la notification en bonne et due forme
qui lui a été délivrée, en lui signifiant son renvoi du

club, Achour Betrouni dira : «Je tiens juste à apporter
les précisions nécessaires au sujet de l’affaire Ngoula

pour vous dire que je n’ai jamais procédé à la résiliation
de son contrat d’une manière unilatérale et je ne lui ai
remis aucun document lui signifiant son renvoi du club.
Tout ce que je lui ai remis c’est une mise à l’écart de l’effec-
tif du fait qu’il ne jouait pas et cela n’a rien à voir avec une
résiliation de contrat».

«La direction actuelle peut solliciter le
TAS pour avoir gain de cause»

L’ancien président du MCA affirme aussi que l’actuelle
direction du club peut annuler la décision de la FIFA et
éviter donc de payer à Ngoula la somme de 2,2 milliards
de centimes en ayant recours au TAS. «Sachez que l’actuelle
direction du club peut faire valoir ses arguments auprès du
TAS, car le document sur lequel s’est fondé Ngoula n’est
qu’une mise à l’écart de la formation et non une résiliation

de contrat.»

«J’ai préparé un
dossier lourd pour
défendre les
intérêts du MCA,
mais l’avocat du
club a tardé» 

Toujours dans le
même sens, Betrouni
nous informe qu’il
avait tout préparé

pour que le MCA ait
gain de cause en mettant

la balle dans le camp de
l’avocat du club. «J’ai préparé

avec l’avocat du club un lourd
dossier pour l’envoyer à la FIFA et dé-

fendre l’intérêt du MCA. Je me demande pourquoi il a
tardé à le faire et laissé traîner cette affaire depuis dix

mois. Je persiste toutefois à vous dire que l’actuel président
peut introduire un recours», ajoute Betrouni.

«La qualification de Roberson dans un
autre club n’est pas valable car je ne lui
ai pas remis de lettre de libération» 

Quant au cas du Brésilien Roberson qui évolue ac-
tuellement sous les couleurs de son ancien club, la Ju-
ventude, bien qu’il soit sous contrat avec le MCA, là
aussi Betrouni s’est exprimé sur le sujet, sans pour au-
tant parler de l’argent que le joueur compte réclamer.
«La qualification de Roberson dans un club brésilien n’est
pas valable, car je ne lui ai remis aucune lettre de libéra-
tion et il a fui le club. Le Mouloudia peut donc saisir la
FIFA pour s’opposer à sa qualification.»

«On n’a pas payé des indemnités à
Zeghdane parce qu’on n’a pas de
compte en devises»

En s’exprimant sur le cas de Zeghdane, puisque la
direction du club a reçu une correspondance en
2014 de la part du club ardennais pour réclamer les
indemnités de formation, l’ancien président nous
dira en conclusion : «On a tardé à payer les indem-
nités de Zeghdane car on n’a pas un compte en de-
vises. Nous avons adressé une correspondance à la
BEA et à la BCA, pour trouver une solution et ils
ont promis de nous aider, mais il y a eu des change-
ments dans le club et je ne sais pas ce qui s’est passé
par la suite». 

Billel G.

Menad
a discuté avec

le staff médical de
l’état de santé de
Boudebouda

Malgré le fait que son joueur s’entraîne
avec le groupe et a pris part au match d’ap-
plication sans ressentir la moindre douleur,
Djamel Menad n’a pas manqué de discuter

avec le staff médical pour se rassurer
sur l’état de santé de Boudebouda,
ce qui illustre l’importance qu’il
accorde à la participation de
son joueur à ce match.

Djamaouni
ne baisse pas les

bras 
Malgré le fait qu’il ne sera

pas titularisé face à l’ESS, l’atta-
quant Antar Djamaouni ne baisse
pas les bras et travaille d’arrache-
pied à l’entraînement, afin qu’il
soit prêt si le coach a besoin de
ses services. Djamel Menad n’a

pas manqué d’encourager
son joueur qui se com-

porte en profes-
sionnel.

Les
joueurs

déterminés 
À l’approche de la rencontre, la pression

commence à se faire ressentir chez les joueurs,
car ce match est d’une grande importance pour le

Doyen, le faux pas étant interdit à Sétif afin d’éviter de
revenir à la case de départ et revivre la même situation

qui a suivi la défaite de l’équipe face au NAHD. En dépit de
cette pression, les coéquipiers de Hachoud sont déterminés
à relever le défi, d’autant plus que leur expérience leur per-
mettra de faire face aux situations les plus difficiles. Le MCA
a réussi à plusieurs reprises de bons résultats au stade du 8-
Mai-45 à l’image du point ramené la saison passée. De son
côté, Omar Ghrib évite de beaucoup parler à ses joueurs de
ce match pour ne pas leur mettre plus de pression, car il
sait pertinemment qu’ils seront motivés d’eux-mêmes et
conscients de la mission qui les attend en terre séti-
fienne. Le premier responsable du MCA ne compte
leur parler en aucun cas d’une prime spéciale, car
il n’est pas dans ses habitudes de le faire, mais
il saura les récompenser en cas de bon ré-

sultat comme il l’a toujours fait. 

Boucherit «On tâchera de réussir
un bon résultat face à l’ESS»
Comment est l’ambiance au
sein du groupe ?
Disons que ça va bien

puisqu’après la semaine difficile
que nous avons traversée suite à la
défaite concédée face au NAHD,

le calme est revenu à la mai-
son après avoir remporté

notre dernier match de-
vant le MCO avec l’art
et la manière. Mes ca-
marades ont repris
confiance et on est en
train de se préparer
dans de bonnes
conditions pour la

suite du parcours avec
notamment le match de

ce week-end face à l’ES
Sétif.

Est-ce qu’on peut dire que
votre équipe est prête pour ce
rendez-vous ?
C’est vrai, cette rencontre face à

la formation de l’ES Sétif ne s’an-
nonce pas facile mais à mon avis,
l’équipe qui veut jouer les pre-
miers rôles doit être au rendez-
vous lors de ces matches et
engranger le maximum de points.
Nous sommes en train de bien
nous préparer et le coach profite
des séances d’entraînement pour

apporter les réglages qui s’impo-
sent et trouver la meilleure for-
mule pour espérer livrer un bon
rendement et réussir de bons ré-
sultats.
Et comment s’annonce cette
rencontre ?
Les rencontres entre le MCA et

l’ESS sont souvent difficiles pour
les deux équipes et pleines de sus-
pense et d’engagement. L’ESS reste
toujours plus forte en dépit de son
faux pas concédé à domicile face à
la JSK et tentera de se racheter. En
ce qui nous concerne, notre
équipe a été remaniée à 80 % mais
on ne compte pas céder. Nous al-
lons faire le maximum pour espé-
rer être à la hauteur et réaliser le
meilleur résultat possible.
Quelles sont les clés de la vic-
toire, à votre avis ?
Je ne vous cache pas que j’ai af-

fronté cette équipe de l’ES Sétif à
maintes reprises et je sais bien que
la tâche sera difficile car cette for-
mation n’est pas facile à manier
chez elle. De ce fait, on doit pren-
dre les choses très au sérieux et ne
pas laisser d’espaces à l’ESS qui est
en mesure de nous créer des diffi-
cultés, bien que nous soyons déci-
dés à relever le défi et réussir un

bon résultat.
Vous êtes pressenti pour reve-
nir dans l’équipe type. Êtes-
vous prêt ?
Croyez-moi, jusqu’à l’heure

où je vous parle personne ne m’a
informé de mon retour dans
l’équipe type. Cela dit, en ce qui
me concerne, je m’entraîne le plus
normalement du monde et je tra-
vaille à fond afin que je sois à la
hauteur des attentes. Si le coach
fait appel à moi, je suis prêt, sur-
tout que Menad me connaît bien.
Apparemment, vous êtes dé-
cidé à jouer ce samedi face à
l’ESS…
C’est un match que chaque

joueur veut jouer car c’est un Cla-
sico. Me concernant, je me suis
bien préparé et je suis à la disposi-
tion du coach s’il fait appel à mes
services. Je suis un professionnel
et j’accepte les choix de mon en-
traîneur. Je veux à tout prix aider
mon équipe à réussir un bon ré-
sultat car on est dans le besoin.
Avez-vous dit à Menad que
vous ne voulez pas jouer
comme latéral droit ?
J’ai parlé avec l’entraîneur

Menad mais pas exactement de ce
point. Je lui ai demandé de m’ac-

cor-
der une
chance dans le poste où je me re-
trouve afin d’aider mon équipe à
réussir de bons résultats. Cepen-
dant, je n’ai jamais refusé de jouer
comme latéral droit car je suis à la
disposition de l’équipe si elle a be-
soin de moi.
Le milieu de terrain de l’ESS
est redoutable. Qu’en pensez-
vous ?
Je sais que l’ESS dispose d’un

bon milieu du terrain et leur force
réside dans le groupe. En ce qui
nous concerne, on a une équipe à
la hauteur, qui est en mesure de
relever le défi et de faire mal. On
tâchera d’être à la hauteur ce
week-end face aux Sétifiens.

Entretien réalisé par M. L.
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Zerdab «Ce match est
un virage mais loin

d’être décisif» 

L’équipe qui
affrontera l’ESS s’est
dessinée pour Menad 

Menad veut que son
équipe affiche une bonne
forme physique à Sétif

Il a programmé une légère séance d’entrainement

Décidément, le coach du Mouloudia ne laisse
rien au hasard, puisque, après avoir programmé
une séance intense, mardi dernier, ponctué par
une opposition entre ses joueurs, il a considéra-
blement allégé la charge de travail afin de per-
mettre à ses joueurs de se présenter avec la
meilleure forme physique, samedi prochain à
Sétif, lorsque   l’on sait que les joueurs seront
appelés à déployer de gros efforts sur le terrain,
s’ils veulent damer le pion aux Sétifiens sur leur
terrain. Ainsi, la séance d’hier n’a duré qu’une
heure et une quinzaine de minutes de temps, où
il a axé son travail sur les exercices technique

Il insiste sur le travail devant
les buts

D’autre part, Djamel Menad insiste sur le tra-
vail devant les buts afin que ses joueurs puis-
sent trouver l’efficacité tant souhaitée. Le coach
du MCA croit dur comme fer qu’en multipliant

les efforts devant les buts, ses
poulains vont trouver le che-
min des filets, ce qui leur per-
mettra de réaliser des
résultats positifs, même en
dehors de leur terrain, à com-
mencer par le match de l’ESS.
Ainsi, les attaquants se sont
entrainés sur les centres, les
duels, les combinaisons, mais
aussi les tirs vers les buts
pour qu’ils puissent débloquer
leur compteur en déplace-
ment.  

Et la rigueur
tactique aussi

D’autre part, le coach du
MCA qui adoptera à l’occasion
une nouvelle tactique de jeu,

a insisté auprès de ses joueurs sur la nécessité
de respecter leur placement et se conformer
strictement à ses consignes et cela ne passera
que par une concentration maximale. En effet,
Menad,  par son expérience sait pertinemment
que cette confrontation se jouera sur des détails
et c’est la raison pour laquelle il ne veut pas
que ses joueurs commettent les mêmes erreurs
qui peuvent coûter cher à son équipe face à une
formation sétifienne en quête de rachat.

Une séance vidéo est
programmée à Sétif

En plus de la préparation de la semaine, le
coach du MCA veut mettre tous les atouts du
côté de son équipe, sachant que la bataille tac-
tique sera assez rude entre lui et Amrani. Ainsi,
il a programmé une séance vidéo avec ses
joueurs à l’hôtel El Hidab où le Mouloudia élira
domicile à Sétif. Menad, qui a bien étudié la mé-
thode de jeu de son adversaire, tâchera de l’ex-
pliquer à ses joueurs, d’autant plus que le CD de
la rencontre choisie n’est autre que celle qui a
mis aux prises l’ESS à la JSK. Ce qui offrira aux
joueurs une meilleure idée leur adversaire
lorsqu’il évolue sur ses bases. 

K.M.  

Tout porte à croire que Menad s’est fixé sur
l’équipe qu’il alignera face à l’ESS, puisque l’oppo-

sition qu’il a programmée mardi  dernier lui a
permis d’avoir une meilleure idée sur la forme

qu’affiche chacun de ses joueurs, mais aussi leur
détermination pour aller prendre au moins un

point à Sétif. Ainsi, l’équipe comportera des chan-
gements relativement au dernier match de cham-
pionnat livré face au MCO à Bologhine, d’autant
que le coach du vieux club algérois adoptera un

système de jeu avec trois récupérateurs. 

Vers un axe central composé de
Demou et Azzi 

En défense, et après qu’il se  soit  montré un
peu hésitant, Djamel Menad optera pour une

charnière centrale qui sera composée de Demou
et Azzi. Si ce dernier a montré de bonnes choses

face au MCO, Azzi s’est montré régulier dans son
rendement. D’autre part, Mebarakou, qui se

trouve depuis le début de semaine en sélection,
ne s’est pas préparé avec l’équipe et il est le seul

joueur qui n’ait pas été sur le banc depuis l’entame
de la saison. Comme Menad a récupéré Boude-

bouda qui est le seul arrière gauche type de
l’équipe, il  tient à l’aligner dans son poste et on

retrouvera Hachoud sur le flanc opposé de la dé-
fense. 

La titularisation de Seddiki,
Karaoui, et Boucherit

confirmée
Au milieu du terrain, et comme il fal-

lait s’y attendre, le coach a décidé de jouer
avec trois récupérateurs pour éviter de

laisser les espaces aux Sétifiens qui peu-
vent se montrer dangereux sur ce plan.
En plus de Seddiki et Karaoui, à qui il a

confié la récupération de la balle lors du
dernier match, les deux joueurs seront

épaulés dans leur tâche par Boucherit qui
va jouer dans son poste de prédilection
après avoir été titularisé face à la JSK au

poste d’arrière droit. Ainsi, Menad
compte verrouiller le terrain par ces trois

éléments qui sont habitués à  faire face

aux situations les plus difficiles.   

Zerdab pressenti à la place de
Mokdad

Bien que Menad évolue avec trois récupéra-
teurs, cela ne veut nullement dire qu’il va opter

pour une stratégie défensive, au contraire il tient
à  contenir l’ESS au milieu di terrain et procéder
par des contres en comptant sur l’expérience ses
attaquants qui peuvent se libérer à Sétif et avoir
plus d’espace sur les contres. Sauf revirement de

dernière minute, c’est Zerdab qui va s’occuper de
l’animation du jeu et il sera préféré à Mokdad, car
il a cette faculté de jouer en attaque et il va appor-

ter le surnombre devant. 

La paire Bouguèche-Seguer
indissociable

Quant à la ligne d’attaque et, sans surprise, c’est
la paire Bouguèche-Seguer qui est indissociable

qui sera alignée face à l’ESS. Ces deux joueurs af-
fichent une belle forme et leur capital expérience
plaide en leur faveur. En somme, Menad va faire

valoir tous ses atouts à Sétif et il sait pertinem-
ment qu’un bon résultat face à l’un des préten-

dants au titre permettra au MCA de conforter sa
seconde position au classement, mais aussi de

prendre un ascendant sur le plan psychologique.      
Kamel M.

Vous allez effectuer un périlleux dé-
placement à Sétif ; comment se pré-
sentent les choses pour votre équipe ? 
Après notre victoire face au MCO, il

est évident qu’on va partir en conqué-
rants à Sétif afin qu’on puisse confirmer
ce résultat et se mettre davantage en
confiance. Je pense qu’une bonne perfor-
mance à Sétif va illustrer la forme que

l’on affiche actuellement. 
On sent que vous êtes déter-

minés à  vous déplacer à
Sétif avec la ferme inten-

tion de prendre les
trois points…

Dès l’entame du
parcours, on s’est fixés
l’objectif d’engranger
le maximum de
points   en jeu que

cela soit pour les ren-
contres   disputées sur

nos bases ou  celles   en
déplacement. On va donc

tout donner sur le terrain
pour prendre les trois

points où, dans le cas
le plus défavorable,

on tâchera de dé-
crocher au moins
un point. 
Ne pensez-vous
pas que match
sera décisif
pour vous dans

la mesure où
vous allez affron-

ter l’ESS qui est ha-
bituée à jouer les

premiers rôles du
championnat ? 

Je ne pense pas que la rencon-
tre sera décisive, car il reste beaucoup de
matchs à disputer et on n’est même pas à
la moitié de la phase aller du champion-

nat. Il est donc prématuré de dire que
cette rencontre face à l’ESS sera décisive
même si on tient à réaliser un bon résul-
tat. 

Vous êtes tout de même tenu par
l’obligation de résultat afin de rester
dans le haut du tableau…
Certes, il faut bien rester dans le haut

du tableau et on peut qualifier ce match
comme étant un petit virage mais qui est
loin d’être décisif. Si on parvient à réali-
ser un bon résultat, cela nous permettra
de mettre l’ESS derrière  nous et c’est la
raison pour laquelle le match est impor-
tant. Mais la rencontre sera difficile, car
on n’est pas encore à cent pour cent de
notre forme et c’est au fur et à mesure de
la compétition que l’on trouvera un meil-
leur équilibre dans le jeu. Pour ce qui est
du match en lui-même, il faut savoir
qu’en football il faut deux bonnes équipes
pour réaliser une belle partie et je pense
qu’on assistera samedi à un beau specta-
cle car l’ESS reste l’un des gros morceaux
en championnat. 

L’ESS traverse une mauvaise période ;
peut-on dire que cette situation va
vous profiter ? 
On sait que notre mission ne sera pas

facile dans la mesure où l’ESS essayera de
se racheter devant son public et c’est la
raison pour laquelle il faut rester concen-
trés   et essayer de faire valoir nos argu-
ments 

Vous étiez décisif lors du dernier
match de votre équipe, êtes-vous prêt
à rééditer votre prestation à Sétif ?
La victoire réalisée face au MCO est

celle de tout le groupe et je n’ai fait que
mon travail, maintenant ma participation
au prochain match reste tributaire du
choix de l’entraineur et si je suis de nou-
veau titularisé je ferai de mon mieux
pour aider mon équipe. 

Entretien réalisé par Kamel M. 

Kacem
passera ce

jeudi son contrôle
médical 

Hier matin, Kacem Mehdi s’est
rendu à une clinique privée pour pas-
ser une échographie afin d’être fixé sur
l’évolution de son état de santé. Toute-
fois, et du fait que le médecin traitant
était absent, il a été contraint de re-
pousser le rendez-vous pour au-
jourd’hui et c’est à travers le
diagnostic qui sera établi qu’il
sera fixé sur l’évolution sur

son état de santé. 

Bouzenad,
nouveau
directeur

administratif du MCA
A en croire une source digne de foi,
le président du MCA a décidé de

nommer Nadir Bouzenad au poste de
directeur administratif de l’équipe. Ce
dernier, et grâce à ses compétences et
sa longue expérience, apportera tout

son savoir faire au club et sera
installé très prochainement dans

son poste pour entamer ses
fonctions.  

La réunion
technique reportée
pour aujourd’hui

Prévue mercredi matin, la réunion
technique de cette rencontre est repor-
tée pour aujourd’hui pour des raisons
d’ordre organisationnel. La direction de

l’ESS, avec le concours des autorités locales,
veut mettre en place une bonne organisa-
tion afin que cette rencontre soit une véri-
table fête.   Et malgré le fait qu’elle sera
retransmise sur le petit écran, il faut
s’attendre à une grande affluence, car

cette affiche entre deux monu-
ments du football algérien a
toujours drainé la grande

foule. 

Pensée 
Il y a une année que nous a
quittés à tout jamais notre cher
père et mari, TOUNES HMIDA.
Sa femme et ses enfants de-
mandent à tous ceux qui l’ont
connu d’avoir une pieuse pen-
sée en sa mémoire. Que le
Tout-Puissant accorde au dé-

funt Sa Sainte Miséricorde et l’accueille en Son
Vastes Paradis. « A Dieu nous appartenons et à
Lui nous retournons. »  
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L a désignation du stade de
Blida Mustapha-Tchaker
pour abriter la finale aller
de la Coupe de la CAF
face au TP Mazembé n’a

pas eu les échos favorables des
Crabes. Ces derniers ont refusé caté-
goriquement de recevoir leurs ad-
versaires, et de surcroit en finale
d’une coupe continentale hors la
ville de Béjaïa, sachant que le stade
de l’Unité-Maghrébine a non seule-
ment souri aux Mobistes jusque-là et
qu’il se situe dans la ville où a pris
naissance le club du Mouloudia.

Le MOB n’a jamais perdu
à domicile

Par pure superstition ou pas peur,
les Crabes estiment que le MOB qui
a jusque-là effectué un sans-faute
sur son terrain de l’UMA en compé-
tition africaine ne doit pas être délo-
calisé sur un autre terrain, et surtout
pas très loin de son environnement
naturel. Selon eux, le club trouve son
inspiration sur le tartan de son fief et
pas ailleurs. Les fans des Vert et Noir
iront plus loin en évoquant leur sou-

tien tout au long de la rencontre face
au TP Mazembé qui aura un ascen-
dant psychologique positif sur les
Rahal et autres, sachant qu’au retour
les supporters du TP Mazembé vont
garnir à la dernière place. 

L’USMA les a pourtant
reçus à Bologhine

Les Crabes avouent ne pas com-
prendre la décision de désigner le
stade Tchaker au lieu de l’UMA, sa-
chant que la saison passée, les Rouge
et Noir d’Alger avaient reçu le même

club dans le petit stade de Bologhine
en finale de Ligue des champions, et
la rencontre s’était déroulée alors
dans de très bonnes conditions, d’où
le refus des Crabes de voir leur club
recevoir le TP Mazembé à Blida.
Selon toujours leur dire, jouer en de-
hors de leur base peut s’avérer
contraignant pour les Rahmani et
autres car il s’agira pour les fans de
prendre part à une finale en aller-re-
tour hors de leur fief, et ça aussi les
supporters du Mouloudia n’en veu-
lent pas. Et comme les supporters ne
manquent pas d’arguments, ces der-

niers affirment que les joueurs de
leur club préféré ont besoin de

soutien tout au long du match face
au TP Mazembé et non de specta-
teurs, puisque selon eux mieux, 20
000 seront acquis pour leur cause,
que d’avoir 30 ou 35 000 spectateurs.
Les fans des Vert et Noir que nous
avons croisés dans la rue à Béjaïa
évoque même l’histoire du pays en
affirmant que la finale devrait avoir
lieu dans la région où a eu lieu par le
passé l’historique Congrès de la
Soummam et pas ailleurs.

N. F.

Les Crabes déçus 
Désignation du stade Tchaker pour la finale aller

Béjaïa toujours sur un nuage
Depuis la qualification historique face au

FUS en demi-finale de la Coupe de la CAF,
la ville de Yemma Gouraya ne vit qu’au
rythme des festivités, bien que les Crabes
aient été un peu déçus du geste des joueurs
qui ont rejoint leurs domiciles familiales de-
puis l’aéroport Houari-Boumédienne. Le
bus de la délégation béjaouie, qui a effectué
le trajet Alger-Béjaïa avec seulement deux
joueurs à bord, a été intercepté à une tren-
taine de kilomètres de la ville d’ ElKseur ou
les supporters les attendaient dans leurs voi-
tures, camions, motos et autres moyens de
transport. Une fois ensemble, le bus des
joueurs et les fans ont fait le chemin en cor-
tège dans une ambiance que seuls les Crabes
détiennent le secret, avec des klaxons, des
chants et de la musique aux rythmes kabyles
endiablés. 

Même en absence des joueurs,
l’ambiance n’a pas baissé

Si pour la plupart des inconditionnels, la
déception se lisait sur les visages, il n’en de-
meure pas moins que l’ambiance n’a pas été
atteinte, puisque ces derniers avaient pré-
paré une belle surprise à leurs favoris qui
consistait à traverser la ville de Kseur à Bé-
jaïa en cortège, tout en sillonnant les
grandes artères du centre ville. Toutefois, il
est a signaler que les joueurs du MOB ab-
sents de la fête ont bénéficié de deux jours
de repos accordés par le technicien Sandjak,
pour ensuite entamer les préparatifs de la
rencontre de mise à jour de championnat
mardi prochain face au RCR, mais cela n’a
pas dissuadé les Crabes à organiser un cor-
tège grandiose.

Khoudir et Rahal ont payé pour
leurs équipiers

Si tous les joueurs ont regagné leur
domicile familial au retour de Rabat, il
se trouve que le bus affilié à la délé-
gation seuls Rahal et Khoudir
étaient présents. Natifs de Béjaïa,
ils ont été les seuls acteurs de la

qualification qui ont accompagné le cortège
de Kseur à Béjaïa avec les supporters surex-
cités, qui ont longuement scandé leurs noms
tout en chantant à la gloire du club mobiste.
Les deux malheureux ou heureux joueurs
très fatigués ont été contraints de descendre
du bus pour danser et rigoler avec les
Crabes à chaque halte, au point où ces der-
niers ont fini par demander de les laisser
assis et leur ont promis de reporter la fête à
plus tard.

Le reste des joueurs aura un
accueil spécial demain

Même si les Crabes ont été déçus de l’ab-
sence des leurs, ces derniers se sont montrés
très compréhensifs par la suite, sachant que
les joueurs étaient à plat, surtout qu’ils
comptent entamer la préparation du match
face au RCR dès leur retour au travail. Et
c’est justement ce qu’attendent les suppor-
ters pour leur manifester leur gratitude suite
à cette brillante qualification en Coupe de la
CAF. La séance de demain sera certaine-
ment très colorée et très bruyante au stade
de l’Unité-Maghré-
bine. Entre-temps à
Béjaïa, des soirées
de folie ont été
enregistrées çà
et là dans les
quartiers
et les

grandes artères de la ville depuis dimanche
soir, et les supporters ne se sont jamais arrê-
tés et attendent avec impatience la reprise
du travail pour voir de plus près leurs favo-
ris dans une ambiance qui a fait rappeler
aux habitants de «Bougie» les lendemains de
la consécration en Coupe d’Algérie face au
RCA, qui les a contraints de veiller plusieurs
jours aux rythmes des chansons kabyles.

Khoudir : «Ce que font les
Crabes est tout simplement
hors normes»

Sofiane Khoudir, le seul présent dans le
bus avec Rahal lors du trajet Alger-Béjaïa, a
bien voulu parler des Crabes en disant : «Cet
accueil est tout simplement hors normes, les
Crabes sont les seuls capables de faire ce genre
de fête, ils vont nous donner une grande envie
de leur ramener le trophée. Quant à nous, on
fera de notre mieux pour mettre cette étoile sur
le maillot du club. Les Crabes sont toujours là,
ils se déplacent avec nous là où on va, c’est in-
croyable ce qu’ils font pour leur équipe.» 

N.F.

Rahal, la
résurrection

Auteur du but égalisateur face au FUS dans les ul-
times minutes de la rencontre de dimanche passé,
qui a qualifié son équipe en finale de la CAF pour la
première fois de son histoire, l’attaquant du MOB
Fawzi Rahal a inscrit son nom en lettres d’or dans
les annales du club et dans le continent. Ce joueur
qui a un peu souffert du manque de réalisme lors de
son transfert vers la JSK pour ensuite revenir chez
lui à Béjaïa, a retrouvé son sens des buts au moment
opportun pour lui et pour son équipe. Celui-ci avait
annoncé que cette réalisation au Maroc va lui ouvrir
les voix de la gloire pour le restant de sa vie là où il
passera dorénavant, précisément dans sa région na-
tale de Béjaïa. 

Les supporters de la JSK
l’ont félicité

Et comme le joueur respecte et aime bien la JSK,
le club où il a effectué une saison assez compliquée,
ce dernier a dès la fin de la rencontre au Maroc eu
des appels de certains supporters des Canaris qui
n’ont pas manqué de le féliciter pour son exploit
ainsi que celui de son club du cœur. 

«Je vis un rêve»
Pour le concerné, c’est l’abou-

tissement de toute une carrière,
celui-ci encore ému et surtout
dans les vapes depuis sa réalisa-
tion historique à la 89 minutes
de jeu face aux redoutables gars
de Rabat, dira : «Pour être franc,
je n’arrive pas encore à croire
que j’ai marqué un but qui nous
a qualifié en finale, depuis cet
instant, je vis un rêve, en plus de
cet accueil qui restera gravé dans
ma mémoire. Cela va nous pous-
ser encore à redoubler d’efforts
pour ramener ce trophée O com-
bien précieux à nos yeux, sur-
tout qu’on est à notre première
participation à une joute conti-
nentale.»

N.F.



1LIGUE MOB
N° 3500
Jeudi 29

septembre
2016

11

Benmellouka
«Mettre à profit cet état

d’esprit pour gagner notre
1er match en championnat»

Sidibé attend 
une convocation de la
sélection de son pays

Sandjak
«Rahmani a sa
place en Equipe

nationale»
Le technicien du MO Béjaïa, Nacer Sendjak,

dont l'équipe vient de réaliser une qualifi-
cation historique en finale de la

Coupe de la Confédération de
football, a estimé que son gar-
dien de but, Chemseddine
Rahmani, méritait d'être
convoqué en première sélec-

tion algérienne. «Rahmani a fait
d'énormes progrès. Il a été déter-

minant dans la qualification du
MOB en finale de la Coupe de la

Confédération. Il mérite amplement
sa place en Equipe nationale première»,

a déclaré Sendjak à l'APS.

«Pour moi, il est le modèle
parfait du joueur local»
Rahmani (26 ans) est devenu titulaire à part en-

tière dans l'échiquier des ''Crabes'' la saison passée,
après le retour de Smaïl Mansouri à l'USM Alger

suite à l'expiration de son contrat de prêt. Ses perfor-
mances avec les Béjaouis lui ont valu d'être convoqué
pour la première fois en sélection nationale des joueurs
locaux qui clôturent ce mercredi leur premier stage sous

la houlette du sélectionneur serbe, Milovan Rajevac.
«Pour moi, il est le modèle parfait de joueur local ambi-
tieux qui ne cesse de gravir des échelons. Il croit énormé-
ment en ses potentialités, et l'aventure africaine lui a
permis de gagner beaucoup en expérience et en
confiance», a ajouté le coach de la sélection algérienne
lors de la Coupe d'Afrique des nations (CAN-2000).

Rahmani : «En toute modestie, je mérite
une chance» 

Le natif d'Annaba, qui entame sa troisième saison avec
le MOB, ne veut pas se contenter de cela. Il nourrit de
grandes ambitions pour s'imposer en sélection première,
et espère même être convoqué à l'occasion du prochain
regroupement qui débutera le 2 octobre et qui sera
ponctué par la réception du Cameroun, le 9 du même
mois dans le cadre de la 1re journée de la phase de
poules des éliminatoires de la Coupe du monde 2018 en
Russie. «J'estime avoir franchi un palier important en
étant sélectionné en Equipe nationale des joueurs locaux,
mais mon ambition majeure est d'être avec la sélection A.
En toute modestie, j'estime que mes performances plaident
largement en ma faveur», a confié le gardien de but à
l'APS.

N. F.

Il est en train de faire parler de lui dans son
pays le Mali où la presse locale a relaté l’exploit
du MOB, le club du colosse joueur Soumaila Si-
dibé qui vient, par là même, d’inscrire son nom
en lettres d’or dans l’histoire du club de Béjaïa. Le
joueur, qui nous a affirmé récemment qu’il est en
train de vivre sa meilleure saison sportive depuis
qu’il a commencé à jouer au football, veut pro-
gresser encore plus. Ignoré par les différents sé-
lectionneurs qui sont passés à la tête de la barre
technique du Mali, les performances du très sym-
pathique Sidibé avec le MOB n’ont laissé per-
sonne indifférent à Béjaïa, lui qui est devenu en
un laps de temps très réduit un des joueurs les
plus utilisé par Sandjak. Sa polyvalence et son
abattage sur le terrain lui ont valu un intérêt
grandissant de l’ex-sélectionneur d’Algérie qui
compte sur lui sans hésiter. Certains à Béjaïa se
demandent comment un joueur aussi talentueux
ne soit pas sélectionné en EN du Mali. 

Un joueur incontournable
dans le onze mobiste

Sidibé, qui a joué dans différents
postes depuis son enrôlement par le
MOB, est devenu par la force des
choses, un joueur très impor-
tant dans l’échiquier du tech-
nicien émigré des Vert et
Noir. En d’autres termes,

Sidibé est devenu une pièce maî-
tresse de son club, lui qui a gran-
dement contribué aux différentes
qualifications de son team en
Coupe de la CAF.

«Un retour en EN ? C’est
mon objectif !»

Voulant en savoir plus sur son désir de
revêtir le maillot de la sélection nationale du
Mali, Soumaila Sidibé dira : «Je suis toujours aux
anges, après la qualification du MOB en finale de
la Coupe de la CAF. On a été très courageux et
on fera tout pour remporter le trophée. Sinon, ce
que vous me dites à propos des informations qui
sont parvenues de mon pays concernant l’intérêt
de certaines parties à mon égard, croyez-moi
que cela me fait plaisir de revenir en sélection na-
tionale. En tout cas, c’est un objectif personnel, sur-
tout que je joue régulièrement avec le MOB.»

N. F.

Le défenseur du MOB, Benmellouka, revient sur l’exploit réalisé en Coupe de la
CAF et évoque les moments forts de la rencontre au Maroc. Celui-ci estime que
l’équipe doit profiter de cet état d’âme pour enregistrer sa première victoire

en championnat, avant de se concentrer pleinement sur la finale. 

Comment vivez-vous ces mo-
ments de pur bonheur ?
On n’arrive pas encore à y croire,

nous sommes en finale et cela nous
honore à plus d’un titre. Maintenant,
on veut la coupe. Et dire que la ren-
contre à Rabat n’était pas simple. Le
fait d’avoir éliminé la formation ma-
rocaine nous encourage à remporter
le trophée.

Parlez-nous du match ?
Que c’était difficile, car l’état du

terrain n’a pas permis aux deux
équipes de bien étaler notre jeu, ce
qui a contraint les deux équipes à
jouer les longues balles devant. Par
la suite, ils ont inscrit un but dans
un moment crucial, ce qui nous a

poussés à redoubler d’efforts pour
égaliser. La suite, vous la

connaissez.
Vous avez certainement
douté…

Moi, j’étais abattu car on
était bien concentrés sur le
match et il a fallu une er-
reur pour qu’ils nous mar-
quent ce but qui nous a un

peu désarçonnés. Par la suite,
on s’est remis et notre volonté

de revenir à la marque était plus
grande. Hamdoullah, on a inscrit

un but dans les ultimes instants
de la rencontre, ce qui était un
exploit, surtout qu’il ne restait
pas beaucoup de temps à jouer.
Vous avez exécuté le coup
franc qui avait ramené l’égali-

sation, un commentaire ?
Je savais que les joueurs ad-
verses étaient grands de taille

et c’est pour cela que j’ai
mis le ballon au

deuxième poteau, ce
qui a permis à

Khoudir de remettre le ballon vers
Rahal qui nous a rendus fous, après
avoir mis le ballon dans les filets.

Pensez-vous pouvoir battre le TP
Mazembe en finale ?
Je ne peux pas dire qu’on va ga-

gner ce trophée, mais figurez-vous
que le TP Mazembe n’est plus ce club
aussi fort que par le passé. On avait
fait match nul à Béjaïa, ils nous ont
battu un à zéro à Lubumbashi où on
avait raté plusieurs occasions de sco-
rer. Si on arrive à rééditer ce match
chez eux, on aura la coupe.

Comment avez-vous trouvé la
nouvelle stratégie de jeu du MOB
?
Le fait de jouer avec trois défen-

seurs axiaux nous a beaucoup aidés,
ce qui a empêché l’adversaire de s’ap-
procher de notre camp. Dans l’en-
semble, le fait que le staff ait bien
étudié le jeu du FUS nous a permis
de nous qualifier.

Vous allez retrouver la compéti-
tion nationale, comment voyez-
vous le match de ce mardi ?
Comme on n’a pas encore gagné le

moindre match en championnat, on
est dans l’obligation de gagner notre
premier match, surtout qu’on jouera
devant nos supporters et sur notre
terrain. On va profiter de cet état
d’âme pour remporter notre match.

Un mot aux supporters ?
Les Crabes m’ont émerveillé. De-

puis que j’ai atterri au MOB, ils
créent une ambiance incroyable et
leur voyage au Maroc prouve qu’ils
sont fidèles. C’est ce qui nous a
poussés à leur offrir cette qualifica-
tion. Inch’Allah, on leur dédiera la
coupe.

Entretien réalisé par N. F.

La
reprise pour
demain

Les coéquipiers de Yaya re-
prendront l’entraînement, demain
à 18h, au stade de l’Unité-Maghré-
bine de Béjaïa, après avoir bénéficié
de deux jours de repos bien mérités.
Les protégés de l’entraîneur Sandjak
devront entamer la préparation de la
rencontre du championnat face au
RCR qu’ils comptent remporter.

Sandjak
dirigera la

séance samedi
Comme à chaque fois qu’il
rend visite à sa famille en

France, le driver du MOB, Nacer
Sandjak, devrait reprendre le tra-
vail samedi prochain. Ce dernier
sera remplacé par son adjoint
Lakhdar Adjali qui assurera
l’entraînement en son ab-

sence.

Les
Mobistes

rendront visite à
Hafid à l’hôpital

L’un des fervents supporters
du MOB, qui a été victime d’une
lâche agression, après avoir eu un
accident de la route, devrait rece-
voir les membres du club MOB à
l’hôpital Khalil Amrani. Hafid,

puisque c’est de lui qu’il
s’agit, sera très ravi de
voir ses favoris à son

chevet.
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LIGUEUSMH 1
Ouadah «On respecte

le MCO, mais on ne 
le craint pas»

D'aucuns ont remarqué en vous une
certaine progression. Vous en êtes-
vous rendu compte ? 
Par rapport à mes débuts, je sens que

mon rendement actuel est meilleur. Cela
s'explique par le fait que je me suis bien
intégré au sein du groupe par rapport à
mes débuts. En fait, j'avais besoin de
temps pour m'adapter. C'est ce qui m'a
empêché de réaliser de belles prestations
lors des matchs amicaux. Aujourd'hui, je
me sens bien, tant sur le plan moral que
physique.

Vous attendiez-vous à vous imposer
aussi rapidement ?
Pour être sincère, non. Mais je me sa-

vais capable de prétendre à une titulari-
sation. Je connais mon niveau, mais je
devais convaincre l'entraîneur pour ga-
gner sa confiance et celle des supporters.

Vous êtes donc satisfait de vos presta-
tions en ce début de championnat...
Je crois avoir réalisé une prestation

honnête. Mais je suis sûr que mon ren-
dement sera meilleur à l'avenir.

Pour ce week-end, vous serez appelé à
affronter le MCO chez lui. Comment
avez-vous préparé ce match ?
Le plus normalement du monde. C'est

vrai que cette rencontre est importante.
Il faudra l'aborder avec une grande dé-
termination et beaucoup de concentra-
tion. Nous avons besoin de gagner pour
remonter la pente. On a la possibilité d'y
parvenir, certes, mais ce ne sera pas
chose simple.

Comment se présente pour vous cette
rencontre ?
Ce sera un match difficile mais on doit

quand même se donner à fond pour ar-

racher un succès qui rassurera nos sup-
porters. Il ne faut pas oublier que
l'équipe adverse reste sur une défaite
face au MCA à Alger et donc on s’at-
tend à une forte réaction de sa part. 

Ressentez-vous une quel-
conque pression, avant ce
match ?
Pas du tout. Je n'irai pas

jusqu'à vous dire que ce sera
une partie de plaisir, car
pour l’instant, le MCO fait
partie des meilleures
équipes de ce début du cham-
pionnat. Mais pour nous, ce sera
un match comme les autres. On a
toujours su se surpasser dans ce
genre de rencontre. L'USMH est
une équipe des grands rendez-
vous et on ne va pas manquer de le
montrer encore une fois.

Comment voyez-vous vos chances
lors de cette confrontation ?
Malgré la difficulté, les joueurs sont

confiants. A mon avis, ce sera un match
tactique plus qu'autre chose et l'équipe
qui pourra occuper le terrain et trouver
des espaces l'emportera sans aucun
doute. Je pense que ce sera plutôt un
match très tactique.

Quelle sera pour vous la meilleure
façon de pouvoir vous imposer ?
C'est de jouer sur notre véritable ni-

veau, ne pas tomber dans la facilité.
On doit respecter l'adversaire, mais
pas le craindre. Sur le terrain, on
doit être plus présents que
l'adversaire.

Entretien réalisé
par Nacer-Eddine

RATNI

Adeux jours seulement de cette
confrontation contre le MCO,
la préparation est achevée. Le
groupe est presque au complet
et les joueurs sont prêts pour
cette confrontation. Toutes les

commodités s’offrent à Boualem Charef qui est
en train d’apporter les dernières retouches à son
équipe. «C'est une étape très importante que
nous devons bien gérer, afin d'assurer une vic-

toire qui nous permettra bien évidemment de
continuer l'aventure avec la plus de sérénité.» Le
souci du coach est de mettre sur pied un
groupe homogène et complémentaire physi-
quement et psychologiquement. Les fans har-
rachis croisent déjà les doigts et espèrent que
leur équipe favorite tentera de bien négocier ce
match et, pourquoi pas, arracher une première
victoire qui permettra aux Jaune et Noir de re-
monter un peu la pente.  

Un groupe conquérant et 
compétitif   

Rigueur et combativité seront les clés du
match contre le MCO. Lors des dernières
séances d’entraînement, Charef et ses adjoints
n’ont pas cessé d’affûter leurs armes et mettre
en place un onze conquérant et surtout com-
pétitif. «On s’est bien préparés pour cette
confrontation. On doit absolument arracher un
résultat positif», a souligné Zeghba, le gardien
de but harrachi. Mais pour y arriver, Charef
trouvera-t-il les solutions à même de contre-
carrer les plans de son adversaire ? Ce sera diffi-
cile pour lui et son équipe. De leur côté, les gars
d’El Hamri n’auront pas la tâche facile face à
une équipe qui négocie bien ses matches en dé-
placement. Ils sont donc avertis. C’est dire que
Charef et ses assistants devront affûter leurs
armes et mettre en place un onze conquérant
et surtout compétitif. 
Incertitudes autour du onze 
de départ 

C'est demain matin que le coach prendra
une décision définitive concernant le onze qui
débutera le match. L'entraîneur harrachi, qui a
procédé hier à certains réglages, devrait être dé-
finitivement fixé ce matin sur la composante à
aligner d'entrée face au MCO. Par rapport à
l'équipe qui a affronté le NAHD, il n'y aura pas

un grand changement. L'incertitude demeure
surtout dans le choix des milieux de terrain. Ils
sont six, à savoir Ouadah, Mellal, Younès Be-
larbi, Herrag et Coumbassa. L'entraîneur har-
rachi sera contraint de trancher ce matin
concernant le quatuor qui jouera au milieu du
terrain. Mais il est possible que Charef  attende
jusqu'à la dernière minute pour prendre une
décision. Ce ne sont pas les solutions qui man-
quent, mais le driver harrachi semble tergiver-
ser, avant d'opter pour la meilleure formule qui
permettra à son équipe de se comporter de la
meilleure des façons. 
Benomar : «On doit bien gérer

la première demi-heure»
Malgré la difficulté de la tâche, Benomar

reste optimiste : «Je suis très optimiste, je ne veux
pas parler encore de ce match, mais le meilleur
scénario qui puisse nous arriver, c'est de bien
tenir puis de surprendre notre adversaire dans
les dernières minutes. Certes, ce sera difficile,
mais on doit quand même faire de notre mieux
pour arracher au moins un point. Pour ce mem-
bre du staff technique, la clé de la réussite est de
bien gérer la première demi-heure car c’est là que
le MCO tentera de mettre la pression dans notre
camp pour nous pousser à l’erreur. Si on tient
bon, le groupe gagnera en confiance et la pres-
sion sera sur l’adversaire.»

N. R.

Grande confiance
chez les joueurs

Aentendre les déclarations
des joueurs et des mem-

bres du staff technique,
on se rend compte que

les coéquipiers de Younès sont
bien décidés à aller jusqu'au bout

de leurs ambitions et déterminés à
arracher un bon résultat. Même si

en face, ils auront comme adver-
saire le MCO qui, apparemment,

semble avoir retrouvé sa forme,
cela ne suscite aucune inquié-

tude chez les joueurs de
l'USMH. Un peu trop

confiants peut-être quant à
leurs capacités, les Jaune et
Noir, tout autant que leurs
supporters, croient ferme-

ment à un résultat positif ce
week-end à Oran. En tout

cas, la plupart de ceux
qu'on a rencontrés, hier, af-

fichaient une grande séré-
nité. Les joueurs ne

paraissent nullement in-
quiets, à deux jours de

cette confrontation.
Madani : «Ce sera
difficile, mais on

est prêts» 
«Je peux vous assurer que toute
l'équipe a bien travaillé, afin de

bien négocier ce match. Nous
sommes conscients de la tâche qui

nous attend. Il y a une grande
motivation qui anime le groupe.

On est prêts pour ce match qui est
très important pour nous. Aussi,

le discours de notre coach nous a

beaucoup aidés morale-
ment et nous sommes ainsi
décidés à revenir un résul-
tat positif. De toutes les fa-
çons, que ce soit le MCO

ou une autre équipe,
nous jouerons pour la

gagne, comme on le fait
toujours d'ailleurs.»

Forte prime, en
cas de victoire
Du côté de la direc-

tion, on n'est pas resté
insensible à cette op-

portunité, puisque
nous avons appris

d'une source proche de
l'homme fort de la mai-

son harrachie qu'une
forte prime à été pro-

mise aux joueurs, en cas
de résultat positif. Si

l'on tient compte de la
détermination qui ca-

ractérise les joueurs de
l'USMH ces derniers
jours et leur volonté
d’arracher une vic-
toire, il faut s'atten-

dre à une
confrontation très

serrée face à un adver-
saire décidé lui aussi à

renouer avec un bon ré-
sultat. Il est donc certain

que cette confrontation
promet d'être intense.

N. R.

Athmani risque d’être éloigné des
terrains durant longtemps

Après un repos de trois semaines, Athmani ne s'est toujours pas remis
de sa blessure au genou. Malgré les soins intensifs auxquels il est soumis,

l’attaquant harrachi continue de souffrir de cette blessure qui l'empêche
de reprendre la compétition. Pour Charef, l'indisponibilité du joueur

pourrait durer encore longtemps. L'entraîneur en chef le sait très
bien. C'est pourquoi il a décidé de préparer un autre joueur

pour lui confier le poste d’attaquant. Si l'entraîneur en chef a
trouvé la bonne formule pour pallier la défection d’Athmani,

ce n'est pas le cas des dirigeants qui s'interrogent sur la nature
de la blessure de leur joueur. Cela se comprend. Pour en savoir

plus, ils lui ont demandé de passer une IRM. En fait, les res-
ponsables veulent savoir exactement la nature de sa blessure.

Athmani a accepté, mais par rapport à ce qu'on a appris, cette
exigence n'a pas été sans provoquer une certaine déception chez le

concerné.

Charef apporte les dernières retouches  A deux jours du match contre le MCO
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Le compte à rebours a déjà commencé pour les Belouiz-
dadis pour leur prochain match face au DRB Tadjenanet
prévu ce vendredi dans le cadre de la sixième journée du
championnat de Ligue1 Mobilis. Il faut dire que les Rouge
et Blanc sont dans l’obligation de renouer avec le succès afin
d’oublier la précédente défaite concédée au Derby face à
l’USMA. C’est ainsi que le premier responsable de la barre
technique du Chabab, Alain Michel, a axé son travail sur le
plan psychologique afin de remonter le moral de ses
troupes et de les sensibiliser à l’importance du match de ce
vendredi face au DRBT.

L’état d’esprit des joueurs l’inquiète
Il faut dire que c’est l’état d’esprit des joueurs qui in-

quiète le plus l’entraîneur français du Chabab. Ce der-
nier n’a pas reconnu ses éléments qui donnent
l’impression de ne pas être conscients de la situation
actuelle de l’équipe. Alain Michel attend donc
une réaction de la part de ses troupes ce
vendredi face au DRBT, celle de s’impo-
ser et remporter les trois points de ce
match pour se réconcilier avec les fans
qui attendent beaucoup de leur team.

Il ne veut pas dévoiler ses
cartes

Contrairement a ce qui avait été
le cas lors du précédent derby face
à l’USMA, l’entraîneur Alain Mi-
chel a préféré cette fois-ci ne pas
dévoiler ses cartes avant le match
face au DRBT. Alain Michel ne
veut donc pas perturber ses
joueurs et les laisser tous
concentrés sur la rencontre de ce
vendredi. L’entraîneur français du
CRB a décidé donc de faire tour-
ner son effectif lors du précédent
match face à l’équipe des U21. Et
le moins que l’on puisse dire est
que Michel n’est pas sorti
content par le rendement de
son onze face à l’équipe es-
poirs.

Il compte opérer
des changements
sur son onze

Selon les informa-
tions en notre posses-
sion, le premier
responsable de la barre
technique du Chabab
songe à opérer des chan-
gements sur son onze de
départ face au DRB Tadje-
nanet. En effet, le techni-
cien français sera contraint
de trouver un remplaçant à
Yahia Cherif qui sera le grand ab-
sent de cette rencontre en raison de bles-
sure. Mais Alain Michel n’a pas encore
donné le moindre détail sur celui qui rempla-
cera Yahia Cherif ce vendredi face au DRBT.

Lakroum pourrait être retenu pour le
match face au DRBT

Selon les informations en notre possession, Lakroum
a de fortes chances de remplacer Yahia Cherif dans la liste
des 18. Et pour cause, Lakroum, et après s’être complète-
ment remis de sa blessure, devrait être présent dans la liste
des 18 convoqués pour la rencontre de ce vendredi face
au DRBT, lui qui a laissé une bonne impression lors des
précédentes séances d’entraînement de l’équipe.

Qui jouera en attaque ?
Le premier responsable de la barre

technique du CRB, Alain Michel, n’a pas
encore tranché sur l’identité des atta-
quants qui vont débuter le match de ce
vendredi, même si tout porte à croire qu’il
évoluera avec trois joueurs dans le secteur

offensif. Selon les informations en notre
possession, Michel devrait refaire

confiance à Derrag qui avait laissé une
bonne impression lors de la seconde

mi-temps du derby face au DRBT.
Bouguerroua devrait lui aussi dé-
buter la rencontre de ce vendredi.
Reste maintenant à savoir si Mi-
chel va compter sur Rebih ou pas,
lui qui n’aurait pas convaincu son
coach face à l’USMA.

Il devrait choisir entre
Niati et Draoui au
milieu ?
Lors de la précédente rencontre

amicale face aux U21, l’entraîneur
Alain Michel a eu l’occasion de su-

perviser certains de ses joueurs tels
que Niati qui manque de matchs dans

les jambes ou bien Draoui qui revient
de blessure. Toutefois, l’entraîneur du

CRB devrait choisir entre l’un de ces
deux éléments.

Farid A.

Comment préparez-vous le match contre
Tadjenanet ?
On va essayer de se concentrer sur ce match

dans le but de revenir avec un résultat positif.
On est dans l’obligation de bien négocier ce dé-
placement pour nous racheter de notre défaite
de la semaine passée lors du derby face à l’USM
Alger. Un résultat positif nous permettra d’ou-
blier cette défaite amère et poursuivre l’aven-
ture dans de très bonnes conditions et avec un
moral au beau fixe. 

Vous êtes certainement atteints psychologi-
quement, après la défaite face à l’USMA…
Bien sûr. Lorsqu’on perd un derby, il y a tou-

jours des séquelles. C’est tout à fait logique. On
voulait battre l’USM Alger pour nous racheter
de notre mauvaise entame de saison. En plus
de ça, c’était nous qui recevions au 5-Juillet. Il
fallait donc récolter les trois points. Nous avons
fait un bon match, mais nous avons perdu en
fin de compte. L’USMA nous a battus même si

sur le terrain, elle n’était pas supérieure à nous.
C’est pour cela que la défaite nous a fait mal. 

Vous êtes à la 11e place, avec quatre
points…
On n’est qu’au début de la saison. C’est vrai,

le CRB ne mérite pas une telle place au classe-
ment. Il faut donc vite réagir pour retrouver le
haut du tableau. On fera le maximum pour re-
venir de Tadjenanet avec un bon résultat et
amorcer notre départ. Nous devons rester unis. 

Ce sera sans aucun doute difficile à Tadje-
nanet. N’est-ce pas?
Je suis entièrement d’accord avec vous. Notre

mission sera très difficile là-bas. Nous allons af-
fronter une équipe réputée coriace chez elle et
qui sera poussée par son public. Au-delà de ça,
nous affrontons une formation qui pratique du
beau football. Ce sera difficile pour nous, mais
pas impossible. Nous allons tenter le maximum
pour revenir avec un bon résultat pour faire
plaisir à nos supporters. 

Vous allez aussi affronter le MOB en
match retard, lui qui vient de se qualifier
en finale de la Coupe de la confédéra-
tion…
Tout d’abord, je tiens à les féliciter pour

cet exploit. C’est une qualification histo-
rique pour le MOB en finale. Nous allons
les soutenir, afin de remporter cette coupe
et honorer les couleurs du pays. Je pense
qu’il est prématuré de parler de cette
rencontre. 

Qu’avez-vous à dire aux supporters
à propos de la défaite face à
l’USMA ?
Nous sommes vraiment désolés.

On sait que nos supporters vou-
laient coûte que coûte une victoire,
mais le football est fait ainsi. On
leur promet de nous ressaisir. 

Entretien réalisé par F. A.

Cherfaoui «On doit se
racheter face au DRBT»

Michel sous pression
avant le match

Il semble que le dernier derby perdu contre l’USMA ait laissé des séquelles
dans la maison belouizdadie. Sinon comment expliquer cette absence inquiétante
des dirigeants du club à l’entraînement. Cela n’est, en tout cas, pas pour gonfler
le moral des joueurs qui s’interrogent certainement sur cette absence des res-
ponsables du Chabab et du président Réda Malek pour le moins inquiétante lors
des séances d’entraînement du CRB. 

Michel n’apprécie guère cette situation 
Cette situation qui perdure au Chabab depuis quelque temps semble agacer

les joueurs et aussi l’entraîneur en chef, Alain Michel. Ce dernier n’apprécie guère
l’absence des responsables du club à l’entraînement. Michel, qui se retrouve
confronté seul aux problèmes de l’équipe, voudrait, selon des proches du club,
rencontrer le président Malek pour essayer de tirer les choses au clair. 

Malek sommé de réagir 
Devant tout ce qui se passe autour du club, tout le monde s’accorde à dire que le

président Réda Malek est plus que jamais sommé de réagir, avant qu’il ne soit trop
tard. Soit avant ce duel important qui attend les Rouge et Blanc face à Tadjenanet.
En tout cas, Michel n’est pas près de continuer, si on ne daigne pas venir atténuer les
appréhensions des joueurs et de son staff technique, avant ce déplacement à Tadje-
nanet où les camarades de Boukassem seront en appel face au DRBT local. 

Farid A.

Le milieu de terrain du CR Belouizdad, Zakaria Draoui, nous a
révélé qu’il s’est complètement remis de sa blessure contractée il
y a quelques jours. Zakaria avance qu’il se sent déjà prêt à pren-
dre sa place dès le prochain match de son équipe contre le DRB
Tadjenanet. «J’ai repris l’entraînement à nouveau avec le groupe
et je n’ai ressenti aucune douleur. Je peux dire que je m’en suis
complètement remis et ma blessure n’est plus qu’un mauvais sou-
venir. Bien sûr, je dois voir le staff médical pour obtenir le feu vert
définitif.» 

«C’est au coach Michel de
décider si je serai titulaire ou
pas» 
Poursuivant ses déclarations d’avant-match,

Zakaria Draoui espère avoir une chance de jouer
face à Tadjenanet mais il avoue que le dernier
mot revient au coach Alain Michel. «Je me pré-
pare avec le groupe le plus normalement du
monde pour être prêt le jour du match contre
Tadjenanet, mais je ne peux pas dire si je serai

aligné ou pas parce que cela dépasse mes prérogatives. C’est au
coach Michel de décider, après bien sûr consentement du staff mé-
dical. Après tout, c’est Michel qui compose l’équipe type.» 

«Tadjenanet est difficile à jouer, mais on
ne pense qu’aux 3 points» 
Très déçu de la défaite contre l’USM Alger, Draoui nous a confié

que ses camarades et lui sont décidés à se racheter, même si la
mission ne sera pas une sinécure face à une équipe composée

de bons joueurs. «La dernière défaite lors du derby contre
l’USM Alger nous a fait vraiment mal. Je ne peux pas ca-
cher cela, c’est un derby que chacun a envie de gagner
mais on ne va pas s’attarder sur ce duel perdu, il faut
penser à l’avenir qui commence dès demain face à
Tadjenanet. On doit surmonter la déception du derby
perdu, pour préparer ce prochain match avec un
moral d’acier et espérer renouer avec le succès. L’ad-
versaire ne sera pas facile à manier, on le connaît,
c’est une équipe coriace.»

Farid A.

Ultime
entraînement

hier
Les Béeouizdadis ont ef-

fectué, hier, leur dernière
séance d’entraînement au

stade du 20-Août, pour prépa-
rer la rencontre face au DRBT

prévue ce vendredi. 

Déplacement
aujourd’hui à 
El Eulma

C’est aujourd’hui que le Chabab
se rendra à El Eulma où il passera la
nuit, avant de rallier Tadjenanet le

jour du match. Les joueurs et les dif-
férents staffs vont se regrouper au
complexe du Caroubier. Le coach
Alain Michel a décidé de fixer le
voyage à 9h, afin de permettre

aux joueurs de récupérer
l’après-midi. 

L’absence 
des dirigeants à
l’entraînement inquiète 

Draoui «Ma blessure n’est plus qu’un mauvais
souvenir, je suis prêt pour Tadjenanet» 
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Les trois in-
ternatio-
naux de

l’ESS qui sont
entrés lundi en
stage bloqué avec
l’Equipe natio-
nale A’ ont été li-
bérés hier en
début d’après-
midi, mais ils ne
devaient pas s’en-
traîner avec leur
équipe, hier. Il
était prévu, en
effet, que Djah-
nit, Ziti et Lamri
bénéficient d’une
demi-journée de
repos avant de
pouvoir réinté-
grer le groupe
aujourd’hui à
l’occasion de la
séance de l’après-
midi. Pendant
leur absence, les trois joueurs
avaient pris part au match amical
de la sélection nationale qui a été
disputé mardi passé contre le NRB
Reghaïa. Le but du sélectionneur
était d’avoir une idée sur chaque
élément. Et le moins que l’on puisse
dire, c’est que le trio sétifien s’en est
très bien sorti. Chacun a joué une
mi-temps, avec une mention parti-
culière pour Akram Djahnit qui a
été l’auteur d’un joli doublé, sa-
chant que les Verts l’ont emporté
par cinq buts à zéro. Les trois au-
tres réalisations
ont été

l’œuvre de Derfelou, Mebarki et
Iboud. En plus des deux buts qu’il
avait inscrits, Djahnit a été crédité
d’un très bon rendement, confir-
mant ainsi sa bonne forme depuis
le début de la saison.
Djahnit pète la forme
La question que l’on se pose toute-
fois est : l’absence des trois joueurs
va-t-elle influer négativement sur la
préparation du match face au
MCA. L’on est tenté de dire non,
car une absence de deux jours n’est
pas aussi grave que ça, et ce, même
s’ils n’ont pas pris part au match

amical de mardi. Car il s’agit de

joueurs confirmés, qui ont assez
d’expérience pour pouvoir s’adapter
très vite à un quelconque dispositif
tactique qui sera choisi pour leur
coach. Aussi, ils connaissent tout le
groupe et rien ne leur sera étranger
quelle que soit la nouvelle compo-
sante sétifienne contre le Moulou-
dia. En plus, ils auront deux jours
pour préparer la rencontre avec
tout le groupe à partir de la séance
d’aujourd’hui, sachant que ce sont
les deux séances les plus impor-
tantes pour mettre en place le plan
d’attaque face au MCA. C’est
comme s’ils n’ont rien raté.

Les absents,
le souci du
coach
Donc, le problème
ne se posera pas
avec les internatio-
naux qui sont en
bonne santé et en
bonne forme, mais
avec les absences
qui risquent de per-
turber un peu le
rendement de
l’équipe, car il s’agit
d’éléments qui ont
leur poids dans
l’équipe en ce
début de saison, à
l’image de Bou-
char, dont le ren-
dement est
énorme en dé-
fense, ou de Nadji
qui a été très effi-
cace durant les
trois premiers

matchs, sans oublier Bakir et
Amada. Ça sera la pire situation
en matière de défections dans
l’effectif que connaîtra l’ESS, ce
samedi, face au Mouloudia qui
a mieux préparé ce rendez-vous
et qui se porte mieux psycholo-
giquement que l’Entente
puisqu’il reste sur une victoire
face au MCO. Mais le match
amical disputé mardi contre le
WRB Msila devait donner des
indications au coach pour pal-
lier toutes ces absences. 

A.F.

Le milieu de ter-
rain de l’ESS,
Aït Ouamar, re-
vient dans cet
entretien sur la
défaite face à
l’USMBA et
nous parle du
parcours de son
équipe qui n’est
pas si mal que ça,

selon lui. Entretien.
Quel est l’impact de la

dernière défaite face à l’USM
Bel Abbès ?
Il faut qu’on soit professionnel et

qu’on assume nos responsabili-
tés. La défaite contre l’USMBA
relève de la responsabilité des
joueurs, nous n’avons pas été à
la hauteur et on l’assume. Il
faut savoir toutefois que cela
fait partie du jeu. Un jour tu
gagnes, un jour tu perds, c’est

pareil pour tout le monde. Mais
ce qu’on doit faire, c’est de retenir

les leçons et de faire en sorte de réa-
gir le plus vite possible. Nous jouons
dans un grand club qui justifie son
statut.

Vous parlez de la nécessité de réa-
gir, cela devrait être contre le
Mouloudia en ce sens que c’est
votre prochain match. Com-
ment le préparez-vous ?
Dieu merci, l’ambiance est bonne.
Nous avons oublié la défaite et

c’est ce qui nous permet de prépa-
rer ce rendez-vous dans de bonnes

conditions. Nous avons joué un

match amical contre l’équipe de Msila
qui a été très bénéfique pour nous et
qui entre justement dans le cadre de
la préparation de cette rencontre. Je
crois que tout le monde est conscient
de la situation et de la nécessité de re-
bondir et je peux vous dire que tous
les joueurs sont déterminés à renouer
avec la dynamique de la victoire dès
la prochaine journée du champion-
nat.
C’est une mission difficile quand
même, non ?
Je dis toujours qu’il n’y a pas de match
facile et ce match face au MCA le sera
davantage, car il s’agira d’un adver-
saire qui entend jouer les premiers
rôles et qui viendra certainement avec
l’intention de prendre des points.
C’est un concurrent direct pour les
premières places et il est donc très im-
portant de le battre pour stopper son
élan, d’autant que cela doit nous per-
mettre de remonter au classement.
C’est pour ça que c’est un match par-
ticulier pour nous. Il faut également
éviter un troisième échec de suite, ce
n’est pas permis.
Et si on vous demandait d’évaluer le
parcours de votre équipe après cinq
journées ?
Nous avons bien débuté le champion-
nat, surtout durant les trois premières
journées. Mais à la quatrième jour-
née, nous avons concédé le match nul
chez nous face à la JSK et nous avons
donc perdu deux points à domicile.
Ensuite, nous avons perdu contre
l’USMBA. Pour moi, c’est seulement

la défaite contre Bel Abbès qui nous
fait mal. Pour moi, notre parcours
n’est pas très bon, mais il n’est pas si
mal non plus. Il n’y a que cette dé-
faite qui est considérée comme
un mauvais résultat, car on
devait l’emporter. Mainte-
nant, il va falloir re-
dresser la situation et
renouer, comme j’ai
dit tout à l’heure,
avec la dynamique
des victoires à
partir de ce sa-
medi. On doit
réaliser de très
bons résultats du-
rant les dix matchs
à venir.
Vos supporters
sont plus ou moins
déçus, comment les
rassurer ?
Je dois d’abord leur
présenter nos excuses
après la dernière dé-
faite, notre objectif était
d’aller chercher la vic-
toire, mais on n’a pas pu le
faire. On va se ressaisir,
mais ils doivent être à nos
côtés ce samedi pour sur-
passer ensemble ce moment
difficile. Nous allons tout faire
pour gagner ce match et ils doi-
vent comprendre qu’on n’y par-
viendra pas sans eux. Ils doivent
nous aider.
Entretien réalisé par Akram F.

Nadji toujours incertain
Il n’y a toujours rien de nou-

veau en ce qui concerne la parti-
cipation de Rachid Nadji au

match de samedi prochain, car
l’attaquant sétifien n’a pas encore
réintégré le groupe. Mardi passé,

lors du match amical contre
l’équipe de Msila, il s’est contentéd’un travail spécifique avec le pré-parateur physique. Et à l’heure où
nous mettons sous presse, on ne

sait pas encore quand il va réinté-
grer le groupe. Ce qu’il faut sa-

voir, c’est que Nadji a effectué de
nouveaux contrôles qui ont été

satisfaisants, puisque son état de
santé s’est nettement amélioré. Sa convocation contre le

MCA n’est pas à écarter,
mais…

Néanmoins, selon des proches
du staff technique, on nous fait
savoir que la possibilité de voir

Nadji dans la liste des 18 convo-
qués contre le MCA n’est pas à
écarter. En même temps, il estpresque sûr de ne pas le voir dans

le onze de départ même s’il réin-
tègre le groupe. Car le joueur est
à l’arrêt depuis le match contre la
JSK, soit environ deux semaines
de convalescence. Il lui faut, en

effet, plus de temps pour retrou-
ver la forme et le rythme.Boulemdaïs débutera le

match contre le
Mouloudia

Selon nos informations, Hamza
Boulemdaïs bénéficiera une nou-
velle fois de la confiance de Am-

rani pour le match cotre le MCA.Car, apparemment, il est impossi-
ble d’aligner Nadji d’entrée mêmesi ce dernier sera remis complète-
ment de sa blessure. Le transfuge
du CSC, qui sera préféré à Amo-
krane, bénéficiera donc d’une se-
conde chance qu’il n’a pas intérêt

à gâcher. Il aura certainement
plus d’opportunités pour se met-

tre en évidence à domicile que
lors du précédent match face à

Bel Abbès et il est appelé parconséquent à se montrer plus effi-
cace. 

Aït Ouamar : «Il n’y a pas le feu, mais on doit
battre le Mouloudia, c’est le plus urgent»

Amrani
a fait appel à cinq

espoirs
Comme nous l’avions indiqué, plusieurs
joueurs de l’équipe première ont dû faire

l’impasse sur le match amical d’avant-hier
contre le WRB Msila, la majorité d’entre eux pour
cause de blessures. Trois sont en équipe nationale,

Akram Djahnit, Sid-Ali Lamri et Khatir Ziti, alors que
tous les autres, Badrane, Bouchar, Nadji et Amada, no-
tamment, sont convalescents. Pour compléter son ef-

fectif, Amrani a dû faire appel à cinq joueurs de
l’équipe réserve et il s’agit de Saïdi, Rihane, Bou-
drama, Yakoubi et Berbache. Ce dernier a même

réussi à inscrire l’un des quatre buts de son
équipe. En tout, Abdelkader Amrani a uti-

lisé 19 joueurs durant ce match amical.

Retour
de Saïdi

Nous avons noté lors de
cette rencontre l’utilisation du

jeune joueur Smaïl Saïdi que Am-
rani avait renvoyé chez la réserve de-
puis le match de Ligue des champions
contre Sundowns. L'entraîneur a appa-
remment passé l’éponge en lui faisant
appel une nouvelle fois en équipe pre-

mière, car c’est la première fois que
Saïdi revient après qu’il a été ren-

voyé par Amrani.

ESS - MCA 
sur A3

L’affiche de la prochaine jour-
née du championnat de Ligue 1

Mobilis, qui opposera l’ES Sétif au
MC Alger, au stade du 8-Mai-45 sera

retransmise en direct sur le petit
écran. Selon nos informations, le
match passera sur la chaîne pu-
blique A3 en rappelant que le

coup d’envoi est prévu à
17h.

Après le retour des internationaux

La préparation du 
Mouloudia a commencé



D’abord, voulez-vous revenir sur le match
amical disputé face à l’OMR ?
C’était un excellent test qui a permis au staff
technique de voir l’ensemble des joueurs et de
mettre en place sa conception pour le prochain
match du championnat. Nous avons très bien
joué devant une très bonne équipe de l’OMR.
Les joueurs adverses nous ont beaucoup gênés
et nous ont surtout permis de nous préparer
convenablement pour le match de vendredi
contre le CAB.
Justement, dans quel état d’esprit allez-vous
l’aborder ?
Nous allons entrer sur le terrain avec l’intention
de gagner ce match. Il y a une très grande moti-
vation chez nous, les joueurs. Nous allons faire
preuve de beaucoup de solidarité et d’applica-
tion dans le jeu. On fera en sorte de renouer
avec la victoire chez nous et rester ainsi sur
notre lancée.
Cela ne sera pas facile contre le CAB qui est
en quête de confirmation, n’est-ce pas ?
Batna traverse aussi une belle phase et viendra
certainement confirmer le nul arraché contre la
JSK. Nous n’aurons pas la tâche facile et nous
devons nous méfier des joueurs du CAB. Il faut
surtout  se montrer très vigilant le jour du
match. Nous avons des arguments à faire valoir
et une grande envie de nous surpasser malgré la

difficulté de notre mission. Ce qui est sûr,
c’est que nous allons aborder ce match avec
la ferme intention de l’emporter. On fera
le maximum pour atteindre cet objectif et
offrir les trois points à nos supporters.
Quel sera le meilleur moyen de battre
le CAB sans trop de difficultés ?
J’estime que la volonté des joueurs fera
la différence. Nous allons affronter le
CAB qui jouera sans la moindre pres-
sion. La détermination sera notre clé
pour la victoire. Il faut croire en nos
capacités et rester concentrés
jusqu’à l’ultime minute de la ren-
contre. 
Vous avez réussi quatre buts en
deux matchs tests, vous respirez
la forme…
C’est vrai, j’ai marqué un triplé face
au Rapid et un but contre l’OMR et
cela me mettra en confiance. Vous
savez, c’est très important pour un atta-
quant de marquer même lorsqu’on évolue
en amical. Personnellement, j’aurai besoin
de temps de jeu pour retrouver la forme et
progresser. J’espère que je serai efficace lors des
matchs du championnat surtout. 

Entretien réalisé par
Youcef M.

Le NAHD retrouvera vendredi à 16h
son stade du 20-Août pour affronter
le CAB. Afin de booster son équipe et
en quête de retrouver son équilibre, le
staff technique va relooker son onze
et prônera aussi un nouveau schéma
tactique. D’après les séances d’entraî-
nement, notamment le match amical
disputé contre l’OMR, tout porte à
croire que deux éléments vont pré-
tendre à une place de titulaire demain
après-midi. Le gardien Merbah de-
vrait faire son apparition dans les bois
et le jeune Khassef sera aligné d’entrée
sur le flanc gauche de la défense. Seu-
lement, cette maquette a subi hier
matin un liing. Contre toute attente,
Azzedine Doukha a refait surface hier
après avoir fait l’impasse sur les trois
premiers jours d’entraînement de la
semaine. Etant blessé aux adducteurs,

le keeper husseindéen a déclaré for-
fait et c’est ainsi que l’entraîneur You-
cef Bouzidi a préparé le deuxième
gardien Gaya Merbah pour le rem-
placer. Mais il semble que le coach
nahdiste ne fasse pas confiance à l’an-
cien gardien de Larbâa et voyant la re-
prise des entraînements de Doukha,
il a décidé de chambouler sa feuille de
route. Doukha s’est entraîné en solo
mardi à Bouchaoui et a été autorisé
hier par le médecin à réintégrer le
groupe. Il a d’ailleurs disputé un sixte
sans se plaindre de sa blessure. Par
ailleurs, le jeune Khassef a été, lui
aussi, sacrifié par Bouzidi puisque ce
dernier fera confiance à Sofiane Ben-
debka sur le flanc droit de la défense.
Du coup, Benamara retrouvera son
poste sur le côté gauche de la défense. 

Youcef M.

L’ultime 
séance durera 
45 minutes
Après un biquotidien
et deux matchs tests,
les joueurs du NAHD
effectueront au-
jourd’hui leur der-
nière séance
d’entraînement avant
de croiser le fer avec
le CAB. Une ultime
séance est prévue à
Bensiam à 10h30 et
durera 45 minutes.
Elle sera très légère et
servira de décrassage
au groupe.  

Rendez-vous 
à l’hôtel à 14h
A la fin de la dernière
séance d’entraînement
de la semaine, les
joueurs vont regagner
leurs domiciles pour
prendre leur déjeuner
et préparer leur valise.
L’entraîneur leur a
donné rendez-vous à
l’hôtel El Biar à 14h
pour la mise au vert. 

El Orfi bon 
pour le service
L’infirmerie du
NAHD affiche vide et
tous les joueurs s’en-
traînent régulière-
ment. Touché à la
cuisse lors du dernier
derby contre l’USMH,
le milieu récupérateur
Hocine El Orfi est
complètement rétabli.
Il est apte pour le ser-
vice et sera présent
demain contre Batna.

Au-delà des critiques, l’entraîneur
Youcef Bouzidi ne semble guère

inquiet du rendement de ses
joueurs qui, vu le niveau général

du championnat, sont mieux lotis
et loin de tout reproche. Sur le

plan technique, l’équipe du
NAHD sera de nouveau reloo-

kée contre le CAB, vendredi
après-midi, puisque le coach

husseindéen va aligner une
formation différente de

celles alignées durant les
cinq premières journées

du championnat.  Avec le
retour de Ouali et Ou-

hadda, Bouzidi est
contraint encore de re-
voir sa copie et refaire

ainsi sa feuille de route
pour le match de ce

vendredi. Vu le match
amical de mardi der-
nier contre l’OMR, il
compte apporter pas

moins de deux change-
ments afin de donner

une autre assise à l’équipe
et la chance à certains élé-
ments de prouver de quoi

ils sont capables. Le staff
technique du Nasria

compte corriger certaines
lacunes et présenter une

équipe équilibrée, mais sur-
tout un jeu cohérent et

convaincant. 

L’entraîneur Youcef Bouzidi appelle
les Husseindéens à venir en masse
vendredi pour prêter main forte à

leur équipe et mettre fin à leur boy-
cott. «Nous sommes prêts pour le

match face au CAB. On s’est bien pré-
paré durant la semaine avec deux

matchs amicaux intéressants. Je réi-
tère mon appel aux supporters et je

leur demande pardon moi et les
joueurs. On aura besoin de leur pré-

sence et leur soutien. On sera onze
contre onze mais le 12e  homme sera
présent en force dans les gradins. On
veut offrir les trois points à nos sup-
porters», dira Bouzidi à la fin de la

rencontre amicale contre l’OMR,
mardi dernier. 
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MC Alger
USM El Harrach 
CS Constantine
CR Bélouizdad 

RC Relizane 
O Médea 

USM Bel Abbès 
JS Kabylie 

MC Oran

Na Hussein Dey

DRB Tadjenanet

USM Alger 

JS Saoura 

MO Béjaïa

ES Sétif

CA Batna

1-0
1-1
4-2
0-1
3-0

Reporté
2-1
1-1

1 USM Alger 13 5 4 1 0 10 0 10
2 MC Oran 10 5 3 1 1 5 3 2
3 MC Alger 10 5 3 1 1 4 2 2
4 NA Hussein Dey 8 5 2 2 1 7 4 3
5 ES Setif 8 5 2 2 1 8 6 2
6 DRB Tadjenanet 8 5 2 2 1 8 7 1
7 JS Kabylie 7 5 1 4 0 2 1 1
8 CA Batna 7 5 2 1 2 3 3 0
9 CS Constantine 5 5 1 2 2 8 8 0
10 USM Bel Abbès 5 5 1 2 2 4 5 -1
11 CR Belouizdad 4 5 1 1 2 3 4 -1
12 O Médéa 4 4 1 1 2 4 6 -2
13 JS Saoura 4 5 1 1 3 2 7 -5
14 USM El Harrach 3 5 0 3 2 2 4 -2
15 MO Bejaia 2 3 0 2 1 4 6 -2
16 RC Relizane -3 5 1 0 4 4 12 -8

5e journée

MC Alger
USM El Harrach 

CA Batna
CR Bélouizdad 

RC Relizane 
O Médea 

USM Bel Abbès 
JS Kabylie 

USM Alger 
DRB Tadjenanet
MC Oran
CS Constantine
ES Sétif
na hussein dey
JS Saoura 
MO Béjaïa

7e Journée  
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

USM Alger 
DRB Tadjenanet
CS Constantine
na hussein dey

MC Oran
ES Sétif

JS Saoura 
MO Béjaïa

O Médea 
CR Bélouizdad 
USM Bel Abbès 
CA Batna
USM El Harrach 
MC Alger
JS Kabylie 
RC Relizane 

6e Journée  
Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Vs

Equipes Pts J G N P  BP BC Dif

Bouzidi prévoit
«encore» des
changements

Merbah et Khassef sacrifiés

Doukha et Bendebka
présents contre Batna

Bouzidi «On demande pardon aux
supporters et on compte sur leur
présence pour battre le CAB»
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Abid «Une victoire
face au CAB pour 
nos supporters»



Le match de ce samedi sera détermi-
nant pour la suite du parcours du
CSC, et le préparateur physique,
Boussada, prépare son groupe pour
être au rendez-vous. Il espère que les
joueurs répondent présents et abor-
dent ce match avec la plus grande
détermination de réussir la passe de
deux face à l’USMBA. Il veut des
guerriers sur le terrain pour pouvoir
empocher les trois points qui seront
mis en jeu. Ce match sera suivi par
le staff technique à sa tête Lemerre
et Djedi qui vont superviser l’équipe.
La présence de Lemerre va
motiver les joueurs
La présence de Lemerre au stade va
enflammer les Sanafir et va motiver
davantage les joueurs. Lemerre, qui
a une grande estime auprès des sup-
porters, sera d’un grand apport psy-
chologique pour le groupe qui va
certainement, se transcender pour
lui offrir la victoire et confirmer le
grand retour du CSC.
Djedi va donner des infos sur
l’USMBA, à Brahimi et
Boussada
Le coach adjoint de Lemerre, le Tu-
nisien, Réda Djedi, va donner des
tuyaux au duo Boussada-Brahimi.
Djedi, qui a déjà enregistré le match
ayant mis aux prises, le MCO avec
l’USMBA, a noté les points forts et

les points faibles des gars de la Me-
kerra, ce qui va profiter aux deux
membres, Boussada et Brahimi,
pour mettre en place une tactique de
jeu qui sera bénéfique pour l’équipe
ce samedi. Djedi souhaite vivement
que le CSC enchaîne avec une
deuxième victoire pour aller de
l’avant et gagner davantage en
confiance.
Quel sera le sort de
Boussada dans le futur staff
de Lemerre ?
Les responsables du club, qui ont en-
gagé le staff technique composé de
Roger Lemerre et de Réda Djedi, au-
ront une réponse définitive concer-
nant le sort de Boussada,  le
préparateur physique. Tout devra
être éclairci dans les prochains jours,
c'est-à-dire après le match de samedi
face à l’USMBA.
Samir K.

Finalement, la signature du contrat de Le-
merre avec le CSC est reportée pour au-
jourd’hui, alors qu'il était prévu qu’il signe
hier soir à son arrivée à Constantine. Le-
merre sera présenté aujourd’hui aux

joueurs avant qu’il n’entame son travail et prépare le
groupe en prévision du match de ce samedi qui at-
tend le CSC face à l’USM Bel Abbès, au stade Cha-
hid-Hamlaoui de Constantine, pour le compte de la
6e journée de Ligue 1 Mobilis.
Bensari à l’accueil
Le vol Bruxelles-Alger était au rendez-vous et n’a
pas mis de retard, puisque l’avion a atterri sur le tar-
mac de l’aéroport Houari-Boumediene à 16h30 avec
à son bord 20 voyageurs. Bensari était à l’accueil de
Roger Lemerre avant qu’ils ne prennent le vol de
Constantine.
Lemerre a exigé, au final, une
avance d’un mois de salaire
Alors qu’au départ Roger Lemerre aurait exigé,
avant la signature de son contrat, de percevoir trois
mois de salaire, finalement ce dernier s’est rétracté et
a exigé une mensualité comme avance, avant d’ap-

poser sa signature au bas du contrat qui va le lier au
CSC.
Il signera un contrat d’une année
renouvelable
Le nouveau coach du CSC, Roger Lemerre, si-
gnera un contrat d’une année renouvelable
comme a tenu à nous le confirmer, hier, Ben-
sari à l’arrivée du successeur de Gomes à l’aé-
roport Houari-Boumediene d’Alger. Lemerre
signera un contrat de neuf mois avec option de
prolongation d’une autre année.
Bensari : « J’ai promis de
ramener Lemerre et Djedi, et j’ai
tenu ma promesse auprès des
supporters »
Dans un entretien téléphonique avec le responsable
Bensari, ce dernier nous déclare : «J’ai promis de re-
cruter Lemerre et son adjoint Djedi, et j’ai tenu parole
auprès des supporters. Et Lemerre et Djedi vont signer
un contrat d’une année renouvelable et inch'Allah
avec ce staff le CSC va retrouver son lustre d’antan».

H.S.

Le successeur de Didier
Gomes, en l’occur-

rence Roger Lemerre,
se dit très heureux de retrouver

Constantine et le CSC, en estimant
: «Si je suis revenu à Constantine,
c’est parce que je me suis entendu

avec les dirigeants et que je suis bel
et bien le nouvel entraîneur du

CSC. Je serai présent d’ailleurs, ce
samedi, face à l’USM Bel Abbès».

«Je serai présent aux
entraînements où je

m’adresserai aux joueurs
»

Roger Lemerre nous a confirmé
que la signature du contrat se fera
aujourd’hui : «Il ne reste que la si-

gnature du contrat que je vais si-
gner demain (entretien réalisé hier,

Ndlr). Je serai par la suite présent
aux entraînements et je vais

m’adresser aux joueurs. Je suis très
content de retrouver l’Algérie et par-

ticulièrement la ville
de Constan-
tine».

« Je n’étais pas surpris
par la victoire face à

Tadjenanet, après ce que
j’ai vu face à l’USMA »

Pour ce qui est de la dernière vic-
toire acquise face au DRBT, notre

interlocuteur nous ajoutera : «Je ne
suis pas surpris par le dernier suc-

cès réalisé face au DRB Tadjenanet,
surtout après le rendement sédui-

sant présenté face aux gars de Sou-
stara. J’ai suivi la rencontre face à
l’USMA et je savais très bien que

l’équipe a des atouts à faire valoir.
Face à Tadjenanet, j’ai suivi le

match sur internet».
« Je garde de bons

souvenirs des Sanafir, qui
respirent le football »

En conclusion, le nouveau coach
du CSC, le Français, Roger Le-

merre, a estimé : «Je ne garde que
de bons souvenirs  de mon passage
au CSC et les Sanafir sont uniques

et méritent tout le bonheur du
monde. Les supporters

du CSC respirent
le football»

Lemerre et Djedi 
en superviseurs face à l’USMBA Certes rien n’a été laissé au ha-

sard sur le plan tactique, par le
staff technique en décortiquant
le jeu de l’équipe adverse, mais
le volet psychologique n’a pas

été négligé par le duo Boussada-
Brahimi. Ces deux derniers ont

essayé d’éviter toute pression
inutile sur leurs joueurs, et de
les préparer pour qu’ils abor-

dent ce match face à l’USMBA
avec beaucoup de concentration

et de détermination. 
Il avertit les joueurs de

l’USMBA
Boussada et Brahimi, les deux

membres du staff technique, sa-
vent pertinemment que la tâche
de leur équipe ne sera guère fa-

cile devant les gars de la Me-
kerra. C’est pour cette raison

qu’ils ont réuni les joueurs en
les avertissant et en les mettant

en garde de tout excès de
confiance et de faire très atten-

tion à cette coriace équipe de
Bel Abbès qui pourra leur poser

beaucoup de problèmes. Les
joueurs étaient très réceptifs et
ont bien saisi le message,   pro-

mettant d’être vigilants et de
faire preuve de plus de concen-
tration et d’efficacité pour réali-

ser une autre victoire.
« Les joueurs

déterminés à battre 
Bel Abbès »

Boussada, le préparateur phy-
sique qui a mis les bouchées

doubles ces derniers jours, pour
préparer l’USMBA, nous a dé-
claré : « On a un match difficile

qui nous attend face aux gars de
la Mekerra, et on doit veiller au
grain et on doit être vigilants si

on veut gagner ».  Et d’ajouter : «
Les joueurs sont  déterminés à
battre l’USMBA et confirmer

notre dernier succès réalisé face
au DRB Tadjenanet. On est sur
la bonne voie et on doit confir-

mer notre retour en force en
championnat ».

« Les trois points
resteront à Hamlaoui »

Le préparateur physique, Bous-
sada, estime en conclusion : «

Les trois points de ce match sont
importants et on doit l’emporter

pour rester sur la lancée et confir-
mer le grand retour du CSC. Les

joueurs sont motivés et sont
armés d’une grande volonté pour
arracher la victoire. On respecte
l’USMBA mais on doit gagner ».

S.K.

Boussada prépare le groupe 
sur le plan psychologique

Djedi
a entamé son
travail, hier

Réda Djedi, le coach adjoint de
Roger Lemerre, a entamé son travail,

hier, avec l’équipe en dirigeant la
séance prévue dans l’après-midi au
CREPS. Djedi s’est réuni avec les

joueurs, mais aussi avec le staff tech-
nique composé de Boussada et Bra-
himi et leur a expliqué la méthode

de travail.

Brahimi attend
toujours que son

problème de
licence soit régléBrahimi ne comprend rien à sasituation, sachant qu’elle n’est pasréglée à ce jour, malgré la pré-sentation de tous les documentsnécessaires à la direction quecette dernière a déposés, en vain,au niveau de la LFP. Mais rien n’aété fait dans ce sens, et Brahimin’est toujours pas autorisé à pren-

dre place sur le banc.Il ne sera pas sur le banc
face à Bel AbbèsPour le match de demain, lemembre du staff technique,Brahimi, ne sera pas présent surle banc des remplaçants pour di-riger l’équipe et c’est Boussadaqui va s’occuper de ce boulot,tandis que Brahimi dirigeral’équipe à partir de la tribune of-

ficielle.La direction va déposerun nouveau dossieraujourd’hui à la LFPLa direction du club, à sa têteHamiti qui s’est expliqué avecBrahimi et lui a demandé de ra-mener l’équivalent des diplômesreconnus en Algérie, déposeraun nouveau dossier de demandede licence aujourd’hui au niveaude la Ligue. Les responsables es-pèrent que cette fois  sera labonne et le cas de Brahimi seraréglé définitivement et pourraainsi être autorisé à prendre
place sur le banc.

H.S.
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Il est arrivé hier soir à Constantine

Lemerre signera son
contrat aujourd’hui

«Mon retour prouve que j’ai tout
conclu avec les dirigeants »
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Pour le milieu de
terrain du CSC,
Gharbi, le match

de ce samedi face aux
gars de l’USM Bel Abbès
est d’une grande impor-
tance et  seule la victoire
compte à leurs yeux, et
ce quel que soit le prix à
payer : «On s’est préparés
en conséquence pour
aborder le prochain
match dans de bonnes
conditions. Le dernier
succès réalisé face au
DRB Tadjenanet, nous a
redonné confiance, et va
nous booster pour le
match de ce samedi face à
l’USMBA.» Et d’ajouter :
«On sait bien que le
match sera difficile et
l’USMBA se déplacera à
Constantine avec
la ferme

intention de confirmer le
dernier succès
réalisé contre
l’ESS.» Pour ce
qui est de son
rendement avec
l’équipe, Gharbi
estime : «Seul le
travail paye et je
suis quelqu’un
qui travaille dur
et qui ne rechigne
pas à   l’effort. Je
remercie le staff
technique de m’avoir
fait confiance et je
tâcherai d’être à la
hauteur de ses aspira-
tions et de celle du pu-
blic constantinois qui
attend un deuxième
succès face à
l’USMBA.»

H. S.

La direction a demandé
l’autorisation de verser

100 millions à Ayoub
Les responsables du CSC ont finalement pris une

louable initiative en faveur du jeune supporter,
Ayoub, gravement malade. Ayant fait la promesse de

lui octroyer une somme d’argent des recettes du
stade, lors du derby face à l’ESS, les dirigeants doi-
vent avoir l’autorisation de l’ENTP pour verser au

jeune Ayoub cette somme qui est d’après nos
sources d’une valeur de 100 millions de cen-

times. Les Hamiti and Co attendent donc le feu
vert de l’ENTP pour passer à l’action.

Hamiti a signé le PV et l’a envoyé 
à Hassi-Messaoud

Le membre du directoire du CSC, Saïd
Hamiti, a signé le PV de l’octroi de 100

millions de centimes au jeune Ayoub. Il a
d’ailleurs envoyé le PV à la direction de
l’ENTP à Hassi-Messaoud pour valida-

tion et autorisation de transfert de cet ar-
gent dans le compte de ce jeune qui a besoin d’une
prise en charge médicale à l’étranger dans les plus

brefs délais.
Les supporters attendent le transfert

d’Ayoub en France
Comme promis par la direction du club, concer-

nant le transfert du jeune supporter Ayoub en France
pour subir une intervention chirurgicale, les Sanafir

attendent avec impatience que cette promesse soit
tenue et réalisée. Les dirigeants comptent accélérer les

démarches dans les prochains jours pour permettre
au jeune Ayoub,    alité chez lui et   souffrant, de

continuer les soins
en France.

H. S.

Après la défection de Zerara
face à l’USMBA
Guerabis pour 
le remplacer

L’équipe sera amoindrie face à
l’USMBA avec l’absence de Ze-

rara Toufik, le milieu de terrain,
en raison de sa blessure. Zerara
n’est pas rétabli et sera le grand

absent face à l’USM Bel Abbès. Le
staff technique trouvera une solu-
tion et va remplacer Zerara par le
joueur émigré, Guerabis. Ce der-
nier sera associé à Gharbi dans la

récupération.
L’équipe s’est entraînée

hier au CREPS
Les coéquipiers de Walid Benche-
rifa se sont entraînés hier après-

midi, au CREPS. Le staff
technique a travaillé le côté tac-

tique   pour préparer le match de
la prochaine journée de Ligue 1

Mobilis.
Le staff technique

comptera sur Belameiri
Le staff technique du CSC comp-
tera aussi sur l’attaquant, El Hadi
Belameiri, qui a le vent en poupe,
surtout après sa convocation en
équipe nationale des joueurs lo-
caux. Belameiri, qui a été aligné
en seconde période face au DRB
Tadjenanet, avec, à la clé, un joli
but inscrit dans les derniers ins-

tants de la partie, d’un joli tir
croisé des 25 m, sera titularisé

face à l’USM Bel Abbès pour se-
couer les filets une nouvelle fois.

H. S.

Gharbi : «Face à
Bel-Abbès, seule 
la victoire compte»

Gharbi : «Face à
Bel-Abbès, seule 
la victoire compte»

Gharbi : «Face à
Bel-Abbès, seule 
la victoire compte»

Gharbi : «Face à
Bel-Abbès, seule 
la victoire compte»

Gharbi : «Face à
Bel-Abbès, seule 
la victoire compte»

Gharbi : «Face à
Bel-Abbès, seule 
la victoire compte»

Gharbi : «Face à
Bel-Abbès, seule 
la victoire compte»

Meghni bon
pour le service

Mourad Meghni est finale-
ment rétabli de sa blessure et

sera bel et bien présent ce sa-
medi face à l’USM Bel-Abbès.
Meghni, qui était soumis à des

soins intensifs, a eu le feu vert du
staff médical de réintégrer le
groupe et de prendre part au

prochain match.

Sameur :
«Lorsqu’on est

dans notre jour, aucune
équipe ne nous fait peur»
«Ce sera un match difficile, mais on

fera tout notre possible pour empo-
cher les trois points et confirmer

notre victoire acquise face à Tadje-
nanet. On est dans l’obligation de
gagner, surtout qu’on jouera chez

nous et devant nos supporters.
Quant à moi je suis heureux de mar-
quer mon premier but face au DRBT

te je ferai tout pour récidiver
contre Bel- Abbès.»

Baïtèche :
«Face aux gras de
La Mekerra, ce sera 
un match piège»

«On est en pleine confiance et on doit
rester sur notre lancée. Grâce au soutien de

nos fans on a su comment dépasser les moments
difficiles qu’on a vécus. On est armés d’une grande

volonté pour battre cette coriace équipe de Bel-
Abbès. On doits se méfier de cette équipe, car à

mes yeux ce sera un match piège. Quant à moi, je
suis à la disposition du coach et je veux bien

faire partie de ses plans et marquer face à Bel-
Abbès. Sinon j’attendrai l’occasion pour

jouer et prouver ce dont je suis capa-
ble.»

Ismael
Djelid proposé

pour remplacer Khouda 
Selon une source proche des affaires

courantes du club, les dirigeants se sont vus
proposer les services de l’entraîneur émigré, Is-

mael Djelid. Ce dernier, qui est titulaire de diplômes
en Suisse, et qui a une longue expérience sur les ter-
rains et dans le volet formation, pourra succéder à
Khouda qui a démissionné de son poste de DTS des
jeunes, et qui a rejoint la JS Saoura. Ismael Djelid at-
tendra donc le feu vert des dirigeants du CSC, après

conseil évidemment du coach en chef, Roger Le-
merre, qui est engagé pour un projet sportif

ambitieux du CSC et qui touchera tous
les domaines et toutes les catégo-

ries du club.

Revoilà Ma-
zouzi, après
une longue

absence, pour
cause de blessure. Mazouzi, tota-
lement rétabli de sa blessure, le
coach Rouabah a donc jugé utile
de le convoquer pour ce match
qui attend le CAB face au NAHD
ce vendredi à Alger. Mazouzi qui
s’est beaucoup entraîné cette se-
maine, espère même bénéficier
de cette chance de garder la cage
pour la première fois de la saison.

Djerboue dans la liste 
des 18
Toufik Rouabah a décidé de rete-
nir parmi le groupe qui effec-
tuera le voyage à Alger, le joueur
Djerboue qui revient d’une bles-
sure. Un retour bénéfique pour
l’équipe et qui va soulager le
coach en prévision de ce match
contre le Nasria ce vendredi au
stade 20-Août d’Alger.

Benmansour et
Abdeslam en payent les
frais
Le retour parmi le groupe de
Djerboue et le gardien Mazouzi a
été au détriment de Benmansour
blessé lors de la précédente jour-
née et qui est aux soins et du
jeune gardien Abdeslam qui était
convoqué depuis le début de sai-
son comme deuxième keeper. Ils
payent donc les frais de la convo-

cation de Mazouzi et Benman-
sour.

Un seul joueur 
à l’infirmerie
Désormais, il ne reste qu’un seul
joueur à l’infirmerie et il s’agit de
Benmansour qui poursuit les
soins, sinon pour les autres ils
sont tous rétablis. Rouabah béné-
ficiera d’un groupe homogène
cette semaine face au NAHD et
seuls quatre joueurs ont été écar-
tés de la liste des 18 et il s’agit de
Bitam, Daif, Abdeslam et Am-
rane pour diverses raisons.

Daïf rétabli mais pas
convoqué
Le coach Toufik Rouabah a jugé
utile de ne pas convoquer Lotfi
Daif au match de demain face au
NAHD, sachant qu’il revient
d’une blessure. Lotfi Daif a été
laissé à la disposition de l’équipe
réserve qui affrontera son homo-
logue du NAHD, tout en espé-
rant le récupérer face aux
Hamraoua lors de la prochaine
en possession de toutes ses
forces.

Amrane et Abdeslam
avec l’équipe réserve
Sachant qu’ils ne sont pas convo-

qués par Rouabah
face au NAHD, les
joueurs Amrane et
le gardien de but

Abdeslam joueront avec la ré-
serve, et ce sera aussi le cas pour
Daif. Une occasion donc pour
que le CAB de renouer avec la
victoire après la défaite concédée
face aux Kabyles la semaine pas-
sée.

Après une longue
absence, revoilà Bitam !
Bitam qui était éloigné des ter-
rains pour cause de blessure de-
puis le début de saison, a
réintégré le groupe et se porte
bien. Sa blessure fait désormais
partie du passé et Bitam se sent
au mieux de sa forme. Ce qui va
donner des solutions en défense
pour le coach Rouabah.

Il sera de retour 
face au MCO
Même si le joueur Abderzkak
Bitam a réintégré le groupe, le
coach Rouabah a préféré ne pas
prendre de risque et ne la pas re-
tenu pour ce voyage à Alger et ce,
afin de lui permettre de récupé-
rer en prévision du prochain
match face au MCO. Bitam sera
donc d’attaque face aux Ham-
raoua au stade Sefouhi la se-
maine prochaine.

Yazid B.

Comment est l’ambiance au sein
du groupe ?
C’est une ambiance normale, nous
avons travaillé dans de bonnes
conditions et nous avons bien pré-
paré notre prochain match contre le
CSC qu’on va aborder avec un moral
au beau fixe. Mais je dois avouer que
le plan de notre voyage nous a un
peu déstabilisés. Heureusement que
notre dernière victoire contre l’ESS
va nous motiver à nous surpasser.
Doit-on comprendre que vous
n’êtes pas tout à fait prêts pour ce
match ?
Pas vraiment, mais c’est la pro-
grammation et on n’y peut
rien. Nous sommes
obligés de nous pré-
parer pour cette
rencontre. On a
quand même
pu corriger
quelques er-
reurs et tout
le monde est
conscient de
la difficulté
de notre mis-
sion et de
l’importance de
cette rencontre.
Nous allons af-
fronter une équipe

qui n’est pas à présenter et qui sera
soutenue par tout son public.
Justement, comment se présente ce
match pour vous ?
Ça sera un match difficile pour les
deux équipes. Le CSC ne doit pas se
mettre dans la tête qu’il aura la
tâche facile, car nous allons tout
faire pour confirmer notre dernière
victoire contre l’ESS. Il faut enchaî-
ner avec un autre bon résultat pour
pouvoir parler d’un nouveau départ.
Je suis convaincu que nous en avons
les moyens, il faut y croire seule-
ment.

Entretien réalisé par
Tadj EddineL’USMBA

pénalisée par la
programmation

La nouvelle programmation du match
CSC-USMBA, qui était prévu dans un premier

temps ce samedi, avant de l’avancer à vendredi, puis
reprogrammé le samedi, a perturbé la préparation de

l’équipe de Cherif El Ouazzani et risque même d’influer
directement sur le rendement des camarades de Tabti face
au CSC. Car la direction du club, après que le match ait été
avancé à vendredi, a réservé des places sur un vol régulier

vers Constantine, mais après la reprogrammation de la
rencontre pour samedi, les responsables de Bel-Abbès
ont dû annuler la première réservation, mais n’ont pas

trouvé de place pour le lendemain. Le voyage va
donc se faire par route, ce qui a complètement

chamboulé les plans du staff technique.

CABUSMBA
El Amali : «Nous avons les

moyens de surprendre le CSC»
Mazouzi de retour
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N’ ayant pas trop discuté
de la défaite enregistrée
contre le MC Alger sa-
chant que son équipe
allait perdre un jour ou

l’autre, Omar Belatoui, qui a invité ses poulains
à oublier ce match après une autocritique de
quelques minutes seulement lors de la reprise
des entraînements, s’est toutefois penché sur ce
match contre l’USM El Harrach où il exige la
victoire de ses joueurs. Le coach pense en effet
qu’il est très important pour le groupe d’effacer
une défaite à l’extérieur par un succès à domi-
cile afin de ne pas laisser le doute s’installer. Be-
latoui sait que tout va très vite dans ce monde
de football où l’équipe peut basculer de l’eupho-
rie à la déception dans un laps de temps relati-
vement court. C’est la raison pour laquelle il a
consacré une bonne partie de son travail à l’as-
pect psychologique en cette fin de semaine, afin
de pousser ses éléments à ajouter un brin de
motivation au cours de ce match contre l’USM
El Harrach.
«On doit renouer avec 
le succès»

Concernant son avis sur ce match contre
l’USM El Harrach, le coach du Mouloudia re-
connaît que cette partie s’annonce difficile. «Il
n’y a pas de match facile en ce début de saison
car chaque équipe envisage d’améliorer ses ré-
sultats que ce soit à domicile ou à l’extérieur»,
dira Omar Belatoui avant d’ajouter : «Ce match
contre l’USMH ne dérogera pas à cette règle.

Donc, si on veut gagner, on doit se mettre dans la
tête qu’il faudra se donner à 100% sur le terrain.
Après cette défaite qu’on ne mérite pas contre le
MCA, on doit renouer avec le succès et reprendre
confiance en nos moyens», lâche le coach.
«Les joueurs doivent réagir»

Belatoui pense que les joueurs doivent réagir
au cours de ce match. «Ce sera aussi le match des
joueurs qui sont appelés à se motiver et rectifier le
tir après cette défaite contre le MCA. Ils doivent
savoir que ce match ne sera pas facile. S’ils lisent
la presse, ils comprendront que les joueurs de
l’USM El Harrach ne viendront pas à Oran en
touristes. Ils montrent clairement leur intention
de gagner. Cela devra les secouer et les pousser à
rendre leur réponse sur le terrain», affirme l’an-
cien libéro international des Hamraoua.
«On n’est pas sous pression»

Le premier responsable de la barre tech-
nique du Mouloudia nie que son équipe est
sous pression. «De quelle pression s’agit-il ?»
se demande le coach avant d’enchaîner : «S’il
y a une équipe en championnat qui n’est pas
sous pression, c’est bel et bien le MCO qui est
à la deuxième place derrière le champion
d’Algérie en titre. Certaines équipes sont au
bas du classement et n’ont pas parlé de pres-
sion. Donc, j’estime que mon équipe est en
pleine confiance et ce n’est pas cette seule et
unique défaite en championnat qui va nous
contredire», précise le coach. 

A. L.

L’équipe type,
ce casse-tête
pour le coach

A pparemment le coach
aura un peu de mal à
dégager l’équipe type
qui aura la lourde tâche

de croiser le fer avec cette formation
de l’USM El Harrach et par là
même renouer avec le succès après
cette défaite concédée face au Mou-
loudia d’Alger. Si l’absence de Heriat
va limiter les choix du coach au mi-
lieu du terrain puisqu’il aura deux
solutions et pas plus soit en incor-
porant Benamara ou en faisant des-
cendre Boudoumi d’un cran, il faut
dire qu’en attaque et en défense, le
coach devra effectuer des choix qui
s’annoncent douloureux. Pour l’at-
taque, le coach, qui a récupéré Mo-
hamed Souibaâ lequel a purgé sa
suspension, se trouve aussi avec le
retour de Moussi qui a réalisé un
doublé contre les réservistes alors
que Hichem Chérif est considéré
comme l’homme en forme des
Hamraoua. Dans l’axe central, Be-
latoui doit aussi trancher dans la
composante du duo en question. Il
devra faire un choix entre Del-
houm, Belabbès et Sebbah puisque
ce dernier a repris le travail avec le
groupe dans l’espoir de retrouver sa
place dans le onze du départ.
Comme toujours, le coach, qui ne
se précipite pas, va attendre la toute
dernière minute afin de dévoiler en
concertation avec ses adjoints le
onze rentrant qui aura comme mis-
sion de renouer avec le succès.
Entraînement 
au grand complet

C’est au grand complet que le
Mouloudia s’est entraîné hier matin
au stade Ahmed-Zabana. Le retour
de Sebbah, Moussi et dernièrement
Gafaïti a permis au groupe d’être au
complet. Chose qui va permettre à
Belatoui Omar d’avoir quelques so-
lutions de rechange, notamment en
défense et en attaque. 

A. L.

Belatoui exige la victoire face à El Harrach

Gafaïti 
reprend

Absent pendant deux
jours (dimanche et lundi),
le longiligne défenseur du
Mouloudia d’Oran, Adel

Gafaïti, a repris le chemin
des entraînements mardi

passé. Le joueur s’est
contenté de quelques tours
de piste au moment où ses

camarades ont livré un
match d’application contre
l’équipe réserve. Il a réinté-

gré le groupe hier matin
aux entraînements.
Il a présenté 
un certificat
médical

Le joueur en question a
toutefois justifié son ab-
sence hier en présentant

un certificat de maladie où
le docteur lui a prescrit
deux jours de repos. Le
certificat a été remis au

porte-parole du club, Ben-
chiha Nacer, qui doit le
présenter à son tour à la

direction du club.
A. L.

Seniors 2 – 
Réservistes 0 
Sur un doublé
de Moussi

Dans un match d’applica-
tion joué avant-hier après-
midi au stade
Ahmed-Zabana, les seniors
l’ont emporté sur un score
de deux buts à zéro face à
l’équipe réserve qui est sur
une série de cinq victoires
de suite en cinq matches.
Très disputée en première
période, cette rencontre n’a
livré ses secrets qu’en se-
conde mi-temps suite à
l’entrée de l’attaquant Ab-
deslam Moussi, auteur d’un
doublé au cours de ce
match qui a été marqué par
l’engagement. 

A. L.

Le centre avant des Hamraoua,
Moussi Abdeslam, court toujours
derrière son premier but du
championnat cette saison. Ayant
réussi quatre réalisations à ce
stade de la compétition la saison
passée, le joueur ne semble pas
avoir la réussite du précédent
exercice. 

Vous avez joué avant-hier face aux
réservistes. Peut-on dire que vous
avez bien récupéré de cette bles-
sure ?
Oui, je me sens bien. C’est vrai que

quelques douleurs persistent mais je
me pense capable de jouer. D’ici le
match contre l’USMH, je serai inch’Al-
lah à 100% de mes moyens.
Justement, vous avez réussi à ins-
crire un doublé contre l’équipe ré-
serve. Apparemment, vous avez
retrouvé votre sens du but ?
Au cours des matches amicaux j’ai

de la réussite mais ce n’est pas le cas
lors des rencontres officielles. Je ne sais
pas où ça bloque. En tous les cas, je suis
rassuré quand je marque lors de ces
matches d’application car cela me
donne confiance en attendant que j’ou-
vre mon compteur en compétition of-
ficielle. 
Où ça bloque, selon vous ?
Franchement, je ne sais pas trop. Si

je le savais j’aurais pu régler ce pro-
blème. Pourtant, je suis en train de
faire des efforts peut-être plus que la
saison passée où je marquais avec une
facilité déconcertante.
Ne pensez-vous pas que le fait de

vous comparer à vous-
même vous met de la
pression ?
Oui, peut-être que je

veux être encore plus effi-
cace que la saison passée.
Sincèrement, je commence
à prendre mon mal en pa-
tience. Je veux marquer
mon premier but et déblo-
quer la situation. 
Est-ce que vous vous
sentez bien en pointe de
l’attaque ?
Je suis un attaquant libre,

capable de jouer sur les
côtés ou en pointe de l’at-
taque. Cela ne me dérange
absolument pas. Mais je
dois faire le vide autour de
moi et être plus concentré
sur le terrain. 
Donc, contre l’USMH
vous voulez bien mar-
quer votre premier but ?
Oui, pourquoi pas. Je

serai à la recherche de mon
premier but au cours de ce
match. J’espère que la réus-
site sera cette fois-ci de mon
côté. Mais ce qui m’importe
le plus est de réaliser ce suc-
cès pour effacer la défaite
concédée contre le MCA.
Comment se présente ce
match contre l’équipe d’El Harrach
?
Ce sera un match difficile face à une

équipe de l’USMH qui pratique un joli
football. Il faudra mettre du cœur et

jouer notre véritable football pour es-
pérer prendre le meilleur contre cette
formation d’El Harrach qui est réputée
par son style moderne dans le jeu. 

Entretien réalisé par Amine L.

Moussi : «J’espère marquer contre l’USMH»

P lusieurs centaines de
supporters se sont ma-
nifestés avant-hier de-

puis le siège du club amateur
jusqu’à l’édifice de la DJS d’Oran
afin de réclamer le virage sud du
stade Ahmed-Zabana. Cela fait

plusieurs mois que ces ultras d’El
Hamri veulent récupérer cette

partie des gradins qui est réser-
vée exclusivement aux suppor-
ters des équipes visiteuses. Elle

reste fermée même si les fans des
adversaires du Mouloudia ne
prennent pas part au déplace-

ment à Oran. Ce virage d’une ca-
pacité de cinq mille personnes

affiche rarement complet. C’est la
raison pour laquelle les fans du
Mouloudia veulent récupérer ce
virage demandant aux responsa-

bles de l’OPOW de consacrer
une autre partie des travées du

stade aux supporters des équipes
adverses. Le DJS en personne a
accueilli une partie de ces sup-
porters promettant de prendre
en considération leur requête. 

A. L.

Mehdi sera honoré
La direction du Mouloudia d’Oran re-

présentée par le porte-parole, Nacer Ben-
chiha, qui s’illustre ces derniers temps en
honorant les personnalités sportives avant

le coup d’envoi de chaque match d’un
championnat de la Ligue 1 Mobilis, va

cette fois-ci honorer l’ancien buteur des
Hamraoua, Hammel Noureddine dit

«Mehdi». Cet ancien joueur des années 70
dont le nom s’est associé avec Fréha Abdel-
kader a passé quelques mois dans les hôpi-

taux à cause de la maladie. Afin de le
soutenir dans ces moments difficiles, la di-
rection du Mouloudia a décidé d’honorer
le joueur en question avant le coup d’envoi

du match MCO-USMH. 
A. L.

Les Ultras réclament 
la Curva sud du stade Zabana



Le driver du RCR,
Maïz Bouakaz, avec
qui nous nous

sommes entretenus, s’est
dit satisfait des conditions
dans lesquelles se déroule
le match qui opposera son
équipe au finaliste de la
Coupe de la CAF, le MOB.
Selon ses dires, il est sou-
lagé de l’aspect psycholo-
gique de ses joueurs, après
leur dernier succès face à
la JSS et a déclaré : «La
dernière victoire obtenue
face à la JSS a avantagé
notre préparation du
match face au MOB. Il y a
une nette amélioration
psychologique et mes
joueurs sont hyper motivés.
Il faut profiter de ce bon
état d’esprit pour confirmer
face aux Béjaouis.»

«Nous sommes
appelés à
confirmer»
Le travail de rigueur est la
devise du coach Bouakaz
qui a ajouté : «Après ce
sursaut d’orgueil face à la
JSS, mes joueurs sont ap-
pelés à continuer sur cette
bonne dynamique. Ils doi-
vent confirmer notre der-
nier succès. Le parcours est
très long, on aura besoin
de plus de points. La
concentration doit être
toujours de mise.»

«Je veux le même
volume de jeu, la
même détermination
que face à la JSS»
La dernière rencontre de-

vant la JSS a énormément
renseigné le coach Boua-
kaz sur les capacités de
son équipe à aller de
l’avant. «Mes joueurs ont
montré des choses positives
face à la JSS. J’ai relevé des
paramètres positifs et des
facteurs qui ont contribué
à la victoire. Ce sont des
acquis qu’il faut préserver
et exploiter pour les pro-
chaines sorties. Face au
MOB, j’ai demandé à mes
joueurs le même volume
de jeu et la même déter-
mination que devant la
JSS. Je demeure opti-
miste.»

«Mon équipe est
sur une courbe
ascendante» 
Par ailleurs, le techni-
cien du RCR a révélé
que ses joueurs ont
beaucoup amélioré le
niveau de jeu en s’ap-
puyant sur des statis-
tiques et dira à ce sujet :
«Si on analyse le rende-
ment de mon équipe de-
puis les trois derniers
matchs, on peut dire
que le niveau est sur
une courbe ascendante.
Après la défaite face au
MCO suivie d’une autre
en déplacement contre
le DRBT, on a retenu
les leçons et montré un
meilleur niveau face à
la JSS. Je suis persuadé
qu’on sera encore effi-
caces lors des pro-
chaines sorties.»

Ishak S.
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Selon le coach Slimani,
la formation de l’OM
poursuit sa prépara-

tion dans les meilleures
conditions. Les joueurs sou-

haitent être les premiers à
secouer les cages de Zem-

mamouche : «Tout le monde
parle de l’USMA, qui jusqu’à

présent, n’a encaissé aucun
but. Ce point va nous moti-

ver pour aller à Bologhine et
réaliser une excellente partie.
Nous serons les premiers à se-

couer les cages de Zemma-
mouche.»

«On fera notre
possible pour revenir
avec un bon résultat»

Poursuivant son interven-
tion, le coach olympien dira

: «Je ne vous cache pas, la
partie face à l’USMA s’annonce très difficile. Je

vais bien préparer cette partie en dominant
bien notre adversaire. On ne doit pas laisser

trop d’espace à l’USMA et essayer de les priver
de ballon. Nous allons faire
de notre possible pour

revenir avec un bon
résultat de Bolo-
ghine. Certes,

notre mission
ne s’annonce

pas facile,
mais on peut

le faire.»
«On n’a

rien à
perdre»

En allant en-
core plus loin,

l’entraîneur Slimani

estime que son équipe n’a
rien à perdre face à

l’USMA : «Sincèrement,
tout le monde croit que

nous allons officiellement
perdre face à l’USMA, vu
les performances réalisées

par cette équipe en ce
début de saison. Cela nous

permettra de préparer ce
match sans pression.

Donc, on n’a rien à perdre.
On ira à Bologhine pour

jouer notre jeu habituel.» 
«J’espère que les
supporters seront
au rendez-vous»

Avant de conclure, Sli-
mani a tenu à lancer un

message aux supporters :
«J’espère qu’ils seront très

nombreux dans les gra-
dins, je souhaite que les

couleurs orange et bleu soient dominant dans
le virage. Je suis persuadé que leurs encourage-

ments motiveront davantage les joueurs.»
Bouchekir 

Slimani : «Nous serons les
premiers à secouer les

cages de Zemmamouche»

On parle d’un retrait
de confiance à
Kheireddine Alors qu’il a été plébiscité il y aquelques jours par l’assembléegénérale du CSA, le nouveauprésident du club amateur, Hi-chem Kheireddine, ne fait plus

l’unanimité au sein de la
même majorité. A en croire
des indiscrétions, une cam-pagne de collecte de signature
est engagée pour réclamerson départ surtout que jusqu’àl’heure actuelle, le club n’a pasobtenu son agrément et Khei-reddine n’est pas encore ins-

tallé officiellement. 

Benzib et Atifpressentis pour le
remplacer Toujours concernant la situa-tion conflictuelle qui prévautau CSA du RCR, on a appris

que le membre de la SSPABenzineb, est candidat pour laprésidence du CSA alors qu’iln’est même pas membre del’AG. Une autre personne est
pressentie pour le mêmeposte, il s’agit de Brahim Atifqui est membre de l’AG et dubureau constitué par Kheired-

dine.

Toujours pas deréponse au recours
du club

La direction du RCR n’a tou-jours pas reçu de réponse dela part de la LFP à son recoursqu’elle a déposé juste après lepremier match non joué faceau NAHD, pour le compte dela première journée du cham-pionnat mobilis. Le RCR a étélourdement sanctionné. Défal-
cation de trois points, une
amende de 100 millions decentimes et pas que. Le clubsera aussi privé des droits detélévision suite au non dérou-
lement du match face auNAHD. Une source digne de foia confié que même la commis-sion de discipline de la LFP aconfirmé que le match ne pou-vait avoir lieu en raison du sit-in observé par les supporters

devant le stade. 
I.S

Ghallab
s’offre un
quadruplé !
L’un des joueurs qui a

brillé de mille feux lors de
cette partie, n’est autre que
Ghallab. L’attaquant olym-
pien a été un vrai poison en
inscrivant un quadruplé. Le
premier responsable tech-

nique, Slimani n’a pas man-
qué l’occasion d’encenser

son joueur qui, selon lui,
commence petit à petit à

retrouver ses marques.

Les
Olympiens

avertissent l’USMA 
La formation de l’Olympique

Médéa poursuit sa préparation, en
jouant plusieurs rencontres amicales.

Après un premier test face à Boumedfaâ, le
nouveau promu de la Ligue 1Mobilis a frappé

très fort en battant avec l’art et la manière Cha-
bab Ezzoubiria (5-0). Une partie qui a été mar-

quée par un rendement très satisfaisant de
l’équipe, notamment celui de certains

joueurs. D’ailleurs, cette victoire a donné
plus de confiance au groupe, quelques

heures avant un match très difficile
face à l’USMA.  

Bouakaz : «Mes joueurs
sont hyper motivés»
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P our le compte de la qua-
trième journée du cham-
pionnat de Ligue 2Mobilis,
l’équipe de Blida affrontera

celle du PAC au stade Brakni. C’est in-
contestablement, l’une des affiches de
cette journée. L’USMB va tenter de
jouer un mauvais tour aux joueurs du
PAC et elle se présentera présentée au
coup d’envoi du match, dans une confi-
guration plutôt offensive. Trois atta-
quants de métier  seront alignés par
Hadj Mansour.  L’équipe de Blida se
donnera ainsi, les moyens d’attaquer.
Ce sera compliqué, car la défense du
PAC n'a encaissé qu'un seul but en qua-
tre matchs.
Gagner pour plus de
confiance

Ce sera avec la volonté de réaliser la
meilleure performance possible que les
Blidéens aborderont la rencontre face
au PAC. Le plan de Hadj Mansour
consistera à faire  en sorte,  de contrô-
ler la partie et pourquoi pas de gagner.
Les trois points visés feraient le plus
grand bien à tout le monde, du côté de
la ville des Roses et cela pour accumu-
ler de la confiance avant les prochaines
journées. Par ailleurs, les supporters de
l’USMB doivent se faire à l’idée que leur

équipe est, comme on dit, en période
de rodage et le jour où elle atteindra
son plein régime, elle fera très mal.
C’est jouable contre 
le PAC, mais… 

Hadj Mansour est conscient de la
difficulté de la tâche et sait ce qu’il
reste à faire à ses joueurs. Il leur dira
que comme toujours, il faut faire des
résultats à la maison et aussi à l’exté-
rieur. Il est vrai que l'USMB reste sur
une bonne série mais ce qui compte,
ce sont les points qui seront pris lors
des prochains matchs. Il faut aux pro-
tégés de Hadj Mansour tout tenter
pour grignoter des points chez l’adver-
saire, mais c’est surtout à domicile que
seront gagnés les points qui vont  per-
mettre de gagner des places au classe-
ment. Pour ce qui est du match de ce
vendredi, le coach blidéen précisera ce
qui suit: «Disons que c’est jouable face
au PAC. Cette  équipe est  le genre de
formations  qui  est très difficile à ma-
nier que ce soit sur son terrain fétiche
ou à l’extérieur. La tâche s’annonce com-
pliquée, et ce sera à mes joueurs de
montrer qu’ils ont du cœur et aussi les
moyens de réaliser un bon résultat.»

S. B.

Hadj Mansour :
«L'équipe du PAC 

mérite toute 
notre attention»

«C'est clair que si on venait à réaliser un
bon résultat lors du match de ce vendredi,
cela pourrait être un tournant. L’équipe du
PAC caracole en tête du classement et elle
mérite toute notre attention. Nous devons

prendre très au sérieux cette équipe qui
compte des joueurs d'expérience, ne pani-
quant jamais et qui savent comment jouer.
Elle a montré à plusieurs reprises qu'elle ne
fait pas que défendre. Il n’y a pas de mau-
vais moment pour marquer un but. Il faut
faire en sorte que la victoire vienne  sanc-

tionner notre mainmise sur le match, car il
nous faut imposer notre jeu. Le groupe de
jeunes joueurs  qui compose l’effectif est in-
téressant, car varié et animé d’une grande

volonté d’apprendre  et cela est bien sûr, en-
courageant.»

«Gérer la pression»
L'entraîneur de l'USMB ajoutera à pro-

pos du match de ce vendredi : «Ce match
face au PAC s'annonce compliqué. Nous
aurons à jouer contre une équipe qui ne

veut rien lâcher. Elle adoptera la tactique
qui lui permettra de  gagner avec des

joueurs très motivés pour l’appliquer. Nos
joueurs, et cela malgré le travail qui a été
fait pour l’éviter, seront soumis à une cer-
taine pression. C'est ce qu'ils doivent gérer

en premier.»

Ce sera Laïfaoui et 
Mohamedi dans l’axe
Hadj Mansour semble avoir trouvé la

bonne formule en ce qui concerne la com-
posante de sa paire d’arrière centraux.

Après avoir effectué plusieurs essais, il op-
tera pour une charnière qui sera compo-
sée de Laïfaoui et de Mohamedi. Tsamda
retrouvera sa place sur le flanc droit de la
défense, tandis que Belaïd sera préféré à
Brahimi pour le poste d’arrière gauche.

Les défenseurs 
en appel

Pour ce qui est de l’équipe de Blida, la
réussite dans ce match passe nécessaire-
ment par la capacité qu’auront les défen-

seurs à neutraliser les baroudeurs du PAC.
Ces derniers ont  fait parler la poudre à 6
reprises depuis l'entame du championnat.
Ce sera justement la prestation de la ligne
arrière de Blida qui sera intéressante à sui-

vre. Il est certain que pour la confronta-
tion de ce vendredi après-midi, les deux
équipes prendront le soin d’abord d’assu-
rer leurs arrières et c’est pour cette raison
que celle qui trouvera le chemin des filets,
la première aura pris une large option sur

le résultat final.
S. B.

Ouadah sera encore
une fois sur le banc, ce
vendredi et ce sera le
transfuge de l'ABS Me-
ziane qui sera dans la
cage blidéenne. Il nous
a dit qu'il tiendra son
poste comme il se doit. 

Pour commencer, donnez-
nous de vos nouvelles ? 
Je me sens très bien sur le

plan physique, surtout depuis
une semaine. Dieu merci, cela
va très bien, pour moi et je suis
prêt pour ce match de ce ven-
dredi.
Vous croiserez le fer ce
vendredi contre le PAC.
Quelles sont vos chances
dans ce match ?
Nous allons aborder cette

rencontre avec la volonté de
réaliser un bon résultat. Ce
sera très difficile car cette
équipe domine pour le mo-
ment le championnat et cela
n'est pas dû au hasard. Elle
aura à cœur de réussir un bon
résultat à Blida.
Comment allez-vous jouer
pour réaliser un bon résul-
tat, ce vendredi ?
Personnellement, je crains

surtout l’entame du match .Si
nous contrôlons le match du-
rant les vingt premières mi-
nutes, nous aurons des atouts
à faire valoir. Nous avons tou-
jours terminé très fort les
matchs que nous avons dispu-
tés. Nous défendrons crâne-
ment nos chances, dans ce
match. Il y a chez nous, une
grande volonté de nous battre
et c’est ce que nous avons l’in-
tention de faire. 
Le match se déroule chez

vous à Brakni et cela vous
avantagera, n'est-ce-pas ?
Un avantage peut-être pas

car les joueurs du PAC joue-
ront sans pression. De notre
côté, il n'est pas question de
décevoir nos supporters qui
nous suivent partout pour
nous apporter leur soutien.

Entretien réalisé par S. B.

J-1 avant le match contre le PAC
C'est ce vendredi,
le grand show ! 

La dernière séance à Brakni
La toute dernière séance d'entraînement avant le

match contre le PAC se déroulera aujourd'hui à Brakni.

C'est justement dans cette enceinte que se déroulera la ren-

contre de ce vendredi. Après cela, les joueurs entameront
leur mise au vert.

Belaïd a repris
Le seul joueur qui était absent avant-hier a repris avec

ses coéquipiers. Il s'agit de Belaïd qui a dû effectuer un

voyage express à Oran pour régler des problèmes
administratifs.

Meziane : «Je suis prêt»

L e bailleur de fond de l’ASM
Oran, Mohamed Saâdoune,
pense que l’équipe est en train

de chercher ses repères en ce début de
saison demandant ainsi aux suppor-
ters d’aider les joueurs au lieu de leur
mettre la pression. «Les joueurs ont

vécu une semaine sous pression suite
au nul concédé contre l’ASK à domicile.
Il a fallu tout un travail psychologique
des dirigeants et surtout de l’entraîneur
afin qu’ils se surpassent et reviennent
avec ce point du match nul de Chlef.
Permettez-moi de lancer un appel aux

supporters pour encourager cette
équipe qui est en pleine construction»,
affirme Moumouh.
«Pourquoi insulter 
les joueurs, on est 
seulement en début 
de championnat ?»

L’actionnaire majoritaire de
l’ASMO se demande quel est l’intérêt
d’insulter les joueurs à ce stade de la
compétition. «La pression exercée par
les supporters lors du match de l’ASK a
failli avoir raison des joueurs. Ce n’était
pourtant que le premier match de
l’équipe à domicile. Il aurait fallu plu-
tôt l’aider et soutenir les joueurs men-
talement. La preuve, à Chlef lorsqu’ils
se sont éloignés de la pression, ils ont
réussi à ramener un bon résultat», pré-
cise Saâdoune. 
«On a un bon groupe, 
il faut l’encourager»

Le premier responsable du club de
l’ASMO pense que son équipe dis-
pose d’un bon groupe qui aura son
mot à dire dans l’avenir. «Croyez-
moi, nous avons une bonne équipe qui

a seulement besoin de temps afin de
trouver ses repères et ses automa-
tismes. Mais pour cela, il lui faudra de
la sérénité et de la tranquillité. De
notre part, on continue à faire
confiance à l’entraîneur Saâdi et ce
groupe afin que l’ASMO puisse jouer
dans les toutes prochaines semaines
avec sa véritable valeur», ajoute-t-il.
«Qu’ils gagent face 
au CABBA et je leur
donnerai la prime»

Le président de l’ASMO affirme
avoir préparé la prime du match nul
ramené de Chlef mais compte la
verser aux joueurs après le match du
CABBA. «C’est une façon pour moi
de motiver les joueurs. Je préfère leur
donner deux primes réunies afin que
la somme soit considérable. J’ai d’ail-
leurs informé l’entraîneur qui devra
pour sa part informer les joueurs de
cette histoire de prime. Qu’ils ga-
gnent face au CABBA et je m’occupe-
rai de la prime», promet Saâdoune. 

Ali B.

Les seniors crucifient
les réservistes

Lors d’un match d’application
joué avant-hier après-midi au stade
Habib-Bouakeul, les seniors ont
pris le meilleur face à l’équipe ré-
serve sur le score de sept buts à
deux. El Ghoumari et Benyettou se
sont distingués par un doublé alors
que Baleh, Ameur Yahia et Tchiko
ont inscrit les autres buts de
l’ASMO. L’entraîneur Noureddine
Saâdi souhaite que la ligne offensive
de son équipe retrouve cette effica-
cité au cours de ce prochain match
du championnat contre le CA Bordj
Bou-Arreridj. 

Benzerga 
a joué mais…

Le match d’application d’avant-
hier a été marqué par le retour de
Benzerga Omar qui a joué pendant
vingt minutes. Mais selon nos
sources, le défenseur axial en ques-
tion a peu de chance d’être de la
partie samedi prochain face au
CABBA.

A. B.

Saâdoune : «Je demande aux supporters d’être patients»
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Le match 

de Biskra se
jouera-t-il
vendredi ou
samedi ? 
C’ est là, une question

que bon nombre de
supporters qui se di-

sent prêts à effectuer le déplacement
pour la ville de la reine des Zibans,
sont en train  de se poser. Au moment
où nous mettons sous presse, même
le staff technique  ne sait pas encore
si cette confrontation est program-
mée pour vendredi ou samedi. 
Derniers réglages avant
la confrontation

Les camarades de Lamaici sont
conscients de la mission qui les at-
tend ce week-end pour ce match face
à Biskra. Khellout qui lors de la
séance d’hier et en compagnie  de
son compatriote Ben bouaza devait
procéder aux derniers réglages sur la
pelouse du stade Abdelhamid-Bou-
teldja où quelques variantes ont été
appliquées  en vue du match. La plus
valable sera, donc,  mise en valeur
sur le terrain le jour j,  expliquera
Khallout  tenant compte le plan psy-
chologique des éléments qui seront
choisis. Quelques uns des joueurs
qu’on a pu approcher, nous ont fait
savoir qu’ils vont tout faire pour res-
ter sur la bonne série des résultats
enregistrés depuis le début de saison.
Khiter Samir absent
face à Biskra

Si tous les éléments de l’équipe
devaient marquer de leur présence
les séances d’entraînement pendant
toute la semaine, ce n’est pas le cas
pour le latéral droit du comparti-
ment défensif en l’occurrence Khi-
ter Samir. Ce dernier  qui après
avoir contracté une blessure au ni-
veau de la cheville,  était indisponi-
ble pour une durée de 30 jours.
Le vide en défense sera
comblé sans problème 

Cet imprévu de dernière minute,
ne semble guère inquiéter le staff
technique. Ce dernier qui semble
déjà avoir trouvé une solution à ce
problème où l’occasion est ainsi of-
ferte aux éléments du banc de
touche, qui doivent à leur tour
confirmer leur place de titulaire
parmi le groupe. 

H.M.L

Amende 
de 30 000 DA 

au club
Le club vient, en effet, d’écoper

d’une amende de 30 000 DA infli-
gée par la commission de disci-

pline auprès de LNF et ce, en
application de l’article 68 des règle-

ments généraux régissant les lois
de cette dite commission. Cette

sanction est venue  suite à l’utilisa-
tion par les supporters skikdis des
fumigènes, mentionné d’ailleurs

sur la feuille de match par l’arbitre
du match joué dernièrement au

stade du 20-Août face à Mascara.
A ce sujet, le président du club

Tabbou Abdallah n’a pas manqué
de lancer un appel à la galerie skik-
die,  lui demandant d’éviter à l’ave-
nir ce genre de comportements qui

ne peut que nuire à la bonne
marche de l’équipe. 

H.M.L 

Vous n’avez pas encore
commencé votre 
saison, êtes-vous 
inquiet ?
Chaque joueur espère

figurer dans le onze et je
suis un joueur ambitieux
et je suis venu à l’ASO
pour le challenge qu’on
m’a proposé, c’est normal
que je m’inquiète mais en
même temps je suis un
professionnel et je dois ac-
cepter les décisions du
staff qui a sa vision des
choses, je me prépare
comme le reste des
joueurs afin d’être tou-
jours prêt quand-on me
sollicite.

En l’absence de Mâa-
mar Youcef, vous avez
des chances de jouer
cette semaine, qu’en
pensez-vous ?
Je suis toujours prêt à

défendre les couleurs de
l’ASO et si l’entraineur me
fait confiance pour le pro-

chain match, je ferais mon
possible afin de faire une
bonne prestation et aider
mon équipe à réaliser un
bon résultat.

Y a-t-il une prépara-
tion spéciale pour ce
match ?
Comme d’habitude, on

essaye de travailler avec le
staff technique et se pré-
parer sur tous les plans,
l’entraineur veut corriger
nos erreurs pour amélio-
rer notre façon de jouer et
tout le monde est concen-
tré sur cet objectif.

Perdre deux points ne
vous a-t-il pas affectés
?
On était bien sûr très

déçus d’avoir raté notre
match, mais c’est des
choses qui peuvent arriver
à tout moment, heureuse-
ment que ça s’est passé en
début de saison, c’est une
leçon à retenir pour ne

pas commettre les mêmes
erreurs.

Le match de Bou
Sâada s’annonce diffi-
cile pour vous, n’est-ce
pas ?
Effectivement, c’est une

sortie très difficile devant
une équipe qui cherche
une victoire à domicile, il
faudra faire très attention
derrière et penser aussi à
attaquer car nous aussi on
a des chances de gagner et
il faut essayer de cmar-
quer des buts si on veut

réaliser une performance.
Ce match sera-t-il
pour vous celui du vrai
départ ?
On l’espère bien, réali-

ser un bon résultat lors de
ce déplacement sera la
meilleure façon de nous
racheter auprès de nos
supporters après le nul
concédé à domicile, on
doit profiter du huis clos
pour développer notre jeu
sans pression.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

Ifticène prépare 
Mebarki 

nn Selon les dernières séances d'en-
traînement, le coach de l’ASO prépare
l’autre libéro de l’équipe, Mebarki, à
prendre sa place dans le onze vu son ex-
périence. Mebarki fera donc sa pre-
mière apparition de la saison sous les
couleurs de l’ASO contre Boussaâda et
veut profiter de l’absence de Youcef du-
rant quatre matchs.

Départ hier 
pour Boussâada

nn Pour bien préparer ce match et
récupérer du voyage, la délégation de
l’ASO a pris hier après-midi la route de
Bou Sâada. Le groupe aura une dernière
séance aujourd’hui avant de jouer de-
main. Le retour se fera immédiatement
après le match.

Yadroudj sollicité
nn Hamza Yadroudj sera présent
avec l’équipe demain à Bou Sâada, le
joueur qui a repris les entrainements a
rejoint hier le groupe après quelques
séances en solo, il devrait jouer le pro-
chain match surtout que l’équipe a eu
du mal au milieu de terrain lors du
match de l’ASMO.

A. F.

A vingt-quatre heures
seulement du rendez-
vous face au WA Bou-
farik, les Béjaouis
continuent sereine-

ment leur préparer en prévision de ce
match, car les poulains du coach El
Hadi Khezzar souhaiteraient se ra-
cheter. Ainsi, après avoir cédé deux
précieux points lors de la dernière
rencontre à domicile qui a provoqué
une grosse déception chez les sup-
porters et les dirigeants, la mobilisa-
tion était totale chez les Vert et Rouge
qui espéraient revenir de Boufarik
avec le meilleur résultat possible.
Suite à ça, Khezzar profite des der-
nières séances de travail pour opérer
les derniers réglages et trouver les
mécanismes nécessaires pour contrer
cette équipe de WAB pas facile à ma-
nier chez elle.
On s’attend à une
bonne réaction

Après leur rendement médiocre
contre l’US Biskra où certains joueurs
étaient dans un jour sans, le staff tech-
nique et les dirigeants s’attendent à
une bonne réaction de leur part, no-
tamment suite au travail psycholo-

gique effectué durant la semaine en
demandant à ses poulains d’éviter les
erreurs commises auparavant. Ce
message a été bien retenu par les
joueurs qui comptent fournir des ef-
forts supplémentaires pour se rache-
ter du dernier faux-pas concédé
devant l’USB et de retrouver la belle
série surtout que les Béjaouis veulent
rester à la première place avec la JSM
Skikda et le Paradou AC.
Trois changements 
au minimum

Comme l’a déjà déclaré en marge
de la séance de dimanche dernier, le
staff technique refuse de rester les
bras croisés devant les carences déce-
lées chez les camarades de Raït dans
la même rencontre. A cet effet, Khez-
zar qui n’a pas été satisfait du rende-
ment de certains éléments, compte
opérer trois changements dans
l’équipe-type qui affrontera le WAB
demain et qui toucheront le milieu de
terrain et l’attaque. C’est dire que cer-
tains titulaires devraient débuter sur
le banc. Cela dit, le coach devrait être
fixé aujourd’hui sur le onze qui fera
son entrée demain face au WAB.

H.L.

E n prévision de la
rencontre de de-
main vendredi, les

Vert et Rouge se déplace-
ront aujourd’hui jeudi à
Blida où ils éliront domicile
à la localité de Ouled Aïche.
Cette décision a été prise
par le staff technique en
concertation avec les diri-
geants pour mettre les
joueurs dans de bonnes
conditions et se permettre
de réussir le meilleur résul-
tat possible, bien que nous
soyons conscients que la
tâche ne soit pas facile.
Une séance
d’exercices 
au programme

Par ailleurs, alors que
l’hébergement est prévu à
Ouled Aïche, le staff tech-

nique a programmé une
séance d’entraînement sur
place, pour les ultimes ré-
glages pour une meilleure
réaction de l’équipe. D’ail-
leurs, une grande détermi-
nation se lisait chez les
joueurs pour réussir un bon
résultat, en dépit de la diffi-
culté de la tâche.
Les espoirs devant
leur catégorie

Comme il a été décidé par
le coach Khezzar, les espoirs
qui ont l’habitude d’évoluer
avec les seniors ont été sus-
pendus jusqu’à nouvel ordre
par le coach Khezzar pour
des raisons techniques. De
ce fait, ils devraient évoluer
dans leur catégorie avec
cette rencontre déjà impor-
tante face au WAB où les

poulains du duo Benmou-
houb-Younsi doivent re-
nouer avec les succès après
avoir enchaîné trois défaites
consécutives.
Des choix pour 
le staff technique

Mis à part l’absence de
l’attaquant Hamiti qui aurait
effectué son intervention
hier à Alger, le staff tech-
nique devrait avoir des solu-
tions demain contre le WA
Boufarik avec notamment la
disponibilité de tous les élé-
ments en forme aux entraî-
nements. Ce qui permettra
à Khezzar de choisir les
meilleurs éléments pour
composer son équipe-type
face au WAB.

H.L.

Khezzar mobilise ses troupes

Les Béjaouis sous pression
Le faux pas de la semaine écoulée devant l’US Biskra a

augmenté la pression sur le staff technique et les joueurs, lesquels
sont appelés à se ressaisir ce week-end devant le WAB et éviter de
céder d’autres pas à l’avenir. En effet, durant les exercices effec-
tués en semaine, une certaine gêne se lisait sur le staff technique,
qui insistait sur des efforts supplémentaires pour surpasser ce cap,
car le moindre échec mettrait du doute au sein du groupe. Les

joueurs interrogés se sont montrés conscients de ce qui les attend
et décidés à relever le défi.

Les dirigeants s’attendent 
à un bon résultat

Les dirigeants ont affiché leur optimisme pour un bon résultat
devant le WA Boufarik demain vendredi, comme cela a été le cas
lors du premier déplacement à Mascara. Un vœu réalisable surtout
que les camarades de Raït joueront aisément et connaissent bien
l’adversaire en dépit de la victoire arrachée par le WAB face au
CABBA sur le terrain de cette dernière, mais fragile à domicile.

Khezzar a supervisé 
le WAB sur le petit écran

Le coach a suivi de près le match CABBA-WAB, qui a été rediffu-
sée samedi dernier. De ce fait, il a mentionné les points faibles et
forts de cette équipe de WAB pour mettre en place une stratégie à

même de la contrer.

«La pression 
fait partie du football»

Le technicien répond à la question sur la pression : «La pression
fait partie du football et je suis déjà habitué durant mon parcours
sportif à cela. De ce fait, celle-ci pourrait jouer un rôle positif et
jouer sans pression n’a pas de charme et on doit faire avec.»

H.L.

Déplacement aujourd’hui à Blida

Mebarki : «Prêt à défendre le maillot de l’ASO»

Messaoud out 
Finalement, Mohamed Messaoud ne sera pas de la

partie demain. Le joueur n’a pas pu reprendre les en-
trainements, chose qui ne lui permet pas de rejouer
demain, il attendra le match de Khroub pour com-

mencer sa saison.

Baouche pour remplacer Boutiba
Le staff technique envisage aussi d'opérer un

changement au niveau de l’attaque en incorporant
Baouche à la place de Boutiba. Un changement qui
s’avère important après trois journées sans le moin-

dre but des attaquants.
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Tevez : «Il y a une chance pour que 
j’arrête à la fin de l’année»

Annoncé proche d’un come-back en Europe cet été, l’attaquant argentin du
Boca Juniors Carlos Tevez, visiblement fatigué des critiques et de l’arbitrage, n’a
pas écarté l’idée de prendre sa retraite dès la fin de la saison 2016-2017, au

micro de Fox Sports relaté par Goal : «Il y a une chance pour que j’arrête à la fin
de l’année. Je suis fatigué de ce que les gens disent et j’avais besoin de dire ce

que je ressens.»

Mourinho : «Désolé pour Sam parce que je sais 
que c'était un job de rêve»

A l’instar d’Arsène Wenger qui a refusé de blâmer Sam Allardyce, qui a quitté
ses fonctions de sélectionneur de l'Angleterre après être piégé par des journalistes
du Telegraph dans un scandale de corruption, José Mourinho a tenu lui aussi à se
montrer assez clément avec l’ancien manager de Sunderland, en témoigne ses

propos repris par Maxifoot : «La première chose que je peux dire, c'est que j'aime
beaucoup Sam. Je suis désolé pour lui parce que je sais que c'était un job de

rêve. La deuxième chose, c'est que ce qui s'est passé ne va absolument pas interfé-
rer dans ma relation avec lui. Je l'ai aimé et respecté avant et ça ne va pas changer.

C'est entre lui et la Fédération anglaise.»

Ben Yedder : «Je
m’adapte bien au

jeu espagnol»
Auteur de l’unique but

de la rencontre lors du
précieux succès rem-
porté face à l’OL lors
de la 2e journée de
la phase de poules
de la Ligue des
Champions,

l’attaquant
Wissam Ben

Yedder n’a pas
caché son bonheur après la fin de la ren-
contre au micro de beIN Sports relaté par
Maxifoot : «Je suis très content, j’ai fait
beaucoup d’efforts, je m’adapte bien au

jeu espagnol, donc je suis récompensé et
c’est très bien. J’essaye de m’adapter et
de trouver ma place au sein de cet effec-
tif, de trouver mes repères, et après ça va

aller. Je suis très heureux».

Higuain : «Tout le monde 
à la Juve m'a bien accueilli et

me l'a fait sentir»
De nouveau buteur lors du large succès remporté

contre le Dinamo Zagreb (0-4) en Ligue des Cham-
pions, l’attaquant argentin de la Juventus Turin Gon-

zalo Higuain sent qu'il se rapproche de sa
meilleure forme, comme l’a affirmé selon des

propos relayés par Goal : «Je suis en
bonne forme, et je me sens de mieux

en mieux, petit à petit. Je me sens
bien, tout le monde à la Juventus

m'a bien accueilli et me l'a fait sentir
dès mon premier jour ici. Je suis
vraiment heureux. Nous sommes

tous en train de nous améliorer…Je
comprends mes coéquipiers et ils
me comprennent, même si je ne

suis ici que depuis deux mois. Bien
sûr, quand vous gagnez, les choses

sont beaucoup plus faciles. Nous tra-
vaillons dur tout le temps et, nous, les
nouvelles recrues, nous devenons de

plus en plus à l'aise avec le système de
jeu. Nous avons encore beaucoup de

choses à améliorer».

Real Madrid 
Bayern Munich

Barça 

aligné dans le onze de départ après
une longue absence à cause d’une vilaine
blessure, le portier Kaylor navas  est re-
venu selon L’equipe, sur son match com-
pliqué face au Borussia dortmund «2-2
» : «L'équipe a fait un gros effort. C'est

évident que sur le premier but, je fais une
erreur. Ça m'a pris un peu par surprise,
j'ai pris la mauvaise décision et ça nous a
coûté un but. nous allons travailler sur
ces détails pour que ça ne se produise
plus. Je me suis senti tranquille pendant

le match malgré tous les mois sans jouer.
dieu merci, je suis de retour et je peux
aider mes équipiers. nous aurions été
heureux de gagner mais un nul n'est pas
un mauvais résultat.» 

Navas : «Je me suis senti
tranquille malgré tous
les mois sans jouer»

Ancelotti : «Je crois que 
Simeone se fatigue plus

que lorsqu'il était joueur»
avant le match choc d’hier soir entre le Bayern munich et l'at-

letico madrid, à l'occasion de la 2e journée de Ligue des Cham-
pions, l'entraîneur munichois Carlo ancelotti a chambré son
homologue madrilène diego simeone concernant sa manie de
gesticuler sur le bord du terrain, comme rapporté par maxifoot :
«simeone est un bon ami et c'est un excellent entraîneur, l'un des
meilleurs dans le football d'aujourd'hui. J'aime son style de jeu, sa
manière de disputer les matchs, même si je crois qu'il se fatigue
plus que lorsqu'il était joueur. parfois, moi aussi j'aimerais pou-
voir disputer les matchs comme lui.»

Luis Enrique : «Ter Stegen 
a un meilleur rendement et doit

continuer de s'améliorer»
En concurrence avec Claudio Bravo pour le

poste du numéro 1 avant le départ du
Chilien à Manchester City, Marc-André
Ter Stegen a reçu un vibrant hommage
de la part de son entraîneur Luis En-
rique, qui a tenu selon Le10Sport, à le
féliciter pour son adaptation : «Je
pense que Ter Stegen a progressé. Il
a appris une langue et parle quasi-
ment catalan. Il a un meilleur ren-
dement et doit continuer de
s'améliorer. Ça devrait être l'objec-
tif de tous les joueurs. Tous les
joueurs ont besoin de
confiance et de
considération de
l'équipe afin de
prendre des
décisions».

Juventus 

Man United
Neville : «Ibrahimovic et Rashford

semblent être complémentaires»
Ancien défenseur de Manchester United, Gary Neville pense selon

Goal, que Zlatan Ibrahimovic et Marcus Rashford est le duo gagnant
pour mener l'attaque des Red Devils durant les semaines à venir :
«Zlatan Ibrahimovic et Marcus Rashford semblent être complémen-
taires. Ibrahimovic est assez intelligent pour trouver les appels de
Rashford. Ce dernier est intelligent. Il n'est pas juste rapide, c'est un
finisseur. Ces deux joueurs pourraient éventuellement finir par jouer
ensemble.»

Schürrle : «Jouer avec cette
équipe est un grand plaisir»
Parmi les recrues phares du Borussia Dortmund

cet été, l’attaquant allemand André Schürrle, auteur
du but égalisateur face au Real Madrid «2-2», n’a

pas caché son bonheur d’évoluer au BVB, comme rap-
porté par L’Equipe : «Nous avons fait un bon pas en

avant, mais il reste encore du chemin. Jouer avec cette
équipe est un grand plaisir, et vous avez pu le voir ce soir

« mardi, Ndlr».» 

Dortmund 

FC Séville 
Valence

Cesare Prandelli première
option du club Ché
A la recherche d'un nouveau coach après
le limogeage de Pako Ayestarán, le FC Va-
lence ferait d'un technicien italien sa prio-
rité. Selon Marca, Cesare Prandelli serait la

première option du club espagnol. En
concurrence avec Laurent Blanc, libre lui
aussi depuis son départ du PSG, l'ancien
sélectionneur de l'Italie aurait même déjà

rencontré les dirigeants valencians. A noter
que le Transalpin, n'exerce plus la moindre
fonction depuis son départ de Galatasaray

en 2014.

Leicester 
Vardy : «Je ne m'inquiétais pas de ne pas être
le joueur le plus important d'Arsenal»

Annoncé tout proche de rejoindre Arsenal cet été, l’attaquant an-
glais des Foxes Jamie Vardy a expliqué les raisons de son refus de re-
joindre les Gunners, dans des extraits de son autobiographie relatés
par Goal : «Quand on regarde le style de jeu d'Arsenal, ils n'amènent
pas le ballon devant aussi vite qu'à Leicester ce qui favorise les courses
que j'aime faire dans le dos de la défense. Je ne m'inquiétais pas de
ne pas être le joueur le plus impor-
tant d'Arsenal…A chaque
fois que j'ai changé de
club, je suis parvenu à sai-
sir le challenge qui se pré-
sentait devant moi. Nous avons
même cherché après une nouvelle
école pour les enfants mais à la fin
je suis arrivé à un constat. Je sentais
dans mon cœur et dans mon esprit que ce
que je voulais, c'était rester à Leicester. Et ce
n'était pas un sentiment de loyauté envers
mes équipiers».

Divers 
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Même si le FC Barcelone peut se targuer d’avoir un trio offensif qui
crache le feu, en présence de Lionel Messi, Neymar ou encore Luis Suarez,
les dirigeants catalans sont en train de rechercher un jeune joueur capable
de dynamiter les défenses adverses. Selon le Mundo Deportivo, les déci-
deurs Blaugrana sont toujours sur la piste menant à l’attaquant turinois
Paulo Dybala. Alors que la direction piémontaise réclame 120 millions
d'euros pour sa pépite, le champion d'Espagne en titre serait enclin à
mettre les fonds nécessaires pour y parvenir. En plus de l’Argentin, les
Catalans ont aussi un faible pour Ousmane Dembélé. A seulement

19 ans, l’ailier français, a réussi à s’imposer
rapidement au Borussia

Dortmund.

Flop

Véritable légende du tennis,
l’américaine Serena Williams est
revenue sur l’éducation qu’elle
donnera à ses enfants lors d’un
entretien accordé à Sky Sport re-
laté par L10Sport : «Je ne pousse-
rai pas mes enfants à pratiquer
absolument du tennis. S'ils le
veulent alors je les soutiendrais,
mais je ne les y obligerais pas. Je
ne voudrais pas qu'ils subissent le
stigmate de "mère Serena". Ce se-
rait une énorme pression. J'aime-
rais qu'ils tracent leur propre
chemin, loin du tennis, et qu'ils
deviennent les meilleurs dans
leur domaine.» 

La grosse boulettede Luca Zidane
Après avoir raté une panenkalors de la demi-finale de l’Euro2015 U17 remportée par lesBleus, le gardien de dix-huit anss’est loupé en Youth League.Gardien de but des U19 du RealMadrid, Luca Zidane s’est illustrépar une belle bourde face au Bo-russia Dortmund lors de la 2ejournée de poule de YouthLeague. Lancé dans une tenta-tive de dribble au cœur de sasurface, le fils de l’entraîneur ma-drilène s’est en effet troué, sefaisant chiper le ballon avant devoir l’attaquant du BVB pousserle ballon dans le but vide.

Le football anglais en pleine
crise ! Au centre d’un scan-
dale de corruption le sélec-

tionneur de l’Angleterre,
Sam Allardyce, a dû se ré-

soudre à démissionner.
Après seulement 67 jours
passés à la tête des Three

Lions, l’ancien manager
de Sunderland sera rem-
placé par le sélectionneur
des Espoirs anglais Gareth
Southgate pour les quatre
prochains matchs, contre

Malte, la Slovénie, l'Ecosse et
l'Espagne. A noter que le Tele-

graph révèle que dix entraîneurs,
dont huit de Premier League, ont perçu

des commissions sur des transferts de joueurs,
chose évidemment interdite en Angleterre. 

«presque»

Lié avec Manchester United
jusqu'en 2018, le milieu de ter-
rain offensif Juan Mata souhai-
terait s'installer sur le long
terme au sein du club anglais.
Clairement important dans l'ef-
fectif de José Mourinho dans
ce début de saison, l'espagnol
de 28 ans serait très intéressé
à l’idée de rempiler. A noter
qu’en plus de l’ancien joueur
de Chelsea, José Mourinho
songe aussi à prolonger le bail
de deux jeunes pousses des
Red Devils, à savoir Marcus
Rashford et Jesse Lingard. 

C’est 

fait
Cela se passe loin du foot

To
p

67 jours

Tata Martino rebondit en MLSAprès deux années à la tête de lasélection argentine conclues parune défaite en finale de la CopaAmerica contre le Chili, Gerardo"Tata" Martino a été nommé en-traîneur de l’Atlanta United. «Jesuis très heureux de joindre At-lanta et de devenir le premiercoach de l’histoire du club. C’estun moment passionnant pour laMLS et j’attendais de pouvoir êtreà la tête d’une équipe dans unchampionnat en évolutionconstante», a expliqué l’anciendu Barça. Le technicien argentinfera ses débuts dans le Cham-pionnat nord-américain (MLS) en2017, a annoncé mardi le club.

Juan Mata 
bientôt prolongé
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Williams : «Je ne pousserai
pas mes enfants à pratiquer
absolument du tennis»

Le chiffre du jour 

Zidane : «Je suis dégoûté
pour les joueurs qui ne

méritent pas ça»

Tuchel :
«Contents de
nous en sortir
avec un nul»

Si l’entraîneur ma-
drilène Zinédine Zi-
dane a estimé que ce

le match nul
concédé «2-2» était
injuste, le coach du
Borussia Dortmund

omas Tuchel
pense que les co-

équipiers de
Schürrle méritent
d’égaliser en fin de
rencontre, comme
rapporté par Maxi-

foot : «Evidemment,
nous sommes

contents de nous en
sortir avec un nul. Je
pense qu'il est mé-
rité. Il est toujours

très difficile de reve-
nir lorsqu'on est
mené par le Real.
(...) Mais je suis

content que nous
ayons montré assez
de caractère pour

revenir. Nous avons
eu beaucoup d'occa-

sions, mais nous
rendons la balle trop

facilement. C'est
bien d'avoir recollé
au score deux fois
contre eux, mais
nous aurions pu

faire mieux».

L’entraîneur du Real Madrid, Zi-
nédine Zidane a fait part de sa

frustration en conférence
de presse après  le match
nul face au (2-2) face au

Borussia Dortmund. Selon lui,
les Merengue «méritaient mieux».
«Nous méritions un peu
plus, mais ce n’est pas un
mauvais résultat» 
«Mes joueurs ont fait un grand

match, je pense que nous mé-
ritions un peu plus, mais ce

n’est pas un mauvais résul-
tat…C’est dommage parce que

nous avons fait un grand
match, offensivement et dé-
fensivement. Nous avons
fait le match que nous
voulions faire. C’est le
troisième match nul et je
suis dégouté pour les
joueurs qui ne méritent
pas ça. Mais ce n’est pas
un mauvais résultat. A 2-
1, il restait trois minutes.

C’est rageant…»
«Un bon match de la pre-
mière à la dernière mi-
nute» 
«Ce qui a manqué pour tuer le
match ? Sûrement un autre but.
Lorsque vous avez un seul but
d’avance, c’est ce qui peut arriver.
Le football est comme ça. Nous
avons fait un bon match de la pre-
mière à la dernière minute. Par-
fois, dans le football, vous avez des
moins bonnes passes et nous
sommes dans un moment comme
ça. Mais on va continuer et aller
de l’avant.»
«Navas a fait les choses
bien dans un stade diffi-
cile» 
«Navas est très bon. Son match
était globalement bon. Il n’avait
pas joué depuis quatre mois et il a
fait les choses bien dans un stade
difficile. Sur le but il n’a pas eu de
chance, ça arrive mais. Je suis
content de lui.»

«Varane a été malchan-
ceux sur le but, mais il a
marqué ensuite» 
«Varane ? Je l’ai vu très bon. Il a
été malchanceux sur le but, mais il
a marqué ensuite. Je l’ai senti très
bien et concentré sur ce qu’il fai-
sait. Ils avaient un attaquant très
rapide et nous l’avons bien
contrôlé.»
«Parfois dans le football tu
as de mauvaises séries»  
«Je ne pense pas que Sergio
Ramos soit sorti du match. C’est
ton impression pas la mienne.
Nous avons fait un bon match de
la première à la 90ème. Parfois
dans le football tu as de mauvaises
séries et c’est ce qui nous arrive ac-
tuellement.»

  IN. Onzemondial.com

Il a osé 
dire ça…… 

Nasri

Auteur d'un excellent début de
saison avec le FC Séville, Samir
Nasri a écarté la possibilité de reve-
nir en Equipe de France, après le
succès remporté face à l’OL en Ligue
des Champions, au micro de BeIN
Sports : «Ce n’est pas du tout dans
un coin de ma tête. Il y en a qui di-
sent que c’est parce que j’ai été mis
à l’écart par Deschamps, mais c’est
vraiment une volonté de ma part,
c’est quelque chose dont je ne veux

pas…J'ai beaucoup souffert en Equipe de
France, surtout après 2012, il y a eu beau-
coup de critiques, ma famille a été affec-
tée. Je ne dis pas que j’étais exempt de
tout reproche, j’ai aussi fait mes er-
reurs…En 2014 la déception de ne
pas disputer la Coupe du monde
était trop forte... C’est quelque
chose que j’ai pris à titre
personnel, aujourd’hui j’ai
juste envie de m’épa-
nouir, de retrouver le
plaisir de jouer au
football.»

«L’EDF n’est pas 
du tout dans un coin

de ma tête»

INTERNATIONAL
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Le Barça prêt à miser
gros sur Paulo Dybala 



Après une première réussie avec Leices-
ter en Premier League, Islam Slimani,

qui avait inscrit un doublé contre Burnley,
a récidivé en offrant une belle victoire aux

champions d’Angleterre, mardi, en Ligue des champions contre
le FC Porto. Islam venait d’écrire une nouvelle page dans l’histoire
du club. Ainsi, en plus d’avoir été le joueur ou plutôt le transfert le
plus cher de l’histoire de cette équipe de Leicester City, Slimani  a

inscrit son nom comme étant le premier  buteur de cette équipe dans
l’histoire de la Champions League au King Power Stadium 
Il lui a marqué 6 buts en 2016, Islam 

le bourreau de Casillas  
On le disait la veille de cette grande explication contre le FC Porto,

Leicester pouvait compter sur son buteur algérien, Islam Slimani vé-
ritable bête noire de cette équipe portugaise et de son gardien de
but champion du monde avec l’Espagne, Iker Casillas. Cela s’est

vérifié sur le terrain, puisque l’ancien joueur du Sporting qui
avait inscrit jusque-là 5 réalisations en trois matchs joués
contre Porto en 2016, a récidivé en marquant son 6e but

en 4 matchs contre Porto et son gardien de but Ca-
sillas.

Slimani dans l’histoire
de Leicester !
Slimani dans l’histoire
de Leicester !
Slimani dans l’histoire
de Leicester !
Slimani dans l’histoire
de Leicester !
Slimani dans l’histoire
de Leicester !
Slimani dans l’histoire
de Leicester !
Slimani dans l’histoire
de Leicester !

Casillas : «Slimani
continue de nous faire
des misères, j’espère
qu’on n’encaissera
plus contre lui» Jamais un attaquant avant Islam Slimani n’a réussi àmarquer autant de buts à ce gardien de grandeclasse durant la même année. L’ancien Belouizdadivenait aussi d’inscrire son 7e but face au FC Porto etle 6e contre Don Casillas. «La vérité est que nousavons souffert contre Slimani, il nous faisait des mi-sères  lorsqu’il portait le maillot du Sporting Lisbonne; et aujourd’hui avec Leicester City, on espère ne plusencaisser de but par Slimani», reconnaît Le grandIker dans ses déclarations faites à Sport TV. Le public du King Power luioffre déjà une chanson Deux rencontres ont finalement suffi à l’ancien buteurdu Sporting Lisbonne pour devenir l’une des coque-luches du King Power Stadium de Leicester City. Bu-teur en championnat face à Burnley, puis décisif enLigue des champions où il a inscrit l’unique but de lavictoire devant le FC Porto, Slimani a déjà conquis lepublic des Loups. A son remplacement, l’Algérien a eudroit à une longue standing-ovation des fans de Lei-cester. Ces derniers ont même scandé longuementson nom en fin de match avec un refrain original à lagloire du tueur des Dragons. Le public de l’Alvalade a fêtéson but… à distance  Les fans du Sporting Lisbonne ne sont pas près d’ou-blier le passage de leur meilleur buteur, Islam Sli-mani. Avant-hier, les supporters des Lions, toutheureux de la réalisation de Slimani au King PowerStadium, ont longuement applaudi et scandé le nomde leur ancien international algérien, lorsqu’ils ont suqu’il venait d’ouvrir la marque pour Leicester face àleur grand rival, le FC Porto. 

Moumen A.

Désigné homme du match du dernier Leices-
ter City-Porto, par la chaîne sportive beIN-
Sport, l’attaquant algérien, Islam Slimani, a
rendu un vibrant hommage à son camarade

Riyad Mahrez, passeur décisif sur son unique but
de mardi contre sa victime préférée, le FC Porto.

Slimani a aussi parlé de son entente avec ses
nouveaux camarades et de sa performance en

Ligue des champions. 
«C’est grâce à lui que je suis

arrivé à m’intégrer rapidement 
et je le remercie» 

Interrogé à propos de son duo avec son cama-
rade et compatriote Riyad Mahrez, Islam répon-
dra : «Mahrez est un joueur que je connais bien.
Nous jouons ensemble en Equipe nationale de-
puis trois ans maintenant. Il connaît mes forces,
et je connais les siennes. C'est une bonne chose
pour Leicester.  Après, c’est grâce à Dieu d’abord
et les efforts de tous les joueurs qu’on est arrivés
à réaliser un succès très précieux. On prend  6
points et le mérite nous revient aussi à nous

deux, je veux dire Riyad
Mahrez et
moi.»

«Contre Porto,
Casillas ou

autre, je suis là
pour marquer,

c’est mon 
métier» 

Bête noire de Porto et de Casillas, Slimani reste
humble et préfère parler de cet exploit réalisé

contre Porto de façon collective. «C’est vrai que
je marque souvent contre Porto et Casillas, mais
je suis un attaquant, je dois marquer dans tous

les matchs, c’est mon devoir et mon métier.
Après, marquer contre Porto ou une autre

équipe, l’important c’est de bien faire mon travail
en marquant. J’avoue que je connais très bien

Porto.»
«La présence de Mahrez 

à Leicester est très importante
pour moi !» 

Islam Slimani loue le mérite de son camarade
Mahrez qui lui a offert un caviar pour inscrire son
premier but en Ligue des champions, cette sai-
son. «Franchement, j’ai trouvé une équipe très

soudée, c’est une vraie famille et cela m’a facilité
l’intégration.
On m’a

vite bien accueilli et Mahrez a été pour beaucoup
dans mon adaptation. Sa présence est très im-
portante pour moi surtout lors de ces premiers
pas à Leicester, il m’a beaucoup aidé à inté-
grer le groupe. Je le remercie beaucoup.»
«Je remercie tous les Algé-
riens, c’est pour eux aussi

que je me bats»
Concernant cet engouement du peuple al-
gérien envers Leicester où il évolue avec
son camarade Mahrez, Slimani déclare :
«Je remercie tous les Algériens qui nous

suivent et qui nous encouragent, on est très
heureux pour eux aussi. On sait qu’on a

beaucoup de supporteurs en Algérie et je leur
demande de rester derrière nous et on tâchera

d’honorer les couleurs jusqu’au bout, Inch’Al-
lah.»

Moumen A.

Mahrez : «Avec Islam, on se
trouve les yeux fermés !» 

En fin de rencontre, Riyad Mahrez s’est
exprimé sur sa complicité avec son cama-
rade en sélection, Islam Slimani. Passeur

décisif dans ce but cent pour cent algérien
marqué par Slimani, Mahrez déclare : «On

savait que la mission allait être difficile
face à Porto, on débute bien cette compéti-

tion avec deux succès et surtout zéro
but encaissé. Avec Islam, on se

trouve les yeux fermés, vous savez on
travaille beaucoup ensemble  à l’en-
traînement, que ce soit en club ou en

Equipe nationale. On est habitués
maintenant à jouer ensemble. C’est

une bonne chose,  je suis content pour
Leicester et pour Islam aussi.»

«C’est pour marquer des
buts décisifs que Leices-

ter l’a fait venir» 
«Slimani apporte beaucoup à notre équipe,

c’est pour cela qu’on l’a fait venir. Islam est un
excellent buteur, tout le monde le sait. Il est

venu pour marquer des buts et le fait bien jusqu’à
maintenant. Leicester a besoin d’un avant-centre

comme lui, il y a aussi une bonne entente avec
Vardy, et l’équipe a besoin de tout le monde pour

gagner tous nos matchs.»

«Il a marqué un joli but. Fiers
d’avoir rendu beaucoup d’Algé-

riens heureux» 
«C’est vrai qu’en Premier League on a un peu de
mal à enchaîner les succès, mais nous travaillons
ensemble pour améliorer nos résultats collective-
ment et progresser en allant de l’avant. On était

tous heureux pour Islam qui a marqué un très joli
but. C’est aussi très bien pour l’Equipe nationale

parce qu’on sait qu’on est suivis par beaucoup d’Al-
gériens.» 

Moumen A.

Albrighton :
«Mahrez et Slimani ont
réussi quelque chose 

de fantastique» 
Marc Albrighton, l’international anglais de Leicester
apprécie aussi ce duo gagnant de son

équipe. «Slimani adore voir le ballon dans
la surface et Riyad lui a donné ce soir

une superbe occasion, en déposant le
ballon sur sa tête. Riyad savait qu'il
serait à cet endroit et Islam savait

que Riyad allait la mettre là. Ils ont
réussi quelque chose de fantastique

qui a pu se concrétiser.»

Slimani : «Mon entente avec 
Mahrez ne date pas d’aujourd’hui»

Ranieri : Avant le
match, j’ai dit à
Riyad et Islam :
«Allez, les gars!
Faites-nous

rêver ce soir !»
La performance du duo al-

gérien a été saluée par l’ensem-
ble de spécialistes en Europe et
plus particulièrement en Angle-

terre. Claudio Ranieri, le coach de
Leicester, a aussi été très élogieux
envers Mahrez et Slimani :

«J'étais très confiant pour Islam
car il a mis pas mal de buts au
FC Porto lorsqu'il évoluait en-
core au Sporting Portugal.
Avant la rencontre, j'ai dis-
cuté avec Riyad et Islam en
leur disant : ’’Allez les gars !
Faites-nous rêver ce soir !’’

Résultat : l'un a marqué et l'au-
tre a donné la passe décisive.
C'était une belle action !»

Le duo Mahrez-
Slimani sur toutes les
unes en Angleterre 

Après avoir parlé de la M-V-S, (Mahrez-Vardy-Slimani),
la presse anglaise d’hier a décortiqué le jeu de contres des
Loups bien menés par un Mahrez des grands jours. En véri-
table meneur de jeu, l’Algérien qui ne se contentait pas de li-
miter les espaces sur son couloir droit, distille de très bons
ballons à son camarade en sélection, Islam Slimani, et l’au-
tre avant de pointe de l’équipe, Jamie Vardy. Le duo Mah-
rez-Slimani faisait la une de presque tous les journaux
anglais qui ont réservé un large espace à cette magni-
fique entrée en matière de Leicester en Ligue des
champions. «Grâce à son duo algérien, Leices-
ter réalise une entrée magnifique en Ligue

des champions», peut-on notam-
ment lire. 

De nouveau écarté
des 18 
Vivement l’hiver
pour Brahimi !
Encore une fois, l’Algérien Yacine Bra-

himi a payé cash les choix de son entraî-
neur et s’est retrouvé écarté des 18
concernés par ce duel perdu du reste par
ses camarades en Ligue des champions
face à Leicester City en déplacement. Bra-
himi ne jouit plus de la confiance de son
driver et n’arrive plus à s’imposer dans
une équipe pourtant très moyenne
comme l’atteste sa prestation de mardi
contre Leicester. C’est dire que le
prochain mercato d’hiver est
très attendu par
l’ancien joueur
du Stade Ren-
nais, qui
risque encore
d’accuser un déficit certain en matière de
temps de jeu. Ce qui le pénalisera à coup
sur le plan international où sa place ne
sera plus assurée en Equipe nationale
d’Algérie. Une situation qui préoccupe à
plus d’un titre le coach Rajevac et son
staff en sélection. 

M.A.

24
N° 3500
Jeudi 29 
septembre
2016 NATIONALEEQUIPE 

1er joueur à marquer au King Power Stadium en LDC 
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